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A falta de operários tem dificultado o andamento mais rápido de algumas obras,

TEMPO - Frente fria - negativo. Pressão
atmosférica média - 1004�9 milibares. Tem
peratura média do dia - 20,2 graus centígra
dos. Umidade relativa média - 92,1%. Esta
do médio do céu - cumulus, stratus, de ela
Iro a meio encoberto. Geosidade esparsas no

planalto.oeste., Nevoeiros matinal e noturno
às margnes de rios, litoral e serra. Estado mé
dio do tempo - estável. Previsão - A. Seixas
Netto. Florianópolis, Quarta-feira, 27 de junho de 1973 - Ano 59 - No. 17.254 - Edição de hoje 16 páginas - Cr$ 0,50

INICIAÇÃO MUSICAL - Está programa
do para 6' próximo dia 30 - sábado - no

Clube 12 de Agosto, uma festa que marcará
o encerramento do curso teórico-prático so

bre Iniciação Musical, que o Departamento
de Extensão Cultural da Universidade Fede
ral de Santa Catarina e Clube 12 de Agosto
promoveram para as crianças. O curso foi mi
nistrado pela professora Suzanila Lopes Flo
res.

Professores· designados
terão proteção de lei

alguns populares que imediatamente avisaram o

delegado Luiz Soares. Este convocou o coman

dante do destacamento local, sargento Beneví-.
do, que reunindo todo o contingente policial à
sua disposição fez o .cerco do morro. Quando se

As autoridades policiais de São Francisco do

.Sul mobilizaram todo o destacamento da PM
local no cerco ao Morro do Mata-Bucho; onde
estão localizados os transmissores da Rádio Di

fusora local, a fim de prender três indivíduos

o Governador Colombo
Saltes enviou projeto à

Assembléia que dá

solução aos problemas
dos professores

designados de Santa
Catarina. O projeto foi
levado em mãos pelo

Secretário Paulo
Biasi, prevendo.ientre

outras medidas, direito
a férias, licença para
tratamento de saúde

e para repouso da

gestante, salário
família, aposentadoria

por invàl idez e a

contaaem de tempo de

serviço para
aposentadoria através

do Ipesc. O documento a

ser votado pela
Assembléia requlamenta

o artigo 122 da

Constituição do Estado
e está acompanhado

de exposição de

motivos do
Secretário da Educação.

Sua tram itação
poderá se dar em regime"
de urgência {Páglna�:

�v
i,..

Faltall1 operários.
Paraná mandou'50

Barragem
•

eVitou

A Barragem Oeste do
rio ltaia í evitou

que as inundações dos
últimos dias

atingissem maiores

proporções. Mas somente
a construção da

Barragem Sul poderá
afastar de maneira mais

eficiente o grave
problema das cheias

no Vale do ltajaí ( P.3).

apresentavam cartazes oferecendo emprego para uma mão-de
obra já quase toda absorvida pelo mercado de trabalho. O deficit
existente em Florianópolis representa um quadro que provavel
mente há de ser único em todo o País

(Leia na página 8).

A Barragem Oeste demonstrou eficiência, mas ela sozinha não resolve o problema.

Começa a surgir
desentend imento
na deleg'ação da

,

CBO' no exterior

Mau tempo fez
Andreazza,
,adiar visita'

Suspeitos do assalto ao Sesc
são cercados em S, Francisco

à 211. Companhia da PM, sediada em Joinville,
Os reforços estavam aguardando o momento de

entrar em ação até as primeiras horas da madru
gada de hoje, e só temiam iniciar uma ofensiva
mais drástica pensando no perigo de Vida que
estariam correndo vários curiosos que se espafortemente armados que, segundo às descrições, sentiram acuados os indivíduos reagiram a bala. lhavam pelas encostas do morro no caso de al-

correspondem às descrições apresentadas pelas A notícia espalhou-se rapidamente em São
guru' tiroteio. Para o delegado Luiz Soares, de

testemunhas do assalto à agência do BESC da Francisco do Sul e logo depois era ouvido o '

São Francisco do Sul, a descrição dos três ele-

cidade, de Brusque como sendo as mesmas pes- motorista de praça Rubinho, que havia sido an-
mentes que se escondiam no morro coincidem

soas. Um dos elementos, um preto com cerca de teriormente assaltado por três pessoas cuja des- perfeitamente com a dos assaltantes do BESC

1,80m de altura, trajando uma jaqueta azul" crição coincidia perfeitamente com a dos assal- em Brusque, embora ele não chegue a afirmar

porta uma metralhadora INA, enquanto que os ' tantes da agência do BESC de Brusque e com a categoricamente que se tratem das mesmas pes-
,

demais, de estatura mais baixa - um com jaque- dos elementos que estavam homiziados no topo soas. A polícia cercava todo o morro esta ma

ta amarela, outro com blusa vermelha - empu- do Morro do Mata-Bucho. O delegado imedia- drugada, esperando .capturar os três estranhos
nhavam revólveres, Os três indivíduos foram vis- tamente pediu reforços ao contigente do Exér- armados antes do amanhecer ou, na pior das
tos em atitude suspeita no alto do morro por I cito do Forte Marechal Luz, de São F;ancisco, ';!" hipóteses, às primeiras horas da manhã de hoje.)
<, ( ./

. .' ...", .

·Flguelrense nao aceitou as

fórmulas para o campeonato
O Figueirense deu o toque de surpresa na reunião da noite de,?J1tem do Conselho arbitral, não concordando com nada

v . - '(Página 161:'-
.,':;:.

Cinquenta operários do Paraná chegaram ontem a Florianópolis
a fim de trabalhar em obras de construção civil que se realizam
na cidade para suprir a dificuldade de mão-de-obra não quali
ficada de que as empresas construtoras se ressentem. Vários
canteiros de obras de edifícios, em diversos pontos da cidade,

•

maiores
,

�

problemas

o ambiente da comissão técnica da CBO que se encontra
acomoanhando a selecão brasileira lião estava dos

melhores.no dia de ontem, Os jogadores. não quiseram
sair a passeio e Abílio de Almeida interpelou do Passo (P.15l

O mau tempo fez com que o Mínístro.Mãrío Andreazza,
dos Transportes, adiasse a viagem que faria ontem ao

Oeste do Estado, a fim de verificar o ritmo de anda
mento das obras da B:R-282. O .avião em que viajava o

Ministro não pôde aterrissar nos aeroportos de Joaçaba e

de Chapecó, em virtude do péssimo estado das pistas.
Esta é, a segunda vez neste ano que o. Sr. Mário Andre
azza se vê forçado a transferir viagem que faria a Santa
Catarina em virtude das más .condíções do tempo
(P�g. '3).
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Aparentemente, Nixon parece indiferente
ao desenrolar do caso; mas, segundo

, assessores, mantem-se bem informado.

I WATERGATE I

Nixon indiferente,
acompanha de Jonge

o Presidente Nixon, com relação ao caso Watergate,
tornou uma posição aparentemente' indiferente - "tudo está
normal" -, mas seus assistentes admitem que ele está se man

tendo bem informado sobre as audiências de investigação:
Nixon é apontado como estando ocupado e concentrado

em assuntos oficiais e dependente de seus assistentes para a

recepção de informes orais e escritos periódicos sobre o teste

munho de seu ,ex-conselheiro John Dean, O secretário de im

prensa Ronald Ziegler disse que o Presidente "está plena
mente inteirado sobre o que está ocorrendo", porém insiste

que Nixon não tem visto nenhuma das audiências televisio
nadas desde que começaram, em princípios deste mês. Disse
também que, "com o avançar da semana, não nos propomos a

fazer comentários" a respeito dos testemunhos que apontem
Nixon como envolvido nos intentos de ocultar o escândalo de

Watergate.
Informou-se que o Presidente passou quase toda a segun

da-feira passada em conferência com Ziegler, com o assessor

,especial Henry Kissinger e com. o general Alexander M. Haíg,
chefe do Estado-Maior da Casa Branca.

Polícia uruguaia
prende 7 tupamaros
As forças de segurança anunciaram a captura de sete

pessoas, na última segunda-feira, em sua maioria jovens
estudantes, integrantes do Partido Comunista Revolucio
nário, na' importante cidade de Paysandu, Uruguai. Os jo
vens são acusados de vinculação com os guerrilheiros tupa
maros. A versão oficial informa que os detidos integravam o

P.C.R., cuja atividade clandestina foi revelada pela primeira
vez na noite de segunda-feira. O PCR é "nova denomina
ção" diz o comunicado, de uma antiga organização vincu
lada com o Movimento de Libertação Nacional Tupamaro.
Estas pessoas desenvolviam sua atividade "subversiva" no

âmbito estudantil e sindical, mediante' infiltração em sindi
catos operários e organizações estudantis", de Paysandú
383 quilômetros a noroeste da capital.
TORTURAS

,

A organização "anistia internacional", com sede na

Inglaterra informou que no Uruguai estão torturando presos
políticos e defendeu a realização de uma investigação góver
namental. "Anistia", uma organização independente tentan
do a libertação de presos políticos ao redor do mundo reve

la que as torturas se transformaram num método comum de
interrogatório tio Uruguai. O secretário geral da organi
zação, Matin Ennals expressou em carta enviada ao presi
dente Bordaberry, que o aumento em presumíveis torturas
coincide com notícias sobre uma onda de prisões naquela
nação sul-americana. Ennals manifestou sua preocupação '

pela morte, no mês passado, do camponês, Oscar Mendiata,
.de 26 anos, pouco depois de ser detido pelas forças de
segurança. Ennals, se referiu' também a outros casos, in
'eluíndo ummenino de 13 anos, que foi interrogado durante
três dias consecutivos no Quartel General do Exército de
Montividéu. Ennals acrescentou ainda que "abusos de ta1
gravidade como as de torturas utilizadas' como método
comum de interrogatório, foram cometidos e continuam a�
ser no Uruguai".

'

Provas nucleares
preocupam o Japão
O Japão solicitou ontem que sejam reiniciados os

esforços a' fim de fazer com que a França e a China
participem da conferência de. desarmamento de Genebra,
que congrega 25 nações. O êmbaixador Masahiro Nisibori
afumou que a ausência permanente das duas potências
abala a realização dos acordos internacionais e poderia levar
os países sem armas nucleares a perderem seu interesse de
participar das negociações de desarmamento. O embaixador
reafírmou a preocupação de seu Governo pelas provas
francesas planejadas no Oceano Pacífico e sua satisfação
pela decisão da Corte Internacional de Justiça, que pediu
uma suspensão temporária das mesmas. O delegado japonês
qualíficou de acontecimento muito "bemvindo" o acordo
norte-americano-soviético para a prevenção da guerra
nuclear. Ele espera que a declaração de princípios feitas por
ambas as potências, com relação as conversações de
limitação de armas estratégicas, ponha um freio efetivo à
proliferação vertical de armas nucleares e traga incentivos
para novas medidas de desarmamento nuclear. Em reuniões
privadas outros Delegados elogiaram os acordos firmados
pelo Presidente Nixon e o líder soviético Leonid Brezhnev.:
Entretanto, alguns mostraram insatisfação pelo fato de
ambos não terem resultados em medidas imediatas
tendentes a tirar a conferência de Genebra de seu

estancamento.

Noticiário internacional fornecido pela AP.

Peron, advertindo o Brasil sobre suas relações
com a América Latina, disse que talvez

seja ele "o único problema para a

integração" latino-americana.

O ex-presidente Juan Domingo Pe
ron declarou que o Brasil deve tomar
cuidado em suas relações com a Améri
ca Latina, para não ter a mesma sorte
da Grã-Bretanha, com relação ao Mer
cado Comum Europeu,

Segundo versões jornalísticas, du
rante a entrevista de Peron, domingo,
com o chefe do Partido Radical, Ricar
do Balbin, entre outros temas de inte
resse político, foi focalizado o das rela
ções exteriores,

O jornal La Nacion atribuiu ontem
a Peron ter dito que "'0 único proble
ma para a integração (latino-america
na) poderia ser o Brasil". O ex presi
dente acrescentou, segundo a informa-

ção, que "eu já vou falar com os brasi
leiros, para que não se enganem e para
que não lhes aconteça o mesmo que
aconteceu à Inglaterra, que confiou
nos Estados Unidos e terminou mendi
gando seu ingresso no Mercado Co- ,

mum Europeu".
O EI Cronista Comercial publica

uma versão semelhante sobre as.pala
vras de Péron. Não houve informação
oficial do ex-presidente, nem de Bal
bin, sobre os temas discutidos, embora
o líder radical, numa entrevista à im
prensa, tenha respondido à pergunta
sobre o encontro. Nenhuma das inda
.gações, porém, abordou questões inter
nacionais.

Governo exercerá, com firmeza, sua

autoridade, para garantir uma ordem
posta a serviço da mudança' '.
REPERCUSSÃO '

Suas palavras pareceram encontrar
eco favorável nas duas principais orga
nizações guerrilheiras do peronismo -

os Montoneros e as Forças Armadas
Revolucionárias - de tend,ência es

querdista.
Numa declaração pública conjunta,

divulgada como matéria paga num jor
nal, as duas organizações exortaram,
ontem todos a "apoiar e manter, fume
e solidariamente, o Governo nacional
presidido pelo companheiro Campora,,,
como expressão de 80 por'cento dos
argentinos, peronistas ou não, que se

pronunciaram contra a dependência e

à ditadura e pela reconstrução e liber
tação nacionais".

Não houve resposta, ainda, de outro
grupo guerrilheiro, o Exército Revolu
cionário do Povo - ERP - de tendên
cia trozkista, que anunciou sua decisão
de "prosseguir nas operações militares
contra as Forças Armadas repressoras e

às empresas capitalistas exploradoras".
PREOCUPAÇAO "

O Presidente Campora de acordo
com fontes fidedignas, está preocupa
do' tanto ou ainda mais ,pela ação dos
novos comandos armados supostamen-

dias, perto de Yafi, na fronteira. O chefe da
,

Inteligência Militar do Iemen do Sul na pro
víncia de Yafi foi morto no choque, que
durou três horas. "AI Nahar" publica uma

declaração do Presidente Iryani: "Empreen
demos esforços para impedir uma guerra.:

Meu Governo está sendo submetido a forte

pressão 'interna para a adoção de represálias
contra a mais recente onda de terrorismo,
apoiada pelo sul. Mas só combateremos se

formos atacados".

As poderosas tribos do Iemen do Norte
vêm pedindo há muito tempo a guerra con

tra o regime marxista do sul, que desmante
lou o sistema tribal em seu território, após a

independência do país, em 1967. No ano

passado, os combates fronteiriços duraram
três meses, terminando com a mediação de
outros países árabes e a concordância de am

bos os Governos em unificar o Iemen até
fms de 1973. Mas o assassínio do xeque,
Othman provocou a estagnação das. conver

sações. O norte atribuiu a súbsequente onda'
terrorista, em vários pontos da Taiz, "a ele�
mentos subversivos apoiados pelo Iemen do

Sul.". Oito indivíduos acusados de sabota

gem foram executados na semana passada

go provocou manifestações de apoio e'

repúdio ao Governo e a polícia empre
gou gás lacrimogênio tentando evitar
confrontações entre os manifestantes.
Mesmo assim, houve choques, que re

sultaram com dezenas de feridos.

Allende concordou em receber a de
legação feminina em meio à luta cres

cente entre os poderes judicial e legis
lativo e de grupos da oposição. A polí
cia informou que houve vários atenta

, dos terroristas na madrugada de on

tem, com a explosão de pequenos arte
fatos caseiros, que causaram poucos
danos. Um deles foi lançado contra um
ônibus vazio da polícia.

A Corte Suprema de Justiça emitiu
ontem de manhã uma declaração enér

gica, acusando Allende de pretender

Não se esclareceu quando seriam
concretizados os contatos que Peron
deseja manter com personalidades bra
sileiras. O ex-presidente, segundo
transpirou, teria ordenado que fossem
moderadas algumas críticas mais sérias
que alguns dirigentes peronistas fíze
ram ao Governo' brasileiro, durante a

recente campanha eleitoral.
A posição de Peron é de que o Bra

sil, 'por conveniência própria, se con

vencerá, com o correr do tempo, da
necessidade de estreitar seus vínculos
com o resto da América Latina, numa
política de libertação, ao invés de pros
seguir em seu rumo' atual, de reforçar
seus laços co� os Estados Unidos.

Can1pora lança campanha conb,a,
-
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te financiados pelos líderes sindicais
moderados do peronismo do que com

as desordens dos guerrilheiros. Esses'
grupos são acusados de terem desenca- '

deado os sangrentos episódios de quar
ta-feira passada no aeroporto de Ezei
za, onde 30 pessoas morreram e mais,
350 ficaram feridas, durante a frustra
da concentração popular em homena
gem ao General Juan Domingo Peron,

Campora, em seu discurso, inclui
muitos elogios a Peron e citou diversas
'vezes as palavras do ex presidente.
Afirmou que "este povo não voltará ii
ser enganado. O povo tem o General

Peron como inspirador e protetor. O
povo tem sua própria mobilização co

mo garantia de realização".
SEM REPRESSÃO

Campora reafumou as palavras ditas.
anteriormente pelo ministro do Inte
rior, Esteban Righi, no sentido de que
o Governo não recorrerá à métodos re
pressivos contra os protestos legítimos
ou exigências da população. Afirmou
que muitos incidentes que ocorreram

.

devido .â ocupações de dependências
públicas e privadas, hospitais, escolas,
universidades, etc, que foram frequen
tes até há pouco tempo e que se inicia
ram no dia 25 de maio, "eram inexpli
cáveis" .

PROCURA-SE
NOSSOS CLIENTES PROCURAM:

Para comprar
Na Ilha
Terrenos

No Centro: mediações da Chácara da

Espanha, Avenida Hercüio Luz, Mauro
Ramos, Bocaiúva e Almirante Lamego -,

área mf'nirna de 300m2.
Na Avenida Rubens de Arruda Ramos
(Beira Mar Norte) ,

terreno com área m(nima de 500m2.
N6s Bairros: Agronômica e Trindade
com área mínima de 360m2; à 'vista e

financiados.
No Continente: Praia do meio, Coquei
ros, Itaguaçu, e Bom Abrigo. Terrenos
com área variando entre 300 à 500m2.
Pagamento à vista ou parte à vista e o

restante fi nanciado.:
sinos

No interior da Ilha, com no rnrnímo
1000m2 e máximo de 2O.000m2.

CASAS
Na Ilha - Nas mediações da Avenida
Mauro Ramos, Hercrtio Luz, ruas ao
caíüva, Almirante Lamego, Duarte Schu
tel e adjacências.
Com 3 quartos, dependência empregada
e garagem, até Cr$ 150.000,00.
Com 2 quartos, dep. empregada e gara
gem até Cr$ 100.000,00.
Com 2 quartos, dep. empregada até �

Cr$ 85.000,00. •Nos Bairros - Agronômica, Trindade e,

S. dos Limões.
Com 2 e 3 quartos, dep, empreqada e de

preferência com garagem.
APARTAMENTOS

Na Ilha - Aptos no Centro.
-2 quartos + dep. empregada + garagem;
- 3 quartos + dep. empregada + gara-
gem;
Kitinetes no Edif. Carlos Toulois;
=Aptos no Ediffcio Visconde de Ouro
Preto.

Peron adverte o Brasil: mais
cuidado nas relações com a AL

O governo do Presidente Hector
Campora, que acaba de completar seu

primeiro mês no poder, iniciou uma

campanha para por fim às alterações
da ordem pública, frequentes nas últi
mas semanas, e das quais participaram,
de forma destacada, seus próprios par
tidários.

Campora dirigiu, ontem, uma men

sagem ao país, na qual afirmou que
"toda a atividade da luta contra a dita
dura deve voltar-se agora, para o traba-

, .Iho criador e solidário"; Pouco depois,
o ministro do Interior Esteban Righi,
dava instruções aos órgãos de seguran
ça para que façam cumprir, rigidamen
te, as disposições legais que proibem a

posse de armas e explosivos. Também
advertiu que serão desalojados aqueles
que, ocuparem ilegalmente estabeleci-
mentos públicos ou privados. '

Campora, cujas palavras dirigiram
se, em grande parte, a setores armados
rivais de seu movimento peronista, que
se enfrentaram à bala, declarou: "de
vem ter fim todos os atos à margem da
autoridade constituída, praticados por
grupos que assumem, .sem delegação le
gítima, reivindicações alheias, como se

fossem suas. Estes grupos devem saber

9ue\ sua atividade está à margem da lei
e da vontade popular, da qual somente
a autoridade eleita e depositária. Este

Os Iemens do Norte e do Sul entraram
novamente em conflito, apenas seis meses

após acer tarem um armistício e concorda
rem com a unificação.

Segundo' rumores, uma .rebelião esquer
dista no Iernen do Norte traz a ameaça de

uma nova guerra com o' Iemen do Sul - a

única república marxista da Península Arábi
ca. O reinício das hostilidades poderia obri

gar a Arábia Saudita - país com que contam
os Estados Unidos para superar a crise ener

gética - a apoiar o Governo do norte.

ASITUAÇÁO
•

A fronteira de 640 quilômetros que divi
de as duas nações está praticamente fechada
e suas duas forças estão se reunindo- em

grande escala, segundo o jornal libanês "AI
Nahar". Nas duas capitais do Iemen do Nor

te, .sanaa e Taiz, prevalece o toque de reco

lher. O Presidente Abdul Rahman Iryani e

outros funcionários do Governo só saem de

seus gabinetes escoltados por contingentes
militares. Quase diariamente ocorrem cho

ques de fronteira, desde o assassinato do xe

que Mohammed Othman, .que era membro
do Conselho Republicano do Iernen do Nor

te.

O mais recente incidente se deu há dois

em Sanaa. Enquanto isso, dois grupos mar

xistas enviaram representantes li Beirute" pa
ra anunciar o lançamento de nova rebelião
no norte, a fim de depor"o Governo reacio
nário de Iryani e dar o poder a um regime
revolucionário" .

AIIende concedeu entrevista às
, lI1ulheres dosmineirospevisfas

Uma delegação de mulheres dos minei
ros em greve entrevistou-se ontem com

o Presidente Salvador Allende, do Chi
le, após uma marcha de 80 quilôme
tros, a fim de encontrar uma solução
para o pior cónflíto que envolveu os

mineiros nos últimos 30 meses.

Allende falou durante uma hora
com dez das ttuinhentas mulheres que
fizeram a viagem. Ao fim da entrevis

ta, uma delas; Ana Maria Cuellar, afir
mou que, a reunião "tinha sido positi
va" e que o Governo tomará pública
uma declaração nas próximas 48 horas.
Acrescentou que elas se haviam com-

,

prometido a não fazer comentários e

regressar a Rancagua após visitarem
seus maridos na capital.
MANIFESTAÇÕES

; A chegada das mulheres, em Santia-

"submeter o poder judiciário às neces
sidades políticas do Governo". Àll@nde
manteve conflitos frequentes com os

poderes judiciário e legislativo. O Con
gresso, de maioria oposicionista, censu
rou seis ministros governistas e atual
mente estuda moções de censura con

tra outros dois.

Allende manteve silêncio sobre seus,

planos ministeriais: Dois de seus minis
tros atuais, Luís Hgueroa, comunista,
e Sérgio Bítar, da esquerda cristã, estão
afastados constitucionalmente após te
rem sido censurados pelo Congresso
com relação à greve de "El Teniente".

. Outros dois ministros, o 'do Interior e'
o da Economia, estão com moções de
censura pendentes no Congresso por
supostas violações à Constituição.

VENDE-SE APARTAMENTO DE LUXO
Frente para a Baía Norte - 4 dormitórios - 2 banheiros sociais - 2 apartamentos por andar.

SOLAR 00 FLAMBOVANT

PROCURAM
PARA COMPRAR
APARTAMENTOS

Com 2 ou 3 quartos com garagem, no

certroou na Ilha.
CASAS

No centro, nos Bairros de Trindade,
Agronômica, imediações da Av. Mauro
Ramos, com 2 e 3 quartos, de preferên
cia c/ garagem.

TERRENOS
Na ilha, Trindade' e Coqueiros.
INFORMAÇCES: Rua Arcipreste Paiva,
11.

PARA ALUGAR
CASAS

3 quartos, no centro ou ímedíações da
Av. Mauro Ramos, com garagem. Na

Trindade, Agronômica, Saco dos Limões
e no E stre ito,

APARTAMENTOS
2 quartos + dependência de empregada e

garagem - no centro.

1 quarto, sala e cozinha + dependência
de empregada c!garageQ1",
INFORMAÇOES: Rua Deodoro, 11.
A.Gonzaga S/A - caci 74 - III RE-
GIÃO •

PARA ALUGAR: CASAS
No Estreito', Morro do Geraldo, Coquei
ros, Itaguaçu, Bom Abrigo.
Com 2 e 3 quartos, com dep. empregada
e garagem de preferência. Aluguéis de
Cr$ 250,00 a Cr$ 1.000,00_

LOJAS
No centro da cidade ou Estreito - com

dimensões m(nimas de 60m2.
SUB-LOJA

ou porão' - com 60m2 de área, própria
para instalação de pequena tipografia, no
valor de Cr$ 400,00. Se houver possibili
dade de morar na casa ou prédio, aluguel
até Cr$ 800,00. No centro du Estreito.

SOBRE-LOJA OU LOJA
Para .reparríção 'com área mfnima de

700m2, no centro da cidade, ou casa re

sidencial, apropriada para repartição pú
blica.

APARTAMENTOS
No centro - 2 quartos com dependência
ernpreqada de preferência com garagem"
até Cr$ SOO,OO
3 quartos com dep, empregada de prefe
rência com garagem, de Cr$ SOO,OO a

Cr$ 1.200,90.
PARA ALGUAR:

Em Florianópolis, Coqueiros ou Trinda
de:
Casa com 3 quartos, dependência de em

pregada e garagem.
Casa com 2 quartos, com dependência de
empregada, c/ garagem.
Casa com 3 quartos, com dependência de
empregada, s/garagem.
Casa Com 2 quartos, com dependência de '

empregada, s/garagem.
Apartamento com 2 quartos, com gara
gem.
Apartamento com 3 quartos, com gara
gem.
Apartamento com 2 quartos, sem gara
gem.
Apartamento com 4 quartos, sem gara
gem.
Depósito com 400m2, no rnfnirno, 'po
dendo ser na cidade, Estreito, ou em Ca
poeiras.
PARA COMPRAR:
Terrenos: Na praia de Canasvieiras.

NA ILHA:
Casas de alvenaria com 3 e 4 quartos
com garagem.
Apartamentos com 2,3 e 4 quartos, de
preferência com garagem.
Terrenos com mais de 10 metros de fren-
te. -

BAIRROS COQUEIROS E TRINDADE:
Casas de alvenaria com 3 e 4 quartos,
com garagem.
Apartamentos com 2,3 e 4 quartos, com
garagem.
Terrenos tendo no rnrnírno 12 metros de
frente.

Para. Alugar
Casa de material ou madeira, com

banheiro, cozinha, 2 quartos. No centro

ou nos bairros. Pté Cr$ 300,00.

"Uma casa no centro ou em praia, ,MO
BILIADA, alugar por um mês".

,
.

INFORMAÇCES COM ALMEIDA Rua
Arcipreste Paiva, 11

A.GONZAGA S.A.
Edifício situado a rua Esteves Júnior, Florianópolis, entrega em dezembro de 1973; ãrea de 209 metros quadrados, 110;
,andar, epto.j tüt, play-ground, salão de festas, garage. Preço Cr$ 210.000,00, parte a vista, saldo a combinar.
Tratar com Dona Rita, rua Trajano, 23, altos Loja Pereira Oliveira.
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Governo envia projeto à Asselllbléia
resolvendo ·problema ,-osdesignados

PRQCESSAMENTO DE DADOS: os sis
temas desenvolvidos pelo CETIL abran

gem as áreas de folha de pagamento,
ativo fixo, conta corrente bancária, emis.
são e controle de impostos e muitas ou

tras mais, para cobrir as necessidades
de indústrias, comércio, bancos e empre.
sas

pÚblicayl·'-·,
í, �>

Paulo Biasi entregou o projeto a Zany ontem às 17 hs.

Q Governador Colombo Salles encami
nhou projeto de lei ontem à tarde à Assem
bléia regulamentando o artigo 122 da Consti

tuição do Estado, no que se refere ao magis
tério nos níveis da Sa, e 8a. séries do 10. e

20. graus. O projeto foi entregue pelo Secre
tário Paulo Blasi, da Educação, declarando
que a nova lei deverá corrigir distorções até

aqui verificadas com relação à situação dos

professores designados, concedendo-lhes
direitos e garantias fundamentais.

O projeto prevê para os professores desig-.
nados o direito a férias remuneradas, licença
para tratamento de saúde, licença para re

pouso à gestante, afastamentos' decorrentes
de luto ou casamento, salário-família, apo
sentadoria por invalidez e a comnutação de

tempo de serviço, para fins de aposentadoria
através do Ipesc.

O tempo de serviço prestado pelo profes
sor, na qualidade de designado, também será
considerado como título em concursos para
ocupar outros cargos de magistério. Os que
forem portadores de grau de licenciatura
plena também terão direitos a remuneração

maior por aula ministrada, correspondente
ao maior valor fíxado em lei, Essa remune

ração não estará sujeita a alterações com
relação ao grau em que o designado lecionar.

O Secretário Paulo Blasi informou que a

Secretaria da Educação irá adotar as medidas
cabíveis para a regulamentação da carreira de
magistério. Tão logo essa providência tenha
sido tomada, serão realizados concursos para
provimento dos diversos cargos.

A minuta do projeto ontem enviado à
Assembléia foi entregue ao Governador
acompanhada de longa exposição de motivos
do Secretário da 'Educação, na qual o Sr.
Paulo Blasi expõe os estudos realizados e as

vantagens que a lei trará aos professores de
signados.

Por outro lado, é provável que com essa

providência do Governo os professores desig
nados - -cerca de 10 mil - que impetraram
reclamatória na Justiça do Trabalho contra o

Estado, reclamando por seus direitos, peçam
a retirada da ação, já que o seu problema
ficará resolvido com a vigência da nova lei.

--------A íntegra doprojeto,--------
o projeto de lei ontem encaminhado pelo Governa

dor à Assembléia Legislativa é o seguinte, na íntegra:
Art. 10. - O magistério de lo. Grau, da 5a. a 8a.

séries e de 20. Grau será exercido pelos ocupantes dos
Cargos de Professor de Ciclo Básico II, Padrão PF-15
e Professor de Ciclo Médio, Padrão P F-17, respectiva
mente, obedecido o disposto na Lei no. 4.441, de 21
de maio de 197O.

'

Parágrafo único. Os professores a que se refere o

presente artigo sujeitam-se ao exercício de 60 (sessen
ta) aulas mensais (art. 20. da Lei no. 4.548, de 06 de

janeiro ?e 1971).
.

Art. 20. - As aulas que excederem a responsabi
lidade dos professores mencionados no artigo anterior,
serão distribuídas aos próprios professores até o limite
de 120 (cento e vinte) aulas excedentes mensais em

,

um ou mais estabelecimentos de ensino da rede oficial
estadual.

Art. 30. - Quando a oferta de professores de que
tratam os artigos anteriores, não bastar para atender a
necessidade do ensino, poderão ser designados profes
sores a título precário e em caráter suplementar, na

forma autorizada pelo artigo 77 da Lei Federal no.
5.692, de 11 de agosto de 1971. ,

Parágrafo único. Entende-se por professor designa
do aquele que venha a ser convocado para mirIistrar
aulas excedentes em estabelecimento de ensino oficial,
antes de ter sido aprovado em concurso público de

provas ou de provas e títulos, na forma prevista pelos
artigos 97, § lo. e 176, § 30., inciso VI da Constitui
ção Federal, artigos 113" § lo. e 163, inciso VIII da
Constituição do Estado e pelo artigo 34 da Lei Federal
no. 5.692, de 1 de agosto de 1971.

Art. 40. - A distribuição das aulas excedentes para
os professores designados será precedida de uma sele

ção de títulos, obedecendo o seguinte critério:
I - Professores portadores de títulos de licenciatu

ra de curta duração na disciplina para a qual se efetiva
a seleção;

II - Professores portadores de título de licenciatu
ra de curta duração na disciplina para a qual se efetiva
a seleção.

'

§ 10. - Aplicado o critério previsto neste artigo, se
ainda restarem aulas 'excedentes, sua distribuição obe
decerá a ordem prevista no artigo 77 da Lei Federal
no. 5.692, de 1 de agosto de 1971, ou seja:

a) No ensino de lo. Grau, até a 8a. série, os dipló
mados com habilitação para o magistério ao nível da
4a. série de 20. Grau;

b) Noensíno de 10. Grau, até a 6a. série, os diplo
mados com habilitação para o. magistério ao nível da
.Sa, série de 20. Grau;

c) No ensinode 20. Grau, até a série final, os porta
dores de diploma relativo à licenciatura de 10. Grau.

§ 20. - Persistindo a falta real de professores, após
a aplicação dos critérios estabelecidos no parágrafo an

terior, poderão ser convocados a lecionar:
a) No ensino de 10. Grau, até a 6a. série, candida

tos que hajam concluído a 8a. série e venham a ser

preparados em cursos intensivos;
b) No ensino de 10. Grau, até a Sa, série, candida

tos habilitados em exames de capacitação devidamente

reconhecidos pelo Conselho Estadual de Educação;
c) Nas demais s�ries do ensino de 10. Grau e no de

20. Grau, candidatos habilitados em exames de sufi
ciência regulados pelo Conselho Federal de Educação e

. realizados em instituições de ensino superior, autoriza
dos pelo mesmo Conselho.

§ 30. - Não bastando ainda e oferta de professores
para atender às necessidades do ensino, os profissionais
diplomados em outros cursos de nível superior com

registro no Ministério da Educação e Cultura (art. 78
'da Lei no. 5.692, de 11 de agosto de 1971) mediante
complementação de seus estudos, na mesma área ou

em áreas afins onde se inclua a formação pedagógica,
poderão ser convocados, desde que se observem os cri
térios estabelecidos pelo Conselho Federal de Educa

ção.
Art. 50. - Quando dois ou mais professores com

idêntica qualificação profissional concorrerem às mes

mas aulas excedentes, a Coordenadoria Regional de
Educação observará o seguinte critério para classificá
-los:

I - O professor que possuir curso de especialização
na disciplina;

II - O professor que possuir maior tempo no exer

cício da disciplina;
III - O professor que haja sido designado no ano

anterior;
IV - O professor que possuir maior tempo no ma-

gistério estadual.
.

Art. 60. - O professor designado para ministrar
aulas excedentes, nos termos da presente Lei, fará jus à
remuneração. por aula mirIistrada, segundo oXalor fixa
do em lei.

Art. 70. - O professor designado para ministrar
aulas excedentes não perderá a remuneração nos afas
tamentos decorrentes de:

a) Licença para tratamento de saúde;
b) Repouso à gestante pelo período de 120 (cento

e vinte) dias;
c) Afastamento motivado por luto e casamento,

dentro dos limites fi xa do s pela Lei rio. 4.425, de
16 de fevereiro de 1970;

-

d) Férias;
e) Feriados ou pontos facultativos.
§ lo. -r- Durante as férias escolares a remuneração

será feita pelo total das aulas para as quais foi desig
nado o professor.

§ 20. - Somente farão jus à remuneração referida
no parágrafo anterior os professores que permanece
rem em exercício até o final do semestre letivo.

§ 30. - A licença referida no item "a" deste artigo
será concedida pela Junta Médica Local pelo prazo
máximo de 30 (trinta) dias, ficando sua prorrogação
condicionada à inspeção a ser feita pela Junta Médica
Oficial do Departamento de Saúde Pública.

§ 40. - Durante o período de afastamento pelos
motivos previstos nas letras "a" e "b", poderá ser con

vocado professor em substituição, substituição esta
que cessará com a volta do professor ao exercí�io do
magistério.

§ 50. - O professor designado terá direito 'à per
cepção de salário-família, nos termos da legislação apli-

cável ao funcionário público do Estado.
Art. 80. - Os professores designados a título precá

rio e em caráter suplementar, no caso de invalidez,
poderão passar à inatividade, percebendo uma pensão
nos termos do artigo 33 da Lei no. 4.441, de 21 de
maio de 1970.

Art. 90. - Os professores designados serão inscritos
no Instituto de Previdência Social do Estado, fazendo
jus aos benefícios por ele deferidos.

Art. 10 - O tempo de serviço prestado ao magis
tério estadual nas condições previstas nesta lei será
computado para todos os efeitos legais ao ingressar o
professor na carreira do magistério ou em outro cargo
público estadual.

Parágrafo único - O tempo de serviço a que se

refere este artigo será considerado como título no con

curso a que se submeter o professor para ingresso no

magistério, atribuindo-se pontos por ano de serviço.
Art. 11 - A convocação dos professores para mi

nistrar aulas excedentes é da competência dos Coorde
nadores Regionais de Educação e será por período de
terminado, em cujo término cessarão automaticamente
as vantagens desta lei.

Art. 12 - Os professores designados só poderão
lecionar aulas excedentes até o máximo de 180 (cento
e oitenta) mensais, em .um ou mais estabelecimentos
da rede estadual.

Parágrafo único - O limite máximo diário é de 8
(oito) aulas e o semanal é de 40 (quarenta) aulas.

Art. 1� - O professor selecionado' para aulas exce-
'

dentes, ao escolher a carga horária, obedecida a classi

ficação, asumirá compromisso com a Coordenadoria
Regional de Educação de ministrar as aulas, sob pena
de não ser incluído em seleções posteriores, a não ser

em casos excepcionais. devidamente justificados.
Art. 14 - As seleções serão reítas sirnurtanea e

anualmente nas sedes das Coordenadorias Regionais de
Educação.

'

Art. 15 - Os professores designados, que tenham
habilitação. em curso de licenciatura plena, perceberão
por aula ministrada o maior valor fixado em lei, inde-
pendente do grau em que lecionem.

'

Art. 16 - ASecretaria da Educação baixará nor

mas disciplinando a lotação dos professores bem como

a formá de inscrição e seleção, os prazos de vigência da
convocação de professores e o que necessário se fizer
para cumprimento integral desta lei.

'

Disposições Transitórias
Art. 17 - A Secretaria da Educação adotará as

providências cabíveis para encaminhamento dos estu
dos referentes à carreira do magistério, de modo a pro
piciar a abertura de concurso para provimento de car

gos em que se exijam as titulações de licenciatura ple
na e licenciatura curta, ainda no corrente ano ou o

mais tardar, nos dois primeiros meses do próximo.
'

Art. 18 - As despesas decorrentes da execução des
ta lei correrão à conta do orçamento vigente da Secre-
taria da Educação. ,

Art. 19 - A presente lei entrará em vigor na' data
de sua publicação, revogadas as disposições em contrá
rio.

ohomem
Crtou"
O computador'
para servi-lo,•••

Prazer em recebê-lo aqui no CETIL 1 '

Quero mostrar-lhe como o nosso pes
soal técnico, utilizando computadores e

microformas, desenvolveu sistemas que
podem solucionar muitos problemas em

sua

II

Mau tempo fazAndreazza
adiar visita aoEstado

Os serviços que o CETIL oferece são:
LOCAÇÃO DE EQUIPAMENTO- o CETIL
aluga horas em seu computador para a

equipe de sua empresa usar, enquanto
não se justificar um computador próprio.

o Ministro dos Transportes, Sr. Mário

Andreazza, adiou "sine die" a visita de inspe
ção que faria ontem às obras da BR-282, no
trecho Joaçaba=Chapecô,

O avião que transportava o Ministro e sua

comitiva não pôde. aterrissar nos aeroportos
das duas cidades, tendo em vista as péssimas'
condições das pistas, tmprancáveis para mano

bras pelos estragos causados pelas chuvas que
catram nos últimos dias em todas as regiões
catarinenses. O aparelho seguiu direto para a

cidade gaúcha de Osôrto, onde o Sr. Mário
Andreazza foi inspecionar as obras da "free
way" que liga aquele munia/pio a Porto Ale

gre.
O Governador Colombo Salles, que recep-

cionaria o Ministro dos Transportes em Joaça
ba, acompanhando-o durante sua permanência
em Santa Catarina, também foi obrigado a re

tornar de manhã a Florianópolis, já que o '

aviãQ em que viajava não pôde pousar naquela
cidade.

'

Esta é a segunda vez 00 corrente ano que
um Ministro de Estado deixa de visitar Santa
Catarina em virtude das más condições atmos
féricas. A primeira ocorreu a 23 de março,
data em que o ex-Min;-;tro da Agricultura, Sr.
Cime Lima, iria a Fraiburgo inaugurar a-Festa
da Maçã. Nessa data choveu torrencialmente
em todo o Vale do Rio do Peixe e o avião que
o transportava não teve condições de descer
no aeroporto da cidade de Videira.

Sa"agem acumuloum�ita
água das chuvas nO Vale

Annando Calilassumiu a
chefia de gabinete da AL..

A Barragem Oeste, que faz parte de um

complexo de duas 'outras, uma em construção e

outra já em projeto, tem como finalidade con

ter as enchentes do Vale do Itaja{. Com as chu
vas ocorridas na última semana, a Barragem
Oeste reteve um total de 30 milhões de metros
cúbicos de água, sendo que seus sete registros
permaneceram fechados, de maneira que a des
carga do Rio Itajaf Oeste foi oriunda de apenas
uma parte da Bacia, isto é,_da Barragem para
.baíxo, Nesses dias foi verificado um aumento

seIisí�el das águas na Barragem, faltando seis
metros para a água suplantar os vertedouros.
Embora a Barragem Oeste faça-sentir sua ação
na Bacia do Rio Itajaf Oeste e do localonde se

encontra para cima, ela tem condições de supor
tar mais setenta milhões de metros cúbicos. A
capacidade atual de contenção das enchentes no
Vale do Itajaf é de 100 milhões de metros cúbi
cos, segundo revelação do Engenheiro José
Bessa, Diretor do DNOS em Santa Catarina.

O Sr. José Bessa· informou .que a barragem
•

sul, que está em execução a 15 km acima de

Ituporanga, de certa forma colaborou na con
tenção, pelo menos parcial das enchentes em

toda a região do Vale do Itajaf, Seu término
está previsto para dezembro do pr6ximo ano. A

Barragem Norte ainda se encontra em fase de

projeto. "Depois das três obras concluídas, não
haverá mais problemas de enchentes no Vale do

Itajaí, em virtude' de consequências climáticas.
A incidência de enchentes desaparecerá total

mente", revelou o Engo. José Bessa.

Com "capacidade de contenção de 100 mi
lhões de'metros cúbicos, esta contenção depen
de de como a chuva se distribui em todas as

bacias que formam a bacia hidráulica do Itajaf,
"De qualquer forma é fácil imaginar que as

consequências das chuvas caídas no último fim
de semana teriam sido muito piores se as águas
'contidas atrás da barragem tivessem descido
com a abertura dos registros", concluiu o Dire
tor do DNOS.

Declarando-se satisfeito de retornar à
Casa onde serviu durante 20 anos como de
putado e dirigente da Procuradoria, o Sr.
Armando Calil Bulos assumiu ontem a chefia
do Gabinete da Presidência da Assembléia
Legislativa do Estado,'

A designação do Sr. Armando Calil para o

novo posto obteve' repercussão favorável
junto aos meios parlamentares, tendo, em
vista a sua larga experiência política.

Armando Calil vem dos seguintes cargos:
Procurador Fiscal do Estado no Governo
Nereu Ramos, Chefe da Procuradoria da
Assembléia Legislativa, Deputado à Assem-
bléia Constituinte de 1947, Secretário Exe
cutivo do sistema Codesul-BRDE, membro'
da Junta de Administração do Banco Regio
nal de Desenvolvimento do Extremo Sul,
Secretário Geral do Conselho de Desenvolvi
mento Econômico de Santa Catarina, Presi
dente do Conselho Estadual de Cultura, Mi
nistro do Tribunal de Contas e Secretário de
Estado Sem Pasta no Governo Ivo Silveira,
tendo -respondído pelas' Secretarias da Casa

Calil volta à Casa onde serviu 20 anos: Civil e da Viação e Obras Públicas.

Pode
entre

inoluir o' nome da minha
os clientes do, CETIy-r

empresa

otimizam

MICROFILMAGEM: a docurnentaçào de
todos esses arquivos, depois de micro"
filmada pelos técnicos do CETIL, cabe
nesta cai.xinha". ecom que segurança�

Y1P�
!�)iJ����1�
�j�I

� b D

Assim, a equipe experiente do CETIL,
utilizando racionalmente os computado
res, criou sistemas informativos que
simplificam os controles de sua em

presa.

•••0 cetil treinou homens

parafazeroc�putador
servirmelhorainda.

®

@cetils.3.
processamento de dados
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Cartas

INJUSTiÇA
Deixou-nos surpresos a maneira como

o Padre Panaghiotis Meintanis se referiu

aos estudantes que moram no Edifício
Arthur. f: comum, até muito fácil, cóns
tatar as frequentes desordens, por ele re

feridas, que certos estudantes fazem por

aqui. Mas, o Sindico Meintanis parece
ter-se esquecido que muitos estudantes

desse edifício não merecem esses comen

tários. Na reportagem publicada em "O

ESTADO" de 21":'06-73, ele errá aoge
neralizar as suas cr ítícas. E por isso co"

mete, no mínimo, urna injustiça - a qual
desejamos sanar.

Não estamos nos defendendo particu
larmente, Muitos outros colegas nunca

foram repreendidos, exatamente porque
em nenhum momento foi necessária

qualquer medida dessa natureza. Alfredo

Frangel,

ACIC

Temos o grato prazer de comunicar

que, em reunião realizada no dia 12 des

te, foi eleita a nova diretoria da Associa

ção Comercial e Industrial de Cricíúma,
para o biênio, 73/75, que ficou assim

constituída: Presidente - Antônio Cal

deira Góes; Vice-Presidente - Octacílío
J. De Bem; 10. Secretário -- Vaudrílio
Manoel Serafim; 20. Secretário - Jorge
Henrique Fridberg; 10. Tesoureiro - Má
rio Búrigo; 20. Tesoureiro - Altino Sil

vestre; Bibliotecário - tédio Búrigo.
Conselho Deliberativo: Presidente - Er

nesto Bianchini Góes; Vice-Presidente -

Elias Dal-Só; lo. Secretário - Dorly Nas

polini; 20. Secretário - Algemiro Mani

que Barreto. Membros: João Carlos de

Campos, Diomicio Manoel ·de Freitas,
Ataíde Madeira, José Rosalindo Zacca

ron, Esperandino Damiani e Maximiliano
Gaidzinzki. Suplentes: João Abel Benede�,
José Ijair ,Conti, Argerniro Bongiolo, Air
ton Brandão, Domerval Zanatta, Irio

Broleis, Diniz Gaidzinzki, Jorge Benedet,
Situnius Nuernberg e Salvio Pacheco de

Aguiar, Conselho Fiscal: Jorge Albino

Justi, Lino de Bona Castelan li Mário Ste
fano Benedt; suplentes: Arioswaldo da,
Silveira, Taurino Pereira e Mário Diomá
rio da Rosa.

LAGES
.- Temos a honra de comunicar-lhe

que em sessão de Assembléia Geral Ordi
nária efetuada a 23/04í73 ,foi eleita e

empossada a nova diretoria do Jockey
Club de Lages, para o períoüo de

1973/1975. A constítuçâo da nova dire
toria é a seguinte: Presidente - Newton

Borges da Costa; Vice-Presidente - An
tônio Alencar Araújo Furtada; 10. Secre
tário - Álvaro Ramos Vieira; :!.o. Secre
tário - José Bruno Hartmann; Secretário
Executivo - John Brown; Io, Tesoureiro
- Claudio Roberto da Costa; :w. Tesou
reiro - Victor Miguel Mortazi, Presidente
da Comissão de Corridas .- Djalma Soei

ra; Vice-Presidente - Aristiliano Pereira
de Melo; Diretores: Laurentino Meurer,
José Lehmann da Silva, Alencastro Viei
ra lemos, Neri Pocaí, Ulisses Andrade,
Alfredo Marin, Álvaro Ra'1l0S Vieira, Se
bastião Paes de Farias, IIo Araújo, New
ton Clovis Vieira da Cosia, Eugênio Koe

che, Gentil Coelho de Souza, José Arru

da Ramos e Telmo Andrade. Conselho

.Fiscalr Danilo Vassolé, Waldir Seu e Wal·,
domiro Koeche; 3uplentes: Luiz Alfel�

Moojen Ramos, Ladir Pedro Cherubini e
Claudio Picolli. "�o

Aproveitamos a- oportunidade para
apresentar 11 V.S. os nossos 'protestos de
alto apreço e distinta consideração. Ne\v-
1011 B. da Costa, Presidente.
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o Brasil importará também feiiao
A atitude que o Deputado Wil

mar Dalanhol, da bancada arenis
ta de Santa Catarina, assumiu na

Câmara Federal a, respeito da
propalada importação do feijão
estrangeiro não deve passar sem o

comentário que acentue a estra
nheza com que terá sido recebida
no Pa ís a anunciada providência.

O feijão é, sem dúvida, um dos
produtos agrícolas, que mais se

cultivam em certas regiões do
Brasil e particularmente em San
ta Catarina, ,onde constitui mes

mo valor econômico ponderável
no cômputo da produção rural
catarinense. Não apenas quantita
tivamente, senão também quali
tativa, o nosso feijão compete,
nos centros consum idores, entre
os melhores do País. As facilida
des de cultura, que já em 1969
permitiam aos agricultores catari
nenses uma colheita e comerciali
zação de 1.750.685 sacas de 60
q u í los, têm sido aproveitadas
convenientemente'. numa área de
mais de 111.000 hectares, com

natural tendência à expansão me

diante .os estímulos que fossem
ao encontro dos produtores.
A eventualidade da medida

que abrisse ao feijão estrangeiro
os mercados brasileiros não seria

- louvável do ponto de vista dos
incentivos preconizados, em ge
rai, para (> desenvolvimento das
atividádes agrícolas nacionais. Ao
contrário disso, pareceria incon
gruente e prejudicial ao interesse
das regiõ.es brasileiras que o in-

cluem entre os seus valores de
produção, como ao equilíbrio do
nosso comércio exterior, precisa
mente quando menos se reco

mendam experiências assim te
merárias e duvidosas para a eco

nom ia nacional.
O Deputado Wilmar Dalanhol

conhece o problema e evidente
mente não se apoiou em razões
colhidas somente de oitiva: não
lhe é' estranha a realidade dó pa
norama agrícola de Santa Catari
na e isso lhe confere autoridade
para argumentar acerca dum fato
que envolve inegavelmente riscos
para a pol ítica do desenvolvimen
to econômico do Estado, com re

percussões inevitáveis na econo

mia do País.
Não seria de bom alvitre con

tribuir para o aviltamento do pre
ço da produção importado ..

. A experiência, disse com exati
dão aquele parlamentar catari
nense, tem demonstrado que im
portar não é solução para o pro
blema do abastecimento - e es

pecialmente em se tratando dum
produto de tão acessível cultura
do Brasil. Temem-se as conse

quências duma deliberação opos
ta a tudo quanto se vem realizan
do em favor do aumento de pro
dução - e particularmente de
produto de alimentação. É hora
de estimular o agricultor, propici
ando-lhe motivação ao esforço
intensificado. A importação de
produtos da terra, além de signi
ficar lamentável abandono de po-

?
•

tenciars que estão desafiando a

capacidade de ação do nosso ho
mem do campo, não poderá dei
xar'de denunciar de nossa parte
uma comprometedora incúria; E
incúria tanto maior, a face às
oportunidades que se nos ofere
cem para afirmarmos a aptidão
para o aproveitamento da fecun
didade do solo em que estamos
promovendo, no labor do plantio
e da colheita, I) desenvolvimento
das grandes possibilidades de que
já dispomos, abertas à prosperi
dade nacional.

Uma boa política de valoriza
ção do produto agrícola é neces
sariamente a que corresponderia
à solução eficaz de problemas
que, na verdade, têm levado 'ao
desânimo

.
os nosso lavradores,

quanto à conveniência de deter
minadas culturas. Ma!; é óbvio
que a importação não será a pro
vidência recomendável em tais
casos, sobretudo porque implica
recuo e desestímulo à produtivi
dade.

São bem ouvidas, portanto as

vezes que, na Câmara Federal se
façam escutam em defesa da me

lhoria de compensações para os

produtores rurais, propugnando a

reconsideração das med idas que
autorizem a entrada de produtos
estrangeiros no mercado brasilei
'ro para competir com os nossos,
invalidando excelentes iniciativas
e grandes esforços de lavradores
nacionais.

Seleção de p�soal
capacidades para as funções inerentes à carreira pública
ou em determinadas empresas.

Têm sido até agora lisongeiras as referências ouvidas a
respeito da organização e da realização dos concursos

sob a responsabilidade daquele Instituto. Não será outro
o motivo por que, a cada fase de inscrições para qualquer
.dessas averiguações de capacidade.ca afluência de candi
datos cresce sensivelmente, como testemunho do crédito
que a todos impõem o rigor e a correção do processo
seletivo. Por outro lado, desde logo, a qualidade dos que
se inscrevem para as provas tem denunciado que são eles
já bem advertidos da exigência de condições reais para
aprovação, de modo a que não confiem na sorte, e sim
110 aprestamento pessoal.
Recentemente, para preenchimento de 56 vagas em

can eiras diversas nos quadros do IPESe, se inscreveram
no iTAG, até o dia 20 do fluente, 545 candidatos, visan
do a cargos de Técnicos de Contabilidade, Oficiais Previ
denciârios e Auxiliares de Previdência. Esse número se

retere apenas aos inzcrítos na Capital do Estado, havendo
que incluir ainda os que, no interior, também se candida
taram.

Assim, dentro de mais alguns dias, a Presidência do

ffESC [ixarâ a data para a realização das provas, que
estarão a cargo do Instituto Técnico de Administração e

Gerência, nos termos de convênio firmado com a Univer
sidade para o Desenvolvimento do Estado.

De tudo ressalta aos jovens, que procuram uma carrei
ra digna na vida, esta advertência salutar: é que, futuro. a
dentre" será cada vez maior e mais intensa a competição,
uma vez qUe sempre maior terá de ser o número dos que,
preparudos em ronhecimentos especializados, disputarão
o seu lugar ao sol - ou, melhor, à sombra, pois estamos
numa terra bastante ensolarada... É, pois, estudar, previ
nindo-se.

-Güstavo Neves

•

ARMANDO CAL! L
. De repente, o Sr. Armando Calil

chegou à ASsembléia, entrou no Ga
binete da Presidência e dois minu
tos após estava empossado no cargo
de Chefe-de-Gabinete daquele Po
der. Tudo, aliás, como ele pr6prio
havia planejado, dentro, da maior
Simplicidade e modestamente : evi
tando celebrações. O Presidente
Zany Gonzaga vinha insistindo há
tempos para que ele aceitasse o car

go. Quando Calil resolveu aceitar,
impôs a condição de que não fos
sem distribuídos convites nem pro
gramada nenhuma solenidade para a

sua posse. A modéstia de Armando
Calil frustrou o desejo de muitos
dos seus amigos em abraçá-lo na

oportunidade.
COMPASSO DE ESPERA

Na área política da Arena não
ocorreu nenhuma novidade no dia
de ontem em relação à normaliza
ção da vida partidária. A crise per
manece intocável, sem nenhuma
perspectiva próxima de solução. A
única coisa que se pode observar é a

melhora do ambiente entre as duas
correntes da bancada situacionísta
na Assembléia. Os deputados dos
dois grupos passaram à convivência
cordial e amistosa que deve presidir
as relações entre colegas do mesmo

Partido. Mas isto não significa que,
sob o ponto de vista das ?osições
anteriormente assumidas, tenha
havido algum progresso.
PROMOÇÃO

Conforme já foi aqui divulgado
há tempos, o Sr. Elmar Heineck dei-

Vai-se exigindo, cada vez mais, do candidato a fun
ções públicas, o indispensávelpreparo especial ou técnico.
Na verdade, LI .concorréncia a empregos é dia a dia mais
numerosa - e evidentemente está para aumentar, tanto
'1<1 quantidade dos candidatos a colocações como em

qualidades de habilitações para v exercicio dos encargos.
Tradicionalmente, as carreiras públicas, a conquista

de um posto no funcionalismo estadual, municipal ou
federal era meta de muitos - e mesmo sob o critério
seletivo, por meio dos concursos de capacidade, havia
uma afluência compreensivel, que nem sempre significa
va a confiança dos concorrentes no rigorosa seleção a que
se submetiam. E que muita gente duvidava da perfeição

.

do sistema de julgamento dos valores e, embora pessimis
ta na competição, contava com fatores que talvez influis
sem muito no êxito de sua pretensão. Digamos, pois,
que, não obstante o empenho dos dirigentes pela lisura
no realização dos concursos, não se conseguia evitar que
o grande público menos acreditasse no valor pessoal dos
candidatos do que no patrocínio de alguém, porventura
capaz de decidir, até em instâncias prévias ... Certe, (IUn
ra deve ser feita a muitos homens de inatacável integrida
de, cuia vigilância, todavia, não poderia impedir que, em
certos casct; tnfluénclar estranhas ao critério do concur

so público nele se insmuassem, lograssem favorecer a de-
terminadas partes. /.

Agora, parece que uma das finaltdades pelas quais os

concursos St; fazem sob a orientação e direção do Institu
to Técnico de Administração da Universidade para o De
senvolvimento do Estado de Santa Catarina i precisa
mente e de excluir a possibilidade daquelas influências:
alheias r.o· S'..tperior intensse duma justa seleção. Como
quer q_ue seja, éEdto t'er nessa conlumça voltada agora
pam (I. honorabilidflde do !TAG, cujo Diretor, Professor
Q�rlos PassoniJúnior, faz qZiestão de justificar esse con
ceito, wr.ara,zãcJ de pretígio'. recor.quistado pelo sMerna
de seleção por meio de COl1r.'.Irsos de provas, apurando

'O que são Corredores de Expo�ção
\

grama, basta dizer que ele transcende a ação de

qualquer ministério, isc:>ladamente, e está dirigi.
do por um Gmpo Intennmisterial sob a coorde

nação do Banco Central do Brasil.

A idéia da implantação dos Corredores de

Exportação partiu de estudo lealizado pelo Go

verno Federal e baseou« no argumento de que
"a. expansão agrícola liaci.oll:ll fortal.ece a capa-

cidade de competir cçm outros fornecedores no

mercado mundial, através de uma infra-estrutu
ra integrada, desde as zonas de produção até os

tenninais marítimos de embarque, de grande ca�

paddade de carregamento e com possibilidade
'de receber navios de grande porte".

Para o MDB não

há tempo a perder
No próximo fim de semana o MDB estará reunindo em Florianápolis

as suas bancadas na Assembléia Legislativa e na Câmara Federal com os
.

prefeitos eleitos pela Oposição nas últimas eleições municipais a fim de,
entre outros assuntos ligados à organização partidária, indicar o Sr.
Evelâsio Vieira como candidato do Partido ao Senado nas eleições do
próximo ano. A candidatura do ex-Prefeito de Blumenau à vaga do
Senador Celso Ramos já é há muito tempo ponto pacífico nos meios

oposicionistas e em momento algum foi posta em dúvida pelo MDB. A
indicação que se pretende fazer neste fim de semana não obedece a

nenhuma formalidade prevista pela lei eleitoral, que só passa a reconhe:
cer os candidatos, depois de escolhidos em convenção regularmente
convocada. Trata-se, apenas, de mais uma forma encontrada pela Oposi
ção para o fortalecimento do seu candidato ao Senado, de modo que o
mesmo possa intensificar sua campanha nesta mês de julho já com o

respeitável respaldo da manifestação dos prefeitos e deputados do MDB,
formalmente declarada

A candidatura senatorial do Sr. Evelâsio Vieira começa pouco a pou
co a se firmar na opinião pública dos municipios onde foram dados os
primeiros passos da campanha. Programada com a cautela de evitar
maiores arroubos de entusiasmo em seu inicio, a campanha objetiva
uma progressiva e paciente conquista do eleitorado, atraves'de um tra
bolho sem pressa de persuasão e sedimentação. Esta é a razão pela qual
os dirigentes do MDB explicam o seu lançamento pouco menos de dois
anos antes do pleito, pois o tempo é o principal fator com que a

Oposição espera contar para levar o seu candidato ao encontro do elei
torado de modo a lhe garantir uma sólida base popular para o pleito de
74, subtraindo à Arena substanciais contingentes de eleitores.

Mas além da indicação do Sr. Eveldsio Vieira, a Oposição já deverá
apresentar neste fim de semana alguns nomes para disputar as eleições à
Assembléia Legislativa e à Câmara Federal no próximo ano, além de
estabelecer critérios para a escolha de novos candidatos. E, a partir
desses candidatos, dar a arrancado final para a organização das suas

bases em pelo menos 180 dos 197 municipios do Estado, já que até

aqui conseguiu fixar sua representação em 150 municípios apenas.
·0 obstinado trabalho de estruturação que o MDB empreende em

Santa Catarina tem como objetivo imediato as eleições de 1974. Há
quem cogite, no MnB, de conquistar a maioria da Assembléia, mas os

setores mais realistas da Oposição não chegam a tanto, preferindo fixar
seus prognósticos na conquista de 18 das 41 novas vagas de que o

Legislativo Estadual deverá dispor até lá. Quanto à candidatura ao Sena
do, afirmam os dirigentes oposicionistas que o MDB não lançaria uma

das suas maiores expressões no Estado à disputa pela vaga caso não
vislumbrasse uma robusta possibilidade de êxito. Ainda ontem, falando
sobre o assunto, o presidente do Partido, Deputado DejandirDalpasqua
le, afirmava que se a Arena não conseguir se unir em torno de um

candidato com reconhecido prestígio eleitoral o pleito se tornaria fácil
para uma »itária do Sr. Evelásio Vieira. Caso contrário, IJ disputa, se
tomaria mais difícil, mas o MDB deveria ganhar em virtude do longo
trabalho que desde agoracomeça a realizar para as eleições de 1974.

Trivial
Variad" _Morcílio

Medeiros
filho

xará a agência do Banco do Brasil
em Florianópolis a fim de assumir a

gerência da agência central deste
estabelecimento em Porto Alegre.
Sua transferência para a Capítal

:

gaúcha deverá se dar ainda no mês
de agosto próximo. A gerência da
agência central do BB em Porto
Alegre é uma das mais importantes
posições dentro da estrutura da em-

.

presa. Dali, só para cima.
MOSCA AZUL

Os dirigentes da Oposição ínfor
mam que o Partido não pretende es

timular nenhum dos seus atuais pre
feitos a disputar cargos legislativos
nas próximas eleições. Dentro da
programação partidária, o objetivo
é fazer cora que os atuais prefeitos
cumpram seu mandato até o último
dia; demonstrando que, apesar de
ser o Partido dá Oposição, o MDB
está inteiramente capacitado para
exercer funções administrativas na.

área dos executivos municipais, for
mando assim uma base para, a lon

go prazo, lançar-se a agremiação à
conquista da suaprincipal meta em

'Santa Catarina, que é o Governo do
Estado. No entanto, sabe-se que há
prefeitos oposicionistas' mordidos
pela mosca azul de uma cadeira na

Assembléia. ..
GINKADOZE

As equipes que participarão da

Ginkadoze,. promoção do Clube 12
de Agosto que se realizará a partir
da primeira semana de agosto, já co

meçaram a se movimentar recilltan
do membros pan engrossar as suas

fileiras. Guerra é guerra.

?
•

I .

O êxito extraordinário da política agressiva
de exportações, do Governo Federal, exigiu no�
vas providências administrativas.no sentido de

manter e ampliar a presença do Brasil nos mer

cados internacionru.s.

natura, terá um atendimento, relativamente ex

tenso, que consistirá na mobilizaçãõ de vultosos
recursos para o fomento à produção, através de
projetos específicos adaptados às necessidades

As medidas a curto prazo para á implantação
de um Corredor 'de Exportação consistem numa

série de obra!: de m�lhorias nas ins�ações por
toá.ias, rodovias e ferrovias, de modo a possibi
litar o imediato aumento de nossas exportações
de produtos agrícolas.

As medidas a médio prazo prevêem melho-

.

rias na agricultura, armazenagem e agroindús
tria, de modo a assegurar ao Brasil o atendimen
to da demanda mundial.de diversos produtos
alimentares nos próximos anos.

do mercado internacional. Estes projetos consis
tem em produção de sementes selecionadas, ele

vação dos índices de mecanização, assistência

técnica ao agricultor, novo sistema de infonna
ções estatísticas, e treinamento e capacitação da

mão de obra mral.

A agricultura, sendo a base do programa pois
é dela que as agroind6shias obterão a matéria

prima, assim como .os excedentes exportáveis in

Glauco Olinger

14 evdução Wl. Idéia conduziu ao programa
dos chwTIllIlos Corrt:dores de Exporta.ção que, li

par ua ��dequação dos sistemas de transportes,

prevé tamhém o fomento à produção agr(cola, a

implantação de redes de silos e annazéns, e o

desenvolvimento da agro-indústria com vistas a

tIansformlll· qualitativamente a produção expor

tável.
Para uma avaliação da importância deste pro-
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hoje de emendas ao colégioE�pira prazo
Contrariando informa

ções anteriores, o presiden
te da Arena, Senador Filin
to Müller, admitiu que na

próxima quinta-feira, a co

missão mista do- Congresso

tos Presidente e vice-Pre
sidente' da República. O

prazo para apresentação
das emendas terminarão
hoje às 19 horas.

to do plenário do Congres
so - Câmara e Senado reu

nidos. A exemplo do Sr.
Filinto Müller, o senador

-

Daniel Krieger disse que
nenhum ponto fundamen
tal do projeto do Governo

Lembrou-lhe, inclusive,
que o presidente da Arena
afirmara há dias, que o re

lator teria todo o processo
de julho para estudar a ma
téria. Ao mesmo tempo
que a direção da Arena
afirmava e reafrrmava que
não seriam admitidas
emendas a pontos funda-

missão mista, destinada a

discutir e votar o parecer
do relator Lauro Leitão.

,mentais do projeto, dizia
também que o relator teria
tempo suficiente para estu
dar as emendas. O Sr.
Laerte Vieira acha que o

MDB deve tentar impedir a
votação do projeto na co

missão "a toque de caixa",
com seus representantes
inscrevendo-se para defen
der cada ponto do substi
tutivo do Partido e emen-,

das, que serão apresenta
das hoje.

A fábrica da Compa-:
nhia de Cimento Portland
Perus, do grupo Abdalla,
foi fechada . ontem, por
força policial, diante de
seu' elevado índice de po
luição e da resistência de
seus diretores em instalar
equipamentos de controle
nas quatro chaminés,

O termo de fechamento
da fábrica foi lavrado a 22
de maio último e cumpri
do ontem, por determina
çúo do prefeito Figueiredo
Ferraz. As atividades da
empresa somente serão rei
niciadas com a execução
das obras e sua vistoria por
técnicos dã Prefeitura.

A poluição provocada
pela fábrica de Perus -

ande trabalham cerca de
600 funcionários, que en

frentam ainda o problema
de salários atrasados - é
uma questão antiga, que
vem sendo tratada há vá
rios anos pela Prefeitura,
sem que a empresa, mesmo
diante das diversas multas,
cumprisse a determinação
de instalação de equipa
mentos.de controle.

RECURSO'

Lavrado o termo de fe
chamento administrativo
da fábrica, a empresa apre
sentou recurso, que enca

minhado à comissão espe
cial de combate à polui
ção, da Prefeitura, foi in
deferido, seguindo-se a de
terminação do Prefeito de
fechar a fábrica, inclusive
com a utilização da força
policial:

O pó cinza-claro expeli
do pelas quatro chaminés
da fábrica se espalha por
toda a região de Perus,
atingindo seus 30 mil habi
tantes. O problema mais
grave é provocado pela SÜk-_
ca, um dos elementos po
luentes, que provoca a sili
cose - endurecimento dos
tecidos

-

do pulmão, que é
irreversível. No pronto
socorro local, 40 por cento
das pessoas atendidas so

frem de problemas respira
tórios.

Parecer

beneficia
servidores
,Servidor público, com

pelo menos cinco anos de
serviço, à data da promul
gação da Constituição de
1967, deverá ser declarado
estável, conforme despa
cho do presidente Médici,
com base em parecer do
Consultor-Geral da Repú
blica, Romeu de Almeida
Ramos. O parecer do Con- '

sultor-Geral da República
está contido no processo
em que o professor Renato
Braz de Oliveira e Silva, da
Universidade Federal de
Goiás, pleiteou sua estabi
lidade no cargo para o qual
foi nomeado em 11 de
maio de 1966. Em seu lon
go parecer, que mereceu a

aprovação do Presidente
da Repúhlica, o Sr. Romeu
de Ahneida Ramos, depois
de citar a tramitação do
processo no Supremo Tri
bunal Federal e no Tribu
nal Federal de Recursos.
defefiu o pedido do pro
fessor Renato Braz, ressal
tando que o fazia, com

base no parágrafo 20., do
artigo 177, da Constitui
ção de 1967. O referido
parágrafo diz que "são es

táveis os' atuais servidores
da União, dos Estados e

Municípios, da Adminis
tração Centralizada ou

Autarquia, que à data da
promulgação desta Consti
tuição, contém, pelo me

nos, cinco anos de serviço
público".

_I

AJB

Noticiário

nacional

fornecido

pela

A lém dos efeitos na

saúde, a poluição de Perus

atinge também a área do
méstica, já que as donas de
casa têm um horário certo
e restrito para estenderem

poderá discutir e votar o

projeto e as emendas que
tratam da regulamentação
do Colégio Eleitoral que a

15 de janeiro elegerá os ge
nerais Ernesto Geisel e

Adalberto Pereira dos San-

O presidente da comis
são mista, senador Daniel
Krieger, confirmou que há
possibilidade da, votação
ser- feita quinta- feira, dei
xando-se para o início de

agosto, após o recesso par
lamentar, o pronunciamen-

será modificado. A lideran

ça do MDB achou estranha
a decisão dos SIso Filinto
Müller e Daniel Krieger, �e
antecipar de 4 de agosto
para hoje a reunião da co-

as roupas nos 'varais, pois
logo elas ficam pretas. Os

quintais têm de ser varri
dos constantemente e a

poeira só desaparece, por
instantes, quando chove.

Rodas pequenas. Vidros
grandes. Novas proporções entre
a frente e o corpo compacto.
No fim, nós mesmos perguntamos:
Ufa! O Brasília é um carro

grande dentro de um compacto? .

Um carro compacto em volta
de um grande?

E por que compacto, se ele leva
5 pessoas e tem dois porta-malas?
A melhor explicação é dizer que

o Brasilia é uma nova dimensão
de carro. Uma surpresa 'por
dentro. Urna surpresa-por fora.

E a mecânica é Volkswagen.
�ão vai pregar surpresas

'" em v. agora.

I

VW1600 BRASILIA. ---_

ANOVADIMENSAO DE CARRdJi::�-
......:
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NA ILHA - CENTRO - RESIDÊNCIAS E APARTAMENTOS
APARTAMENTO EDIFÍCIO CARLOS

TAULOIS: 1 dormitório, living, banhei

ro, cozinha e área de serviço. A s�r entre
gue dentro de poucos dias. Parte finan

ciada. Frente para a Rua Tenente Silvei

ra.

APARTAMENTO NO EDIFICIO SOU

MAR: 3 quartos. livlnq, r.ozinha,,2 ba

nheiros sociais, quarto de empregada
com banheiro. Área constru Ida: 1.18m2.

Parte financiada.

APARTAMENTO NO EDIFÍCIO MAR

GARIDA: - Linda vista para a bala

SUL, com 3 quartos, living, sala, cozi

nha, banheiro social, área de serviço e

dependência de empregada. 2 armários

embutidos. Todo acarpetado. Área cons

tru Ida 101m2. Pode ser financiado,

APARTAMENTO NO JAYME LINHA

RES:
90. andar, com 2 quartos,

I�'
'ng, ves

t(bU,IO, cozinha, banhe�'0ftia,
rea de

servlço�
..\ cf\m retla WC.

GaU 0","5\d1. rea constru ída,

fora� g em: 98,20m2. Ótimo 'preço
com facilidades de pagamento. Ediffcio

em construção.

APARTAMENTO NO EDIFICIO AR

THUR:
Com 1 dormitório, cozinha, llvinq, de

pendência de empregada (completa),
área de serviço e copa. A rea constru Ida

60,00m2._

CASA ANTIGA NA RUA ALVES DE

BRITO:
Vendemos uma casa antiga, para ser de

molida e aproveitado o terreno de 10m

de frente por 43 de fundos. Bom preço.

EDIFÍCIO ANITA GARlBALDI

Escritório - 1 a. sobre-loja
Área 38,99m2. Bom preço.

EDIFíCIO JORGE DAUX

Ru,\�si!!hêlJ\ ts4ü\na lA.Ao �eire
do LVa ttreddlrrl.6b,oIl�

, Loja térrea com 60,00 m2.

RUA SILVA JARDIM'
Três casas geminadas com 126m2. em

terreno de, 23,20m. de frente por

25,OOm2. de fundos c/ Rua' Prof. Maria
Júlia Franco. Ótimo local para construir
hotel ou prédio residencial em frente ao

Veleiros da Ilha, próximo ao novo siste

ma viário da Capital. Cr$ 70.000,00 com

50% de entrada.

EDIFÍCIO APLUB - RUA DOS
ILH�US
Sala com 5O,00m2, carpetada, com ar

mários de divisão, pia de mármore e

arandelas f+uore sce nte , Preço -

Cr$ 42000,00 aceitando' contra oferta.

SOLAR DONA MARTHA
Apartamento com 3 quartos, living, cozi
nha, banheiro social, dependência de em

pregada e garagem. Preço convidativo.

APARTAMENTO NO EDIFícIO
- ARTUR: 70. andar, com 1 quarto, sala,
cozinha e banheiro, Pr.eço bom, paga-'

menta facilitado,

RUA ALAMEDA ÁDOLFO KONDER

Uma bellssima casa de alvenaria com 2

pavimentos, com área de 26B m2. em

terreno de 364 m2. Pavimento térreo:

Hall de entrada, living, 'sala de jantar, co

pa, cozinha, banheiro social e quarto de

casal grande. Pavimento superior: 3 quar

tos, hall, banheiro social completo, área

de serviço. Cr$ :250 000,00 com 50% de

,entrada e saldo a combinar.

EDIFlCIO "DIAS VELHO" - RUA
FELIPE SCHMIDT
Sala desocupada, com 36m2, por ótimo
preço.

SOLAR Da. MARTHA
Vaga de garagem no. 2 - Bloco A. Para'
carro pequeno. Cr$ 11 5.000,00a vista.

APARTAMENTO NO EDIFÍCIO BRI
GADEIRO FAGUNDES - 2 quartos, ba

�heiro, sala, cozinha e área de serviço.
Area constru Ida: 60,00m2. Faciltta-sa
parte do pagamento.

CONJUNTO DE SALAS NO EDIFItIO
DIAS VELHO:
2 boas salas bem arejadas, com área de

68,00m2, no 80. andar, com linda vista

panorâmica. Bom preço. Parte facilitada.

LOJA NO EDIFíCIO VISCo DE OURO

PRETO:

Loja no. 14, com 38A9m2, na Galeria ao

lado dos elevadores à-Rua Visco de Ouro

Preto, esquina com Praça Pereira Olivei

ra.

RUA MAJOR COSTA:
Boa casa com dois pavimentos, bem

localizada, com :3 quartos, living, dois

.banhelros, copa, cozinha; área de serviço.
Ótimo preço.

RUA DEODORO - EDIFItIO SO

RAYA:
Sala para escritório no 20. andar do Edi

tfcio Sorava por bom preço e a metade

financiada.

RUA FELIPE SCHMIDT ESQUINA
COM PADRE ROMA:

Vaga de garagem no EDIFICIO AR

THUR. Cr$ 10.600,00

EDIFícIO DANIELA - RUA ANITA

GARmALDI:
Apartamento com 2 quartos, 1 sala, ba

nheiro, cozinha e dependência de empre

gada. Vaga de garagem. Linda vista pana

I âmica. Preço bom para ser vendido logo.

APARTAMENTO NO EDIFItIO PRA

ÇAXV:
Com sala, quarto, banheiro e cozinha.

Parte do pagamento facilitada. Ár,ea
45,83m2.

EDlFltIO ARTHUR
Apartamento no 40. andar c/l quar

to. cozinha e banheiro. Çr$ 30.000,00,
À vista ou Cr$ 10.000,00 de erí'tradá e 5

prestações de Cr$ 5.000.00.

EDIFÍCIO FLORENCIO COSTA

(COMASA)
.

�

Um apartamento com área de 87 m2.
Com living, 2 quartos, cozinha. copa, ba
nheiro social com azulejo até o teto, de

pendência de empregada, área de serviço.
Com armarias embutidos.

Cr$ 85 000,00 a c�mbinar.

. '

B,AIRROS ,

RESIDENCIAs,.m"'�""N<O

RUA SÃO VICENTE DE PAULA -

AGRONÔMICA - Casa com 5 quartos,

salas, living, 2 banheiros, cozinha, gara-

RUA ANTONIO ELEUTÉRIO,

VIEIRA - AGRONÔMICA
Residência de alvenaria com 2 pavi

mentos, tendo na parte superior 3 dormi

tórios, banheiro social e área de serv iço.
Na parte inferior: amplo living, cozinha,
dependência de empregada completa,

garagem e despensa. Cozinh� e banheiro

com piso marmorizado e azulejo até o

teto. PREÇO: Cr$ 120.000,00 com c-s
50.000.00 financiado pelo IPESO e saldo

com relativa facilidade,

Rua ANTÔNIO ELEUTÉRIO VIE I RÀ
- AGRONÔMICA - Casa de material

cornZ pavimentos com área de 132m2, 3

quartos, sala de jantar, banheiro, gara

gem, duas salas. Facilita-se,

RUA CAPITÃO ROMUALDO DE
BARROS - TRIN DADE

Belíssima residência de alvenaria

constru (da sobre pilotis com 4 quartos,

livinq, 2 banheiros sociais com azulejos
até o teto, copa-cozinha, garagem e

amplo porão de 85 m2 sob pilotis.Área
constru (da de 142 m2 da UFSC. PREÇO
DE OCASIÃO COM 50% DE ENTRA

DA E SALDO FACILITADO EM 12

·ME�ES..

RUA RUY B�RBOS+ - AGRONÓMI
CA, ',' , )/

Belfssirna casa de alvenaria com 90,70m2
em terreno de 8,40 x 50m., frente em

pilotis com' 2 quartos, sala. cozinha, ba
nheiro com azulejos decorados até o te
to. hall, quarto de empregada, etc. Mais

garagem com 17m2. Vista para - Bala

Norte. Cr$ 80.000,00 à vista - acer

tando contra-proposta.

RUA CUSTODIO FERMINIO VIEIRA
- SACO DOS LlMÔES

Casa mixta, sita à ruã CUSTÓDIO
FERMINIO VIEIB�, com 2 pavimentos;
Terreo: Hall, sala, quarto, cozinha, Wc e

Abrigo para carro. Parte superior: 2 quar
tos, 2 salas saletas e hall. Tanque cober

to. terreno c/468m2 Área construlda:

96m2. Ótimo preço.- 20.000,00.

JARDIM ITAGUAÇU - COQUEIROS
- Casa com 84m2, Terreno de 360m2. 2

quartos, sala, living, cozinha e banheiro,

pJrão com duas peças habitáveis, Entra

da para carro. Rua Calçada.

RUA FOLVIO ADUCCI:

Apartamento com 2 quartos, living.
copa-cozinha, área de serviço e banheiro.

Área c o n.s t r u I d a : 79,16m2.

Cr $ 65.000,00 sendo Cr$ 40.000,00
financiados.

NO CONTINENTE RESIOENCIAS
,RUA CELSO BAYNA - JARDIM

ATLÃ."lTlCO
Excelente residência com ,1 suite privati· '

:va, 3 dormitórios, amplo living, refeitó
rio, área de circulação, copa-cozinha, ba
.nheiro social, dependência de emprega
da, lavanderia e abrigo coberto para car

ro. 146,74m2 de área constru Ida com fi

nlssimo acabamento de gosto apurado. É

quase impossível desc revê-Ia. Preço aces

slvel e super facilitado,

-RUA MATIÓS AREAS '- ÉSTREITO:-,
Casa mista de 7 x 14 com 15 peças em

terreno de 10 x 30 - Cr$ 60.000,00

aceitando como parte, de pagamento"

'auto ou imóvel de menor valor.

MORRO DO VIVEIRO - BIGUAÇU
Casa de alvenaria, com 120m2, terreno

de 1.152m2 (três I ates) frente para a

BR-l01, perto da Polícia Rodoviária.
, Preço Cr$ 63.000.00, com 50% de entra

da e o saldo em 10 pagamentos.

RUA SOUZA DUTRA - ESTREiTO:
Residência com 3 dormitórios, hall, Ii

vingo varanda, copa-cozinha'e' banheiro
social. 1 l8,50m2 de área constru Ida em

terreno de 340,00 m2.

\..

RUA ALBERTO PÁSQUALINI
ESTREITO:,

,
Casa mista com 75,60 m2 de construção
em terreno de 10 x 30, com sala, living,
2 quartos, banheiro social, varanda,

copa-cozi nha e abrigo para carro.

RUA TOI,ENTINO DE CARVALHO'
ESTREITO: - 2 casas, sendo uma de

alven'aria com sala, 3 quartos, cozintfa,
banheiro, lavabo, varanda e tanque, com

60m2 e outra casa mista, c0rT1 sala, 2,
quartos, .banheiro, cozinha; tanque e

abrigo para carro, com 57m2, em terreno

de 400m2. Facllita-se,o pagamento.

COQUEIROS - BOM ABRIGO'
Apartamento novo com área de

120,53m2, 20. andar, com 3 quartos, li

ving, copa, cozinha, banheiro, quarto pa-'
ra empregada c/Sanitário, área de servi

ço. Todo acarpetado e acordlnado, piso
da cozinha e WC em paviflex, garagem

ampla. privativa. Preço ótimo.-

CASA DE ALVENARIA NO JARDIM

ATLÂNTICO:
Com 3 quartos, sala, cozinha, garagem,

área coberta e banheiro. Armários embu

tidos. Ótimo preço.

,RUA CÂNDIDO AMARO DAMASIO

(DA ORAN) - BARREIROS:
Para fábrica. indústria ou Depósito. 1

galpão de madeira com 520m2 e um gal
pão de material em fase de acabamento,
edificados em terreno de 3.600m2 (8 10-

tes}. Negócio urgente. Facilita-se parte
do pagamento.

RUA POETA FRANCISCO MACHADO

DE SOUZA - ESTREITO: - Casa próxi
ma a Casa da Amizade, com 3 quartos,

sala.icozlnha, banheiro. lavabo e varanda.

Abrigo para carro. Terreno de 12x30m,
com linda vista panorâmica para as balas
NORTE E SUL. ÓTIMO PREÇO FI-

•
fIANCIADO.

RUA TOBIAS BÂRRETO - ESfREITQ
Casa de alvenaria, com' 165m2, em

,terreno de 12,50x35,OOm. 3 quartos,
copa, cozinha, banheiro, varanda e

quarto de empregada. 50% de entrada e

o saldo a' combinár.

RUA JOS� DO PATROCINIO - ES
TREITO
Casa de alvenaria com 3 quartos, sala,
cozinha. banheiro social, varanda coberta
e garagem para 2 carros. Dependências
completas paraempregada mais um salão

dispon (vel para ampliação. 161.50 m2 de

construção em terreno de 300 m2

Preço: 70.000.00 com 50% de entrada e

saldo facilitado.
"

PADARIA EM CAMPINAS, Mun, de São

José, em terreno de 325,00m2 com área

útil de 212,75m2, equipada com forno
SUPER VULCÃO No, 7, à lenha li de

mais máquinas. Moinho para farinha de

rosca; estufa. Capacidade 15 sacos diá
rios de fabricação única na região. Parte
do pagamento facilitado.

'

RUA SMl'fA CATARINA - ESTREI
TO - Casa nova, com 3 quartos, ampla
sala,' banheiro decorado, 'cozinha, copa e,

'

garagem. Parte financiada: Ótimo preço.

...'- ........._�...

RUA OSWALDO CRUZ ESTREITO;
- Boa casa de alvenaria c/ 4 quartos, sa

Ia, copa, cozinha, banheiro social, amplo
salão constru Ido sobre a parte da cozi-"
nha e garagem' para 2 carros. 212 m2 de
área construlda. P,I;óxima ao mar e rua

calçada. Cr$ 90.000,00.

TERRENOS
RUAMOURA - BARREIROS:

Terreno de 12x30,00ni. Preço: Çr$
5.000,60.

Lote de 12,OOm de frente

poi- :iO,OOm de fundos, ao lado do EDI

FICIO NORMANDIE. Cr$ 22.000.00

sendo Cr$ 12.000,00 de entrada e 10

prestações de Cr$ 1.000,00.

RUA FLÁVIO VIEIRA DA ROSA
BARREIROS:-
3 lotes de 11 x34.;f;0 com área total de

1.228,40 m2 .. Tem água encanada.

Cr$ 7 .QOO,OO cada lote.

TERRENO NO JARDIM ATLANTlCO,
Bar bada, por apenas Cr$ 9.000,00.
Lindo ... Lindo,

BOI\{ ABRIGO
Terreno na rua João Meirelles com

285,60 m2 muito bem localizado, O

preço é uma barbada: apenas Cr$

10,900,00 À VISTA.

RUA ARACY VÃZ CALADO

,Terreno próximo' !_Ia Hospital_ Sagrada
Farnflla' com 11 x .1gm. Cr$ 1 �.OOO,OO.

�ORRO DAS PEDRAS

Lindo terreno com 4.686m2

(42,60xl10,OOml, frente para a estrada

geral, distante apenas 100 metros da

praia. Muitas árvores frutlferas e belo

bambuzal. Serve para casa de campo,

granja ou pomar, Preço? Apenas
Cr$ 18.000,00.

JARDIM AEROPORTO - Lote bem lo

calizado, próximo do Aeroporto com

327,00 metros. Cr$ 1,500,00.

VILA DUQUE DE CAXIAS - BARREI

ROS
4 lotes de terreno por apenas

Cr$ 6.000.00. Oferta por curto tempo.

SÃoMIGUEL - PRAIA DE BAIXO:

Terreno com 1.560m2 sito em São

Miguel, 'Municlpio de Biguaçu, frente

para a BR-l01, KM.191. na Praia de

Baixo, existindo alicerce de alvenaria

para casa de madeira.
'

BAIRRO SANTO ANTÔNIO, BARREI
ROS,
Rua Manoel Loureiro. 2 lotes de

'lOx30m, a Cr$ 6.000,00 cada um.

JARDIM CIDADE DE FLORIANÓ
POLIS, BARREIROS,
1 lote com 360.00m2 (12x30), Flua "C".
no. 446, próximo a "ORAN" -

Cr$ 5.000,00.
JARDIM SANTA MÔNICA, TRINDA
DE - INItIO DA AVENIDA:
Lote de 12,00 x 30,00m pi ano. Preço
ótimo, a vista.

(
RUA ALMIRANTE CARNEIRO
AGRONÔMICA
Terreno com lÓm de frente por 10,25m:
dE!' fundos. Com 20m de ""ateral direita:

Por 18m de lateral esquerda. Área 190
m2. Cr$ 8.000,00 - com entrada de'

,Cr$ 4.000,00 e 4 x Cr$ 1.000.00.

,

ESTRADA GERAL ITACOROBI
Terreno com 58m de frente por 340 de '

fu ndos com 2 casas de material e 2 de'
madeira. PREÇO E CONDiçÕeS EXCE
PCIONAIS.

,

,

.
-".

-R 's'
CANASVIEIRAS:

BAlNEA 10,: ��is;�0�;i����r�Sa�:d�.01�a.5�:j�,g�
'LAGOA DA CONCÉIÇÃO
2 lindos lotes no loteamento "ZERBI ,

LINS", na Avenida Principal.
2 lotes a Cr$ 8.000,00 cada um a 80 me

tros da Avenida Principal. Negbcio ur-

SAMBAQUI - PRAIA DAS FLORES
Casa de alvenaria com 2 quartos, sala,
cozinha, banheiro constru (da em terreno

de 450m2. Cr$ 35.000,00 à vista com

pequenas facilidades,

TAPERA.
Casa de madeira, situada num I indo

recanto. com 2 quartos. 2 salas, casinha

e chuveiro externo. nova, em frente a

ILHA PERALTA. Árvores frutlferas.'
,Cr$ 15.000.00 à vista. Estuda-se contra

PRAIA DOS INGLESES .: Casa de ma

dejra, perto do grupo Escolar, bem no

centro da localidade, contendo 4 quar

tos, sala, cozinha, banheiro e garagem pa
ra dois carros. Terreno de 444,OOm2.
Preço: Cr$ 20.000,00 à vista ou,

•

Cr$ 25.00Q,00 parte financiada.

SITIO EM RATONES

com 30,000 m2 de terreno com árvores

frut íferãS e cultivado com plantações
diversas. Cortado pela Estrada geral de
Ratones a Canasvieiras. Água de cacheei

ra em abundância. Cr$ 12.000.00 a com-

CANASVIEIRAS ., CACHOEIRADE
BOM JESUS
Casa de veraneio próxima ao mar, com 3

dormitórios, hall, banheiro social, amplo
living e varandão. Na parte inferior: Co

pa. -cozlnba e banheiro social. Área co

berta para 3 ou 4 automóveis. Área cons-
'

tru(da de 146.25 m2 em terreno de 17 x

27. MOBILIADO' - Preço Acesslvel com
,

algumas facilidades .
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Síntese

ITAJAí
Em projeto enviado se

gunda-feira à Câmara Mu

nicipal, o Prefeito Frede
rico 'Olindo de Souza pro
põe a criação do Conselho

Municipal de Cultura. O
objetivo é desenvolver o'
setor cultural de Itaiat
que,' segundo o Prefeito
Municipal, necessita de
maior estímulo. A Associa

ção dos Pais e Amigos dos

Excepcionais de Itaiai pas
sará, a partir do próximo
mês, a perceber um aux ílio

financeiro de Cr$ 3 mil da

Prefeitura Municipal. Os
recursos serão destinados
às obras de conclusão do

,

prédio da Escola da Crian

ça Excepcional, localizada
à avenida Joca Brandão. O

projeto de lei que autoriza
rá a Prefeitura a conceder
o auxilio financeiro encon

tra-se na Câmara Munici

pal, devendo ser apreciado
esta semana.

CAÇADOR

A Rádio' , Caçanjuré
Ltda, de Caçador, come-

mora na próxima sexta

-feira seu Jubileu de Prata,
com um jantar no Restau

rante Copa-70, que conta

rá com a presença de auto
ridades municipais, líderes
sindicais, entidades de clas

se e direção e funcionários
da emissora. A Rádio Ca

çanjurê; dirigida por Elias

Colpini e Riul Tormezoni,
figura entre as mais antigas
da região e destaca-se co

mo líder em audiência .em

Caçador.

BLUMENAU

A direção da Samae in

formou que o programa de

expansão da-nova-rede de

água, em sua segunda etd

pa, está sendo desenvolvi
do em ritmo bastante
adiantado. Antes do' térmi
no da primeira quinzena
deste mês, o órgão já havia

implantado 1.267 metros
de canos nas seguintes
mas: 15 de Novembro, Ita-'
ja í, Pedro Krauss, Her-

.
mann Tadtke, São Bento,
Cristina Blumenau, São

Leopoldo, Iiederico De,

eke, Carlos Rischbieter e

Cel Iêdersen: Estas obras

já se encontram em fase de

conclusão, enquanto ou

tras estão sendo desenvol
�idas nas ruas Elesbão Pin

to, Anitápolis, Navegantes,
Itajubá, Henrique Reif, e

Chácara das Irmãs.

ITAJAí

A Prefeitura Municipal
de Itaia í firm_ou compro
misso com a empresa
Inepar, de Curitiba, de en

tregar dentro de 120 dias
uma área de terra de 150
mil metros quadrados com
os serviços de terraplana
gem 'concluídos. O terreno

está localizado no distrito
industrial situado à mar

gem da BR-101, bairro de
Cordeiros, e sediará uma

subsidiária rja empresa pa
ranaense. A direção da Ine
par adiantou que o início
das obras está programado
para o próximo mês de no

vembro. De outra parte, o
Prefeito Frederico Olindo
de Souza enviou à Câmara

Municipal, para ser apre
ciado em regime de urgên
cia, um projeto de lei que
isenta oHospital eMater
nidade Marieta Konder
Bo rnhiusen do imposto
sobre qualquer natureza

JOINVILLE

O Sindicato dos Empre
gados no Comércio de
Jotnville promoverá no

próximo dia 30 um baile a

ser abrilhantado pelo
"Kruger e seu Conjunto ",
cuja renda será revertida
em benefício do órgão,
que pretende construir sua
sede própria. A reestrutu

ração do sindicato e o au
mento do número de asso

ciados constituem o princi
pal objetivo 9a diretoria.

o ponto mais importante do ato de

posse dos integrantes da Comissão
de Estudos Preliminares de

Joinvitle foi a notícia divulgada
pelo Prefeito Pedro Ivo Campos, que
garantiu o início das operações das

novas unidades da Faculdade de

Engenharia, no Campus Universitário.

P.lvo empossa
comissão e diz

que engenharia
se muda em 74

Joinville (Sucursal) - Ao empossar os mem

bros da Comissão de Estudos Preliminares, o Pre
feito Pedro Ivo Campos, de Joinville, revelou que
a Faculdade de Engenharia começará, em 1974, a
operar com suas novas unidades no Campus Uni
versitário, localizado na zona norte da cidade.
Disse que seu desejo é ver concretizado até lá-ª,
todo o plano da Universidade de Joinville, Desta
cou que as unidades de ensino surgidas neste

município foram frutos de idealismo, mas que de
agora em diante deverá ser eminentemente
técnica e de maior rentabilidade.

A solenidade de posse dos membros da Comis
são de Estudôs Preliminares destinados à implan
tação da Universidade, contou com a presença de
diretores da Fundação Universidade Norte Catari
nense e professores. A comissão, nomeada pelo
decreto no. 2.789/86, de 10. de, junho de 1973,
já foi desmembrada em três áreas, ficando o atual
presidente do Conselho Curador da Funca, pro
fessor Sílvio Paulo Prodholl, como Coordenador.
As áreas foram definidas em levantamentos

físicos, administrativos e acadêmicos, tendo uma

das sub-comissões um prazo de 120 dias para rea
lizar os seus trabalhos.,

O professor Emanoel Campos, Secretário do
Conselho de Reitores das Universidades Brasi
leiras - irmão do Prefeito de Joinville - de-verá
chegar a Joinville na próxima semana, a fim de
examinar o projeto que dispõe a Prefeitura para
criar o Campus Universitário. Na ocasião, I) pro-
'fessor Ernanoel Campos deverá também proferir
uma palestra aos universítâríos sobre ii função das
universidades brasileiras.

A Comissão de 'Estudos Preliminares da Func
está assim constituída por área: Área Física - pro
fessores Roberto Bencz, llmar Borges, Dagoberto
Koentopp, Osmar Hélcias Schwartz e Neusa
Rücker. Área administrativa - professores Sílvio
Paulo Prodohl, Dilson Brusje, Oswaldo Pereira,
Hamilton Sidney Alves de Carvalho e Osmar
Hélcias Schawartz e Área Acadêmica - Juracy
Brosig, Miraci Deretti, Otávio M. Ulysséa, Mário
César Moraes, Sylvio Paulo Prodohl e Osni Piske,

, Joinville: chuva hunsfere

a inàuguraçãodo "camping",
,

'

Joinville (Sucursal) - A inauguração do Cam

ping Clube de Joinville, que a princípio está pro
gramada para o próximo mês, foi transferida para
o dia 14 de novembro, em face dos estragos cau

sados pelas chuvas durante o último final de se-

. mana. -A Informação.foi prestada pelo Almirante

Eugênio Junqueira, diretor do Departamento de

Turismo, Cultura e Esportes da Prefeitura Munici

pal, acrescentando que a transferência da data de

inauguração do empreendimento foi confirmada

pelo presidente do Camping Clube do Brasil, Sr.
Ricardo Menescal que, durante a sua visita às
obras, achou impossível de as mesmas serem con

cluídas dentro do prazo previsto.
A inauguração do Camping Clube de Joinville

será levada a efeito no mesmo dia em que será
aberta a Festa das F1óres. Na ocasião, será tam

bém inaugurada a nova sede do Clube de Radio
-Amadores de Joinville. A localização do Clube
de Rádio-Amadores ao lado do Camping Clube,
facilitará, segundo o Almirante Junqueira, aos

campistas na comunicação com amigos e parentes
residentes nos mais distantes pontos do país.

De acordo com a informação do titular do

Departamento de Turismo, Cultura e Esportes de

Joinville, o Camping que será inaugurado em no

vembro será um dos mais completos do país, si
tuando-se no lugar mais pitoresco do município:
Horto Florestal da Prefeitura. Além de uma ex

tensa área ajardinada, o camping contará com
'

urna lagoa para pescaria, parque infantil, cachoei
ra, locais destinados aos acampamentos e trailers,
residências dos guardas, instalações sanitárias,
cantina e lava-pratos.

o Sr. Eugênio Junqueira revelou que nos pró
ximos meses uma campanha visando a angariar
associados para a entidade campista, a exemplo
do que está se verificando nas cidades de Blume

nau, Camboriú, São Joaquim e Florianópolis. Ex
plicou que o campismo organizado, padronizado
e com segurança aos seus frequentadores, é um

dos meios mais eficazes para levar os jovens a

'fazer turismo e manter um intercâmbio maior en-
tre o Sul e Norte. ,

- O, campismo tende a crescer cada vez mais
no Brasil por duas razões: primeiro porque temos

uma população jovem e, em segundo, o nosso

clima não impede o acampamento em qualquer
época do ano, concluiu.
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_Chuvas cessaram no Vale
e Blumenau se normaliza

------------------------------------------------1" SanmCamrina

MINISTÉRIO DA EDUCAÇÃO E CULTURA

UNIVERSIDADE FEDERAL DE SANTA CATARINA

EDITAL' DE COMUNICAÇÃO Nº 12/73
Torno público que a Divisão ,do Material do Departamento de Administração Geral da

Universidade Federal de Santa Catarina, efetuará no próximo dia 9 de julho de 1973 o recebi
mento e imediata abertura das propostas ii Tomada de Preços no. 011/73, que trata da.aquisiçâo
de materiais odontológicos para o Centro Bio-Médico,

Informo outrossim, que os respectivos editais bem como os esclarecimentos que se fizerem

necessários, serão entregues e prestados aos interessados pela Divisão. do Material, localizada no

prédio da Reitoria, Campus Universitário da Trindade" de segunda a sexta-feira, no horário de

12,30 às 1.8,30 horas.
Florianópolis, 19 de junho de 1973

Josoé Fortkamp
Diretor da Divisão do Material

FUNDAÇÃO HOSPITALAR DE SANTA CATARINA

EDITAL Nº 2
o Superintendente da Fundação Hospitalar de Santa Catarina, avisa que as inscrições para o

Concurso destinado a prover cargos de Auxiliar de Enfermagem, Escriturário, Atendente,
Servente e Porteiro, encerrar-se-ão dia 29 do corrente, data em que deverão se apresentar os

candidatos i nscritos por via postal ou por procuração, para retirar a respectiva identidade, sem a

qual, não poderão entrar na sala de provas.
Outrossim, comunica que as provas do aludido Concurso serão re;lizadas no Instituto

Estadual de Educação, :10 seguinte horário:

DIAS

E:ARGO DISCIPLINA 30/06 01/07

Noções Básicas de Enfermagem 8 hs.
Auxiliar de Enfermagem Conhecimentos Gerais 8 hs.

Conhecimentos Gerais i 8 hs.
Escriturário Dati lografia 14 hs.

Atehdente Conhecimentos Gerais 8 hs.

Porteiro Conhecimentos Gerais 8 hs.

Servente Conhecimentos Gerais 8 hs.

A prova de Datilografia será realizada na Escola Remington-Rand, no Ediffcio Florêncio

Costa', conjunto 109 - 10. andar.
, Florianópolis, 25 de junho de 1973

DR ALFREDO DAURA JORGE
SUPER INTENDENT�

Blumenau (Sucursal) - O tempo firme que se verifica
desde ontem em toda a região do Vale do Itajaí tranquili
zou o blumenauense do perigo de uma enchente de grandes
proporções como as que se verificaram num passado muito
próximo. Depois de uma segunda-feira bastante agitada,
com as águas do'Rio Itajaí Açu invadindo diversas regiões
da cidade, Blumenau viveu ontem em ritmo quase normal.
Tudo voltou ao seu lugar, restando a .paísagem diferente
apenas para os moradores de zonas onde a água relutava um
pouco em sair. Ali, a população, munida de uma paciência
férrea, procedia a indefectível cena após enchente: "Opera
ção Limpeza". Desde cedo, diversos caminhões da Prefei
tura Municipal recolhiam das ruas inundadas madeiras e o

lixo depositado pelas águas. Auxiliaram os populares que
procuravam trazer o aspecto normal as suas residências,
expulsando com mangueiras, vassouras e escovões a grossa
camada de lama espalhada por todo o chão.

AONDE A ÁGUA FICOU
Durante o dia de oritem, permaneceram alagadas a Rua

Pastor' Oswaldo Hesse, que sempre é a primeira a ser atin
gida, pelas enchentes e diversas partes dos bairros da Velha
e Fortaleza, este último que ficou completamente ilhado
durante as cheias. O nível das águas do Itajaí, ao meio dia
de ontem, assinalava 8,90 acima do normal. Segundo infor
mações da Usina Salto o rio só voltará ao seu nível normal
dentro de mais ou menos 4 dias.
PROVIDI:NCIAS
A companhia do 230. BI, destacada especialmente para

ajudar os atingidos pelo flagelo, permaneceu em seu posto
de atendimento em frente à Prefeitura Municipal até às 20
horas da noite de ontem. Chegou a atender aproximada-

mente 60 chamados urgentes" embora nenhum deles possa
ser classificado como grave. Às 8 horas de ontem, o trânsito
de Blumenau, bastante confuso na segunda-feira, voltou ao

seu normal. Com a Avenida Beira Rio desimpedida a Rua
15 de novembro voltou a adotar mão única. No final da
tarde, a Rua 7 de Setembro e a Rua São Paulo: livres das
águas, permitiram tráfego normal, livrando os motoristas do

grande contorno que era feito para alcançar o bairro de
Itoupava Seca. Para o chefe de gabinete do Prefeito Félix
Theiss, professor Ignácio Ricken, "os preiuízos causados
pelas cheias são de grande monta, todavia é cedo para ava

liar sua extensão exata. Permanece também em ritmo de
espera a quantia que a Prefeitura deverá aplicar nas obras de
urgência que a cidade vai necessitar tão logo passem os

efeitos das inundações". Para o professor Ricken, 'o fantas
ma das enchentes não chega a ter proporções que afugente
o turista que, nas férias de julho, costuma invadir a Cidade
Jardim". Os estabelecimentos escolares de toda, a região
retornam hoje às suas atividades normais.
FAB RETORNA

Depois de permanecer durante um dia em intensa ativi
dade em Blumenau, :realizando a "Operação Humanidade" ,

sobrevoando a cidade e as regiões inundadas do munícípío
em ação conjunta com equipes do 230. Batalhão de Infan
taria e da Prefeitura Municipal, regressou ontem à noite a

Florianópolis o helicóptero SH lD - 8530, do Esquadrão
de Buscas e Salvamento. A participação' dos soldados espe
cialistas da FAB em salvamento foi solicitada pelo Prefeito
Félix Theiss e a operação foi coroada de êxito, já que a

aeronave facilitou o sistema de comunicação entre as diver
sas regiões alagadas e os comandos de socorro em terra.

SuleNorte
- .

teraomalS

2
· , ·

9'1IaSIOS
DEUTZ

-Agora em
São Bernardo do campo

O Governo do Estado
deverá entregar ainda este
ano mais duas importantes
praças de esportes, urna no
Sul e outra no Norte cio
Estado. O ginásio de Join
ville tem capacidade para
acomodar 2.500 pessoas e

o de Tubarão 1.500 des

portistas. A informação foi
prestada ontem 'à tarde pe
lo engenheiro Olavo Aran
tes, coordenador de Obras
da Secretaria de Transpor
tes e Obras, entidade. res-

'

ponsável pelas duas obras.

Mudamos os nossos setores industrial e comercial, para
a RUA PADRE JERÔNIMO CARDIM, 164
- junto.ao trevo dos Alvarengas -

em São Bernardo do Campo - São Paulo
FONES: 443-4111 e 443-2552

Manteremos o nosso escritório central em SÃO PAULO:
Av. Senador Queiroz, 605 - S/1224
Fone: 227-1006 - Telex: 021-675.

Adiantou que os trabalhos

prosseguem em ritmo ace-:

lerado e .. estão em fase
a diantada, acrescentando
que o sistema de ilumina

ção terá uma técnica bas
tante avançada:

O endereço postal continua sendo: ,

Caixa Postal: 4110 - CEP 01000- S. Paulo, SP.

DTTD ·DEUTZ S.A. MOTORES E TRATORES

COLÉGIO GALOTTI 'FAZ SUPLETIVOS
E TRAZ MUITOS GAÚCHOS A TUBARÃO

.G sábado para os tubaronenses foi um dos mais movi

mentados deste ano. Dezenas de estudantes gaúchos che

garam à cidade através de ônibus e cimos particulares
durante todo o dia para se matricularem aos Exames

,

ção do educandário a providenciar mais funcionários pa
ra o serviço de inscrição.

.

O total de inscritos no Colégio Senador Francisco Ga
lotti, um dos mais bem conceituado do Estado, foi de
1047 para os exames referentes ao 20. Grau de ensino e

478 para o 10. Grau, perfazendo um total de 1525.
No término do prazo das inscrições, ocorrido às 18

horas de segunda-feira última, compareceram ao Colégio
Senador Francisco' Benjamim Galotti o Sr. -Jovino
Armando Dutra, diretor da :�:lministração da 2a.
Coordenadoria Regional de Educação, representando o

professor Névio Capeller, Cnordenador
. Regional de

Educação, além dos di nqentes do eduçandário.

Supletivos, cujo prazo estabelecido pela Secretaria de

Educação expirou 'segunda-feira. Durante o dia, no Colé

gio Senador Francisco Benjamim Galotti, o único que

promoverá os Exames Supletivos em Tubarão, uma ver

dadeira multidão se concentrou até às 7 horas da noite.

Á tarde - por volta das 14 horas - cinco ônibus lotados'
de estudantes gaúchos; chegaram-ao IOGal, levando a dire-

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Sünab diz, porque
aumentou o leite,

A Sunab anunciou ontem oficialmente o novo aumento

do preço do leite em mais 5%" totalizando os i 7% com o

aumento de feveretro deste alio, e que vigorar& a partir do

próximo dia 10. de julho. Assim sendo, o leite que o público
consumidor da Capital pasa a 0$ 0,90 por litro, passará a

custar 0$ 0,95 para o leite comum, tipo' C".
Segundo o Sr. Osni Barbato, Delegado Regional da Sunab,

,

o aumento vincula-se a uma tentativa de unificar os preços do

produto nos estados do Paranâ, Santa Catarina e Rio Grande

do SuL "Aqui no Estado", Ijiz o delegado da Sunab, "o leite

está sujeito à incidência do ICM, cuja' isenção este órgão está

pleiteando junto ao Governo do Estado. Se for atendida a

reivindicação, à .exemplo do Paranâ e Rio Grande do Sul, o

preço do leite continuarâ em 0$ 0,90:
Apesar do aumento de 12% em fevereiro último, teto

máximo de aumento, dentro da polúica do Governo para
combater a inflação, :J .produto sofreu uma nova majoração
em menos de 6 meses,

EM DEFESA DO MERCADO

Explicando o fato, o Sr. Osni Borboto afirmou que "estes

percentuais de 12% em fevereiro e 5% em iulho, vem exclusi
vamente em benefício dos produtores, dentro de uma polt
fica de incentivo à produção do leite, fi fim de atender a um

mercado consumidor com perspectivas cada vez maiores, Isso
se evidenciará com a isenção do ICM, que permitirá a venda
do produto pelo preço convencional, beneficiando somente o

produtor, que antes desse percentual fornecia o leite a 0$
0,61 e que agora passo a fornecê-lo 00$ 0,95".

Além do leite tipo "C", existirá um tipo especial "B", que
custará 0$ 1,60 por litro, após a vigência da Portaria 26, da
Sunab, que entrará em vigor a 10. de julho, apesar de datada
de 16 do corrente.

"Essa medida fot tomada", finaliza o Delegado da Sunab,
"tendo em vista a concordância dos diretores das usinas de

pasteurização, de distribuírem o leite com o aumento

somente a partir de julho ",

Convênio zela por
infância saudável

Prefeito AI}' Oliveira: por uma saúde melhor.

Em solenidade 'que contou com a presença de autoridades e

representantes da imprensa, o Prefeito AryOliveira assinou, na
tarde de ontem, um convênio de cooperação entre a Prefeitura
Municipal de Floríanópolís e a Legião Brasileira de Assistência,
visando a assistência médico-farmacêutica e dentária às zonas

rurais do Município.
No programa de cooperação social, que objetiva, inclusive a

proteção à maternidade e à .jnf'ancia, a Prefeitura se

comprometeu a instalar ambulatórios em prédios de sua

propriedade ".ou por ela alugados e, também, de colocar à

disposição da LBA o pessoal para-técnico necessário ao pleno
funcionamento dos serviços.

Por sua parte, a Legião Brasileira de Assistência vai realizar o
treinamento do pessoal auxiliar, responsabilizar-se pelo
fornecimento de medicamentos aos ambulatórios, colocar à
disposição da Prefeitura 6 médicos e 3 dentistas, bem como

coordenar todas as atividades a serem desenvolvidas nas zonas

beneficiadas.
INTERIORBENEFICIADO
Segundo o convênio assinado ontem, serão beneficiadas as

seguintes localidades: Santo Antônio de Lisboa, Canasvieiras,
Ratones, Rio Vermelho, Ingleses, Lagoa da Conceição, Itacorobi,
Campeche, Alto Ribeirão, Pântano do Sul, Ribeirão da Ilha,
Cachoeira do Bom' Jesus, Barra da Lagoa e, ainda, os diversos
setores da Secretaria da Educação, Saúde e Assistência Social do

Município, '

Pela Legião Brasileira de Assistência assinou o Dr. Murilo
Pacheco da Motta, testemunhando o ato o vereador Lúcio
Freitas da Silva, Presidente da Câmara Municipal, diversos
vereadores e membros da LBA, além de Secretário da

Municipalidade.
O Prefeito Ary Oliveira ressaltou a grande ajuda sempre

prestada pela LBA � Prefeitura e à comunidade, e salientou o

alto significado do convênio para as populações rurais que terão,
a partir de agora, melhor atendimento no setor saúde.

_r-"I-C-id-a-d-e
-'f

Além do perigo de desabamento, há a ação
lenta das traças, cupins, vento, e chuva, nas
obras que são a razão-de ser da casa. Livros

.antigos, preciosos, estão totalmente "comi
dos" pelas traças. Um exemplar de 1894,
"Le Brasil en 1889" de Santa Anna Nery,
que poderia ser melhor cuidado, está sim-

", plesmente se desintegrando, com o auxílio
dos mais antigos moradores da casa: até ra

tos aliaram-se aos cupins, dando um verda

deiro shaw de como acabar com um patri
mônio valioso para Santa Catarina.

Mas a descida das estantes para os caixo

tes já começou. As estantes de Biologia, Psi
cologia, Física, e Matemática já estão vazias.
Vários livros empilhados, com um "Organize
sua Bibliote.;a" encimando a pilha, estão à
espeta de prateleíras novas, para resistirem

melhor à ação conjugada de tantos elernen

tos daninhos às suas existências.
A NOVA CASA
No novo lar, o acervo da Biblioteca terá

um tratamento mais condizente com uma

Casa de Cultura. Assim, o leitor' não mais
tocará nos livros, enquanto na estante. Uma

funcionária estará permanentemente à dis

posição do interessado, para evitar, entre ou:
tras coisas, os pequenos furtos que costuma-

As construções em Florianópolis são tantas, e
a um só tempo, que o setor ficou sem mão-de-obra

para dar andamento as suas edificações. A solução
parece estar na importação de outros Estados.

Cinquenta operários importados ao norte do

Paraná chegaram ontem a Horíanôpolís para
trabalhar nas obras da construção civil, setor

que se ressente de mão-de-obra não qualificada.
Várias construções do centro da Cidade ostenta

vam ainda ontemum aviso de "oferta de empre

go" para pedreiros e auxiliares e algumas empre
sas _" como a Cihab, por exemplo - preferiram
mandar buscar a mão-de-obra em outros centros

onde ela havia em excesso.

A maioria dos operários que trabalha em

construção civil provém de algum raunicípio vi

zinho, da área da Grande Florianópolis, Na sua

quase totalidade são lavradores, que desiludidos

com a vida difícil do campo, vem para a Cidade

em busca de novas oportunidades. Apesar desse
contingente ter aumentado consideravelmente

nesses 'últimos três anos, quando havia em FIo-

, rianópolis apenas 10% das construções atuais, a
coincidência de várias obras de vulto na Cidade,
- entre as quais a nova ligação Ilha-

-Continente, o Estádio Orlando Scarpelli e as

novas instalações da rede telefônica - provocou
o deficit de mão-de-obra, monopolizando em

poucas frentes a oferta em disponibilidade.
ORIGENS
Segundo o Sr. Luiz Daux, Diretor da Imobi

liária Emedaux S.A., a falta de operários não

qualificados para a indústria da construção civil

em Florianópolis tem origens no mercado até
há bem pouco tempo estático e desestimulante
no setor.

- A construção civil na Capital passou por
um longo período de estagnação e só há três

anos, quando aumentou a procura de habita

ções, o setor experimentou um desenvolvi

mento mais dinâmico. Como as construções são

muitas e poucos os operários, a solução é con

tratar mão-de-obra de outros Estados.
'

Os operários que ontem chegaram de Lon

drina, em número de cinquenta, deverão ser su

cedidos por outros contingentes, oriundos das
Cidades onde a mão-de-obra é excessiva. Expli
ca Luiz Daux que "nas grandes Capitais, como
Curitiba, São Paulo e Porto Alegre, está aconte
cendo exatamente o contrário; lá há operários
sobrando".

Para que as obras não parem, as empresas da construção civil importam mão-de-obra. - O excesso de oferta nas grandes Cidades

obriga os operários a se deslocarem para outros

centros, como Horianópolis, necessitados dessa

mão-de-obra.
COINODÊNOA
Proporcionalmente a outros serviços braçais,

os operários das construtoras são bem remune

rados. ,O servente de pedreiro recebe pagamento
semanal ou quinzenal, sendo que a menor espe

cialização nunca recebe remuneração inferior ao
salário mínimo. Já os operários mais especializa
dos - pintores, eletricistas - chegam a ganhar
Cr$ 1.500,00 por mês.

- Uma das razões dessa falta de operários �

continuou o Sr. Luiz Daux - é a construção da

nova ligação ilha continente, .do estádio Orlan-
.

do Scarpelli e das novas instalações da rede tele

fônica, que absorvem muitos operários".
A maioria dos operários que trabalham na

construção civil na Capital, são oriundos de mu

nicípios da Grande Florianópolis. Na sua quase

totalidade, são pequenos lavradores, que desilu

didos com a vida difícil do campo, vem para a

cidade à procura 'de novas chances de trabalho.

ACIDENTES
Levantada a hipótese, de que o número sem

pre crescente de acidentes do trabalho, poderia
ser uma das causas da falta de interesse das pes
soas para esse ramo de trabalho, tíisse o Sr. Luiz

Daux, que isso não pode ser considerado como

um bom motivo.
- O operário de construção civil, não teme

um possível acidente. Isso não pode determinar

uma falta de interesse para com esse ramo de

atividade. Além do mais, não é novidade ne

nhuma que a maioria das construtoras, já deter

mina um Possível número de acidentes, confor
me o tipo da obra e isso não impede que a

mesma seja levada a têrmo por falta de empre

gados.
� Na realidade, há três anos havia em Horia

nópolis apenas 10% das construções atuais. De&
sa forma é natural, que com a grande expansão
da construção civil nos últimos anos, a cidade

não tenha operários suficientes para suprir essa

necessidade. As construtoras importando pes
soal de fora, estão suprindo uma necessidade

aqui e desafogando o saturado mercado de tra

balho nesse ramo em outras cidades.

Campanha distribui
2.500 agusulhos
aos necessitmlns

Foiencerrada ontem, na Catedral Metropolitana, com a distri

buição de 2500 donativos, que foram dirigidos aos 34 núcleos da

Ilha e Continente, a campanha "De Irmão Para Irmão, que há sete

anos é promovida por um grupo de senhoras, visando minorar o frio
de parte da população sem quaisquer recursos.
A campanha deste ano, que objetivava especificamente conseguir

roupas novas paracrianças numa faixa entre 1 e 10 anos, conseguiu
pleno sucesso e, segundo informa a comissão organízadora, Cada
núcleo contará com um responsável pela distribuição.

,

Segundo um dos membros, "é comum realizar-se a Campanha em

fins de abril, a fim de, em tempo certo, conseguir-se distribuir os

agasalhos, revezando-se os núcleos, para que todos tenham a sua vez,

enquanto não for possível atender à totalidade de uma s6 vez."
Entre os milhares'de donativos, a campanha contou, ainda, com

a Fenda da festa junina "Capelinha de Melão", recentemente reali

zada no Lira Têüis Clube, O comércio também colaborou, doando
tecidos que serviram para a confecção de roupas, por parte das

senhoras promotoras.
"Foram dois meses de trabalho intenso, em que o slogan

"Minora o frio de um pequenino e Deus te aquecerá o coração",
atingiu o seu objetivo", dizem os-membros da comissão, aprovei
tando pua convidar a todas as pessoas que, direta ou indiretamente

contribuíram para o sucesso da campanha, para a Missa em ação de

graças, que mandam celebrar hoje, às 18,15, na Catedral Metropo
litana

Um aristocrático casa

rão, adequadamente situado
no centro da Cidade e

que já foi outrora vivenda de

familias ilustres, está
sendo preparado para
receber o acervo da

Biblioteca Pública de
, Rorianópolis. Depois
de mais de 15 anos

como inquilina de

um prédio indigno de sua

riqueza, a Biblioteca terá

finalmente um solar

condizente com a sua

importância cultural.

Depois de muitas, demarches, a Biblio
teca Pública começou a encaixotar seus Ih
vros para instalar-se em casa nova: o antigo
prédio onde funcionava o Serviço Nacional

da Malária, na rua Visconde de Ouro Preto.
A mudança definitiva, porém, ainda vai de

morar um pouco, pois seu Diretor quer que
todos os livros saiam catalogados, e por as

sunto. Como isto é coisa que demora, talvez
"com a inauguração da nova ponte, inaugu
raremos também as novas instalações", diz,
ironicamente um funcionário da mais sofri
da casa de cultura de Santa Catarina. Com
livros espalhados pelo chão, outros aruon

toados, teias 'de aranha envolvendo obras do
século passado, a Biblioteca Pública causa,

realmente, uma sensação deprimente aos

seus leitores, que diariamente 'buscam um

pouco de cultura em suas salas nada acon

chegantes.
Com a demolição do prédio vizinho, é

prudente -que a mudança seja realizada o

mais breve possível, para evitar uma tragédia
qualquer dia desse: não, há mais o "apoio"
em que a casa da cultura se-respaldava, fi
cando sozinha entre um edifício e um terre

no baldio. Aliás, muito já se falou desta si

tuação, que, realmente inspira cuidados.

creio l!Xibe dois

filmes em atraso
o Ciclo do Cinema Fantástico Francês, que deveria ter encerrado

ontem, continuará até o dia 29. sexta-feira, com a exibição dos

filmes que, por motivo de força Maior, tiveram suas projeções su»

, pensas na última semana.

Assim, hoje, quarta-feira, será exibido "L 'Eternei Retour"

"Além da Vida", de Jean Delannoy, com Jean Morais, Madeleine

Sologne e Jean Murat, na encenação moderna do mito de Tristão e

Isolda, de Von.Strassburg:
Dia 28, quinta-feira, "L'Idiot" - "O Idiota", de Georges Lam

pin, com Ge�ard Philipe e Edwige Ieuillere, baseado no romance

russo de Rodar Dostoiewsky,
Rnalmente, dia 29, sexta-feira, encerrado o Ciclo, selá projetado

"La Beouté Du Diable" - "A Beleza do Diabo", de René Clair, com
Gerard Philipe e Michel Simon, na recriação da história de Fausto e

Mefistófeles, vista pelo cinema francês.

vam ocorrer (ou costumam ocorrer), na casa'
velha: Novos livros serão adquiridos, e mui
tas salas serão criadas para melhor cordena

ção, por parte da direção da casa; Sala de

Leitura, Sala de Pesquizas, Sala de Reuniões.
Desta maneira, o serviço de Estatísticas (que
também terá uma sala especial, só, para si)
não terá maiores dificuldades para estabele

cer os percentuais mensais de empréstimo,
ou consulta.

A direção da Biblioteca também terá
uma sala própria, 10ngJ dos livros. Como es

tá atualmente, muitas notas fiscais perdem
-se em meio de antigos

.•Annaes do Primeiro

Congresso Brasileiro de Geographia
-1902-03". Outra boa informação dadape
la direção, diz respeito à fusão da Biblioteca

Pedagógica (CEDEMAP), com a Pública.
Com isto, um valioso acréscimo será feito ao

acervo já existente.
,

Para os funcionários, entretanto, o prin
cipal motivo que causa mais alegria, com a'

mudança, é a certeza' que, um dia de chuva,
ou vento sul, não precisarão mais correr para
a Catedral, e rezar aos santos conhecidos (e
desconhecidos), para que protejam aquele
casebre; que ele resistia "só mais uma sema-

na, pois, logo, logo, vamos sair dali. . .

"

AN,TONIO PEREIRA OLIVEIRA NETO (TONV) Bem estar do menor

está hoie em debate
' Sepultada a Sra.

Consuelo R. Cunha

Construção civil selll lIIão de obra
lIIanda buscar operários no Paraná

MISSA DE 10 ANIVERSÁRIO DE FALECIMENTO

Esposa, filhos, nora, genro e netos do inesquecível' ANTONIO PEREIRA OLIVEIRA

NETO, convidam parentes e pessoas amigas para a. Missa de 10. aniversário, que, em intenção

de sua alma, mandarão celebrar nu 1-' ..:ximo dia 28, quinta-feira, às 18,30 horas, na Capela do

Coléqio Catarinense.

Antecipadamente agradece o comparecimento de todos a esse ato de fé cristã.

Tendo por local o auditório do Centro Sócio-Econômico, à
rua Almirante Alvim, será iniciado amanhã, às 20 horas, o 20.

Ciclo de Estudos Sobre o Menor, com a conferência de abertura

a cargo do Sr. Bráulio de Oliveira Neto, Juiz de Menores de Porto

Alegre, que abordará o tema "O Menor na Sociedade de Hoje".
Entre os participantes do 20. Ciclo encontram-se ainda, os

Srs. Edson Seda de Moraes e João Benedito Marques, técnic� da

Fundação Nacional de Bem Estar do Menor, da Guanabara. \

O encerramento do encontro está previsto para sábado, dia'
30, às 2ú horas, com a conferência do Sr. Arthur de' Oliveira

Costa, Presidente da Associação Brasileira de Juízes de Menores

de São Paulo e as inscrições ainda poderão ser feitas no Lar São

Vicente de Paula, à Praça Getúlio Vargas, 15.
O 20. Ciclo de Estudos Sobre o MenOT é promovido pelo Lar

São Vicente de Paula, com a colaboração da Secretaria de Servi

ços Sociais, Tribunal de Justiça e Universidade Federal de Santa

C:,' -rína,

- I
Faleceu no último dia 24, no Hospital de Caridade, a

senhora Consuelo Richard 'Carneiro da Cunha, filha do ex-go
vernador de Santa Catarina ,coronel Gustavo Richard, e viúva
do coronel Silvino Elvidio Carneiro da Cunha.

Seu desaparecimento repercutiu na Capital do Estado, e

no seio da sociedade catarinense, meio em que a extinta viveu
e era tida em carinhoso conceito. Dona Consuelo era genitora
da professora Silvia Amélia Carneiro da Cunha, da sra. Dulce

Augusta Carneiro da Cunha Cabral, viúva do político, ex-Se
cretário de Estado, ex-deputado e ex-Presidente do Tribunal
de Contas João José dê Souza Cabral, e de dona Célia do

Rosário Carneiro da Cunha Fragoso, esposa do sr. Álvaro

F�agoso, f?�cionário da Companhia Vale do Rio Doce, no
Rio de Janeiro, Seu sepultamento se deu na segunda-feira, no
Cemitério de São Francisco de Assis.

A missa em intenção de sua alma será rezada no sábado, às
19,30 horas, na capela do Colégio Catarinense.

------,--------------------,-----------------------------------------------------------------------------�-------------------------------------------------Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



Cidade

"Magazines

Magazines,
o apelo

docrédito
Para os grandes
magazines da

cidade, a indústria
nacional de

roupas masculinas,

já atingiu um

estágio equivalente
�o internacional.

"

Quem quiser se trajar
dlitaC_Qrdo. com

'

a última moda, haverf
que recorrer

aos-seus produtos; que
. ano a ano, ficam
mais sofisticados.

Além desse apelo, as
facilidades

oferecidas pela venda

,a crédito são
realmente tentadoras,

Os alfaiates não se
.. .

preocupam: amaiona
tem fila na s� porta

Carlos Pinto da Luz, profissional há oito anos é ainda
•

moço no comércio ilhéu. Trabalhava na rua Tiradentes

quando o prédio ruiu. Hoje ele está instalado à rua dos

Ilhéus no. 4.
Pinto da Luz é dos maiores conhecedores da moda

masculina em nossa cidade, tendo inclusive participado
do VIII Congresso Nacional de Alfaiates no Rio de Janei

ro. Possui uma freguesiaexcelente, cada vez melhor e em

maior número. Se hoje aparecer algum freguês ele sim

plesmente não poderá atendê-lo, pois sua agenda está
l '

ocupada até os primeiros 15 dias do mês de julho.
Parà a confecção de uma, roupa em sua alfaiataria,

basta o freguês entrar com o corpo, pois ele tem condi

ções de dar a fazenda e o modelo. "Para que um serviço
saia de primeira categoria, é necessário que seja pedido

f

com uma antecedência de 15 dias em média." Durante,
esse período a roupa é submetida a duas ou três .provas
no cliente, quando são dados os detalhes f!nais no mode
lo. Por ser vaidoso, o homem florianopolitano procura
com frequência os alfaiates, ocorrendo casos de' alguns
fazerem até doze roupas por ano.

O maior movimento na alfaiataria de Pinto da Luz
está no período de entrada do inverno, até março do ano

seguinte.
"A moda masculina, depois de tantas modificações,

apresenta hoje em dia como atual o paletó transpassado,
ombros estruturados, paletó levemente evasê, tendendo a �

levantar um pouco o comprimento, lapelas mais arredon-

Os alfaiates de Florianó
polis não se queixam da
concorrência que so

frem das roupas pron
tas. �' certo que' uma
grande faixa da popula
ção está cada vez mais
procurando as confec
ções, mas essa faixa, ba
sicamente, não se servia

,

de
r

alfaiates para se tra

jar. Uma pequena parce
la de profissionais da te�
soura talvez tenha mu

dado de profissão - mas

certamente atendia às
camadas de menor pó
der aqulsltlvo. Os alfaia
tes tradicionais, e os que
estão surgindo, têm

. sempre fila à espera dos
seus servidores.
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O homem

antigo, de
cabelo bem
comportado,
terno quase
sempre cinza,
está em vias

de desap a recer.
,

vaidoso, e quando, aparece alguma novidade em matéria
de roupa ele adianta-se para ser um dos primeiros a lan

çar a inovação.
As saídas de roupas nos magazines acontece em gran

de quantidade na chegada' do inverno. Há um mercado

seguro, que consome muito e sempre: o mercado jovem.
Como a faixa mais procurada e atingida, esse mercado

sempre reage satisfatoriamente, desde que as confecções
_ procurem apresentar o que ele está pedU;do. (orno mui

tos confeccionistas afirmam, principalmente os da, mo
da-bossa, os jovens 'criam a sua própria moda e, se' a
indústria não a coloca no mercado, eles partem para à

calça-e-camiseta e nem por isso se sentem mal vestidos.
O consumidor jovem é bom, pois ele é mais livre e

inconsequente: o jovem consome. Ele hoje tem maior

poder aquisitivo, mas em compensação tem muito mais
-

coisas onde gastar o dinheiro além de roupas, Por isso é

preciso muito planejamento ao lançar uma novidade: o

importante é conquistar os jovens além dos outros estí-
mulos.

., ,-""'-

Entretanto uma' grande parte dos compradores não'

pertence à juventude - cerca de trinta por cento. Ao

adquirir.uma confecção essa faixa exige que sejam feitas

mudanças na roupa antes de levar, A mais comum é o

estreitamento das bocas das calças. Hoje em dia todas
elas têm 'as bocas mais largas, o que constrange ou des

gosta esse tipo de consumidor.
Os preços também sãobastante diversificados, poden

do-se comprar ternos de Cr$ 245,00 até Cr$ 720,00. É
, uma questão de modelo, fazenda e etiqueta.

Subitamente, as lojas
de homens passaram a

ficar' coloridas. As vi
tr inas

.

apresentavam
uma variedade maior
de artigos que a mais
incrementada boutique
feminina. Verde-alface
ou roxo passaram de -

cores' proibidas
.

a pa
drões não somente to

lerados, mas consagra
dos. Usar gravata es

tampada com
-

cam isa
listrada é hoje demons
tração de que a pessoa
,está em dia com a mo

da, quando, antiga
mente,- tal indumentá-
ria constituiria um ver

dadeiro atentado aos

postulados da elegân
cia. O príncipe-de-ga
les, padronagem de no

b re estirpe, somente
adrnítia como comple
mento um a alva cam isa
e uma .gravata neutra -

que, de resto, talvez
n em mais exista no

mercado. A moda está
se massificando, embo
ra os alfaiates ainda
subsistam; . com boa
freguesia. Para o costu-

- reiro Lenzi, eles nunca

desaparecerão, 'em que
pese a investida das
confecções, que ofere
cem ternos a partir de
200 cruzei ros.

'Ombros marcados

-.
•

Cintura marcada'

Punho simples

A atual moda'
é colorida,
o corte das
roupas é

dotado da maior
criatividade.
Há urna busca
de juventude.

Nas lojas que vendem rou

pas prontas' masculinas, as

opções chegam às dezenas,
em matéria de padronaqem e

modelo. Há, contudo, quem
mande diminuir a abertura da
boca das calças ou suprim ir o
"avasé" dos paletós: é a tur

ma da velha guarda.

ParaGaldino Lenzi,
émais fáciI agradar'

I

mulher do que homem
Galdino José 'Lenzi é um nome conhecido na

cionalmente em matéria de costura. Iniciou-se nes

ta arte quando tinha lti.anos, tendo trabalhado
como aprendiz em São Paulo e em Blumenau. Em

. 1950 montou aqui em Florianópolis o seu atelier,
costurando na época só para homens. Hoje em dia
somente dois homens podem se dar ao luxo de
usar uma roupa' com etiqueta LENZI' o cronista
Zury Machado e o próprio costureiro.

Na época em que costurava para homens; a mo
da dos trajes masculinos era triste, sem exuberân
cia, e sendo ele sensível à beleza, não se conforma
va com o tradicionalismo, deixando por isso de
lado a costura masculina. "Um traje masculino pa
ra ser perfeito, é. mais dispendioso' em matéria de
mão de obra que um c-iie feminino. De seis anos
para cá, amoda masculina evoluiu muito mais do
que a feminina.' Devido a isso, os .eostureiros, do
mundo inteiro Itália, França, Alemanha, etc, tive
ram a primazia de lançar novas linhas, padrões,
portes e cores, com mais facilidade que os alfaiates
tradicionais; porque já estavam acostumados com

as grandes transformações e evoluções da modafe-
minina".. I
Dificilmente se cria um grande alfaiate em uma

cidade pequena, pois os preços dos feitios são mui
to baixos. Nos grandes centros como Rio e São
Paulo, o. corte de um terno em um bom alfaiate sai,
por volta de Cr$ 1.200,00 e Cr$ 1.500,00, sem a

fazenda.
"Um costureiro que confecciona trajes masculi

nos e femininos pode notar, hoje em dia, que é
muito difícil agradar os homens. Eles são 'por de
mais exigentes. A proporção pode ser feita da se

guinte forma: você costura .para dez mulheres e

nove saem satisfeitas. Cornos homens, a proporção
se inverte, você costurá para dez homens e nove

acham-que caberia mais um retoque aqui, outro
ali, etc",

Por essa e outras razões, Lenzi preocupa-se atu
almente só com os trajes femininos, deixando os

masculinos para alfaiates, que segundo ele, Floria
nápolis possui muitos e bons.
A massificação da moda, para Galdino Lenzi,

ainda não ocorreu no Brasil porque não havia infra
estrutura industrial para acompanhar as tendências
estrangeiras. Paulatinamente, essa meta irá sendo
atingida, mas nunca agora. Nas grandes cidades, o
que ainda se vê é uma multidão mal vestida, .11P
sentido do bom gosto. Se a moda masculina, por
exemplo, é .a lapela larga, de repente todas as con
fecções se lançam na lapela larga; como o consumi
dor tem um poder aquisitivo baixo, os tecidos são
de má qualidade. E o que se vê é um fardamento
geral, mal acabado - um executivo usa ti lapela
larga e o seu continuo também; apenas 'que esse

.último a usa em um corte e um tecido inadequa
dos, que descora e franze e encolhe.

"Quem quiser se vestir bem, no Brasil, ainda
tem de ir {la alfaiate, ou às poucas casas de semi
confecção, como Minelli, Windsor, Dijon, no Rio
de Janeiro ou São Paulo ", conclui Lenzi.

\ 1 '

Moda masculina,

ou alfaiates ?

A moda masculina antes conservadora, hoje em dia

muda com a mesma facilidade que a 'feminina. Houve

época em que os trajes masculinos eram de um mesmo

modelo por vários anos, não mudando em seus mfnímos
detalhes. Depois, quando começaram a aparecer as calças
com as bocas mais largas, justas nas pernas e saínt-tropez,
a concepção de moda m�sculina iniciõ�la acompanhar a
feminina; com mudanças em muitos detalhes; As inova

ções foram surgindo com o tempo, e aquilo que para
muitos não passava de "frescura", hoje é muito natural.
Somente os mais conservadores é que não acompanha
ram a mudança da moda. Não é de se estranhar quando

,

se encontra em uma loja de artigos femininos, rapazes
comprando camisas Ou bolsas para uso próprio. É a cha

mada evolução da moda.
Uma inovação em matéria de moda ocorre hoje; ama

nhã os grandes magazines e as boutiques já têm a merca
,

doria à disposição, com as cores mais incrementadas e à

prestllçãO. . , ... ,,J

COMÉRCIO

OS Estabelecimentos AMODELAR e KOERICH MA

GAZINE, .apresentam eITI seus setores masculinos, todas
as novidades' existentes em matéria de moda, trazendo
etiquetas das grandes' firmas, algumas com exclusividade..

.

Vila Romana; Chester e Sparta são confecções que desfi
lam por suas vitrines, nos modelos mais atuais possíveis.

Noventa por cento das vendas efetuadas nos grandes
magazines são a crédito, devido às facilidades encontra- :
das pelos clientes. O homem florianopolitano é muito

dadas, calças com pencil na frente, bainha dupla e mais

apertada na cintura. Todos.os fregueses, por mais exigen
tes que sejam saem clã minha alfaiataria satisfeitos. O

preço de uma, roupa com a fazenda, de ,primeira, é de

Cr$ 700,00, enquanto que somente a confecção sai por
, \ .

volta de Cr$ 250,00 li Cr$ 300,00".
'

I

Carlos Pinto da Luz tem um movimento mensal de

aproximadamente 40 roupas.
João Bonfim Regis - J. REGIS - com alfaiataria

montadé no Edifício Praça. XV, é profissional desde o

dia 30 de agosto de 1955, quando recebeu o seu diplo
ma. Com uma freguesiamuito grande; constítuída princi
palmente de jovens, J. Regis montou.a sua alfaiataria em

1967. Conhecedor profundo da arte do corte, foi em
1972 considerado o ALFAIATE DO ANO.

"Se o cliente" estiver com muita pressa, eu dou a rou-

\ pa pronta para dois dias depois de tiradas as medidas. 1

Sem dúvida o trabalho será perfeito, pois caso contrário
eu exigiria mais tempo. O cliente sempre tem razão, es
tando eu aqui para fazer todas as alterações que ele achar
necessárias durante as provas, que são duas,"

J. Regis cobra pelo corte de, um terno Cr$ 320,00
(calça, paletó e colete'). Sendo só a calça e o paletó, sairá
por �r$ 250,00. "Tenho também bons cortes de tecido

aqui que poderão ser escolhidos pelos clientes, saindo
então na base de Cr $ 500,00, com uma fazenda de pri
meira."

Devido as festas de final de ano, casamentos e forma-

turas, para ele o maior movimento é durante os meses de
outubro, novembro e dezembro.

.

Juntamente com Carlos Pinto da Luz, participou do
VIII congresso Nacionaldos Alfaiates no Rio de.Janeiro,

Crê na moda masculina, porque hoje em dia os ho
mens talvez sejam.mais vaidosos que as próprias mulhe,
res, procurando sempre as novidades existentes, e fazen
do o possível para não repetir um traje 'nas recepções a

que comparecem. A maior prova disso é o crescente nú
mero de ;clientes que o procuram, e a frequência, sempre
exigindo a última em matéria de moda.

José M. Silva, mais conhecido como Zé Silva, com
alfaiataria montada à ruà Nunes Machado no. 17, é pro-

.

fissional � 35 anos e considerado o que tem a maior

freguesia em Florianópolis.
Modesto e falando calmamente, Zé Silva diz que dois

dias é o tempo para ser confeccionada uma roupa, pas
sando ela por duas provas. Seus fregueses são atualíssi-

,

mos, apesar de alguns da Velha Guarda serem mais con-

servadores. "Minhas confecções 'seguem a'moda, sem os

exageros dela."
O maior movimento para Zé Silva é durante o inverno

e no final do ano, tendo um movimento médio de 40

cortes, enquanto na época de crise ele cai em 50%. Seus

preços variam de Cr$ 500,00 a Cr$ 700,00; o preço do

corte é Cr$ 300,00.
Possui diversos fregueses ilustres, entre ele secretários

de estado e outras autoridades.
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leo que motiva tantas guerras: As pessoas, entretanto,
quando estão na praia, de férias, deitadas na areia, dão a
clara impressão de que não têm culpa de nada: Nada.

Nada.

E as pessoas continuam a se esconder atrás de simes
mas. As pessoas, cada vez mais, têm medo. Dar soluções
não me apetece. Prefiro continUar o trabalho penoso,

demoroso, longo e não remunerado (oh!) de descobrir

atrás de cada máscara a pessoa formidável que poderia
existir. Como se a culpa não fosse também minha, como

se eu não recorresse à fibra de vidro a cada impasse, cada

vez que me assaltam os medos comuns à minha geração.
Mas me recupero logo, a tempo de ir ao cinema.

II

Mas que sujeito chato l

E as pessoas continuam a se esconder atrás de si mes

mas. E a gente continua a querer encontrar as pessoas.

Mesmo sabendo que elas sempre nos darão a outra face,
a face que têm pronta para as visitas. A face de fibra de

vidro (dos mais modernos) ou de cerâmica (dos menos

audazes). Nos apartamentos, que já são tantos, não se

respira um ar saudável, se respira um ar repleto de aero

sóis. Todos tem por finalidade criar um clima "satisfató

rio". A natureza, parece, perde terreno. Os loucos, "hip-
. I

pies", sei lá. que outros rótulos darão, até estes - com

facilidade sucumbem à tentação de colocar entre si e o

mundo uma máscara de variável aparência.
As pessoas, cada vez mais, tem medo. Muito medo.

Desconfiam. Não se 'conhecem bem, desconfiam e des

confiam, porque não se conhecem bem. Aspessoas sen

tem-se muito fracas e indefesas quando se abrem para

alguém. E ficam fracas e indefesas. Ficam humanas. Hoje

.J

em dia, ai de quem se mostrar humano, outros estão à

cata de fracos para a sua refeição diária. A força é impor
tante. Força para manter o status, força para derrotar,

destruir, consumir e depois ir ao cinema.

Há quem não goste de falar nisso, mesmo sabendo

disso. Os que sabem de tudo o que ocotre com as pessoas

não são poucos, mas os que se calam são mais do que os

que falam. Há quem não veja nenhuma utilidade nas

palavras de protesto, nas palavras que angustiam, nas pa
lavras que reclamam, "falar é fácil". Protestar é mais

fácil ainda. Oincar é sopa. Seria preciso então, segundo
os donos do raciocínio, apresentar soluções. Entretanto

não me apetece. Detesto dar soluções, sentiria-me como

alguém que não acreditasse na individualidade dos pro

blemas das pessoas e na capacidade das pessoas em resol

ver seus próprios problemas. Espero nunca ficar adulto, e
se ficar, espero nunca querer dar conselhos, receitar fôr-

mulas baseadas na "experiênda". Como, se a minha vida .:

só eu a vivi e a vida do outro só ele a viveu? Que expe
riência posso ter eu da vida do outro? Que soluções
posso dar a outra pessoa para problemas dela? Só não

posso fugir de um papo. Nunca posso deixar de ter "leu
ombro pronto para apoiar quem cambaleia atrás de algu
ma solução. Nunca minha boca ficará calada enquanto
ouvidos ávidosde vida nio a tiverem encontrado.

Se as pessoas não estivessem tão ocultas sob seus'

símbolos todas as soluçõe: ficariam mais fáceis de desco
brir. As pessoas se encontrariam mais - e profundamen
te - se conheceriam, e se revalorizariam e se sentiriam

melh_.or. Mas sentem medo de. ter: que arcar com proble
mas de outros que não. têm coragem de enfrentar com
eles os próprios problemas; 'Sentem medo dosautomô

veis e no entanto os fabricam aos mllhões. Sentem medo

das suerras e no entanto utüizam cada vez mais o petrô-
Cesar Valente

Cinema Bonson
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TV

OS MANSOS - Comé- José Lewgoy - Eastman

dia nacional com Mario color - 18 anos. Cine São

Benvenutti, Sandra Brea, José 3-7,45-9,45 horas.

Elliot Gould: Pequenos Assassinatos (Litle Murders} de

Alan Arkin

PEQUENOS ASSASSI

NATOS (Lide Murders).
Versão da peça q�e o dese

nhista Ju es Feiter apresen
tou na Broadway em

1967, com Elliot Gould, e

que ficou apenas cinco

dias em cartaz, sendo de

pois remontada em Lon

dres; pela Royal Shakes

peare Company (onde ga
nhou o prêmio de melhor

peça estrangeira de 68). é
uma síntese em tempo de

humor, de tudo o que cor

roi o sistema de vida ame

ricano e que obriga paca

tos cidadãos a optar pela
violência, a vencer o medo

de serem assassinados, as

sassinando. O ator Alan

Arkin que participa do

elenco, como o detetive,
estréia como diretor, sen

do o seu t;�balho recebido

gela Valerio - Eastmanco

lor - 18 anos. Cine Coral

3-8-10· horas.

TORA, TORA, TORA,
de Richard Fleischer -

Te chníco lor. SUBLIME

RENUNCIA, de Claude Sa

tet c/Michel Picolli, Romy
êhneíder, Technícolor, 18

anos . Cine Roxy 2 e 8 ho

ras.

O ESQUADRÃO DAS

ÁGUIAS (Eagles Over

London) de Enzo Castella

ri c/Frederick Stafford,
Van Johnson. Technicolor,

18 anos. Cine Jalisco 8 ho

ras.

UM CAIPIRA EM BA

RILOCHE - Mazaroppí ,
Eastmancolor - 5 anos.

-Cine Glória 5 e 8 horas.

OS QUE CHEGAM,

COM A NOITE (The

� ..

com aplauso s. Elltot: Nightcomers) de Michael

Gould, Donald Sutherland, Winner, com Marlon Bran

Lou Jacobi, Alan Arkin, do. Technícolor, 1.8 anos.

Marcia Rodd, formam o Cine Rajá 8 horas.

elenco. Technícolor - 18 '
O PASSÁRO DAS

a nos. C i n e R i t z PLUMAS DE CRISfAL,

5-7,45-9,45 horas. de Dario Argento, com To-

ANDRÉ, A CARA E A ny Musante, Suzy Kendall.

CORAGEM, filme nacio- Technicolor. 18 anos. Cine

nal de Xavier de Oliveira São Luiz 8 horas

com Ste�an Narcessin, An- Darci Costa

ATENÇAo

. :'.

TV CULTURA�CANAL 6
.13:30 - TV. Educativa;

14:00 - Sessão da Tarde; 15:15
- Seriado; 15:30 - Clube dos
Heróis; 16:30 - Show de Dese
nhos; 17:30 - A Feiticeira (a
cores); 18:00 - Jerônimo, o

Herói do Sertão; 18:30 - Mu-

lheres de Areia; 19:20 - Bola
em Jogo; 19:30 - Rede Nacio
nal de Notícias, via Embratel
(a cores); 19:55 - Tom e Jerry
(a cores); 20:00 - Vitória Bo

nelli; 20:45 - Balança mas não
cai (a cores); 22:00 - Cam

peões de Audiência (a cores);
24:00 - Hawaf 5-0 (a cores).

IfV, COLIGADAS-CANAL 3
.

13:30 - Padrão c/música;
14:00 - Sala de Visitas; 14:10 -

Zorro; 14:30 - Mundo da Cri

ançà; 15:20 - Vila Sésamo;-
16:20 - Seriado de Aventuras;
16:45 - Sccoby Doo; 17:15 -

Ben, o urso amigo; 17:45 - Pa

ladino, Defensor da Justiça;
18:15 - Shazan, Xerife e Cia;
19:00 - Uma Rosa com Amor'
19':45 - Tele Jornal Malhas He
ring; 20:10 - Cavalo de Aço;
21:00 - 4a. Feira Nobre; 22:00
- Jornal de S.Catarina na TV;
22:10 - O Bem Amado; 23:00 -

Têmpera de Aço; ,
24:00 -

O'Rara.

Confiem suas transações imobiliárias >a

IMOBILlARIA LUNAR que se encontra, de

vidamente, aparelhada para tal ramo Comer-
ciai. -,

Portanto, proprietários de casas, tarrenos e "

apartamentos, entreguem-nos a solução desses

problemas que teremos prazer' em solucioná

los.
O nosso corretor oficial - Sr. EDISON

CORREA -, registrado no CRECI sob no.

7..644, prestar-lhes-á os informes necessários.

Visitem-nos à rua CeI. Pedro Demoro; no ..
1.966 -10. and .

...,- Sala 2 - ESTREITO.

.

I

'Bidú

.' ',oIlEIAQ ESTADOI

Horóscopo
Omar Cardoso

ÁRIES - Alguma dificuldade
em seu meio familiar deverá

surgir logo às primeiras horas
do dia. Pense nas consequên
cias antes de tomar qualquer
decisão. Todavia, terá êxito
nos negócios, no trabalho e em

viagens•.
TOURO � Bom dia para equi
librar suas finanças e para ob
ter sucesso em todo trabalho
ou negócio relacionado com' a
imprensa falada, escrita e tele
visada. Faça novas amizades e

não deixe de dar atenção à
pessoa amada.
GÊMEOS - Deixe de lado to

das as preocupações e procure
trabalhar no sentido de obter.

sua elevação e melhores venci

mentos, para que -seus proble-:
mas sejam resolvidos, Sucesso
em viagens e na vida sentímen-

_ tal e àmOIosa.
'

LIDRA � Dia dos mais perfei
tos para solicitar favores, em
préstimos bancários e para ele
var seu crédito e reputação pe
rante nossa sociedade. Muito
boa saúde e excelente disposi
ção ao trabalho, passeios e ao

amor.. .

ESCORPIÃO � Durante o

transcorrer deste' dia felizes

acontecimentos, que lhe trarão
muito estímulo deverão se

apresentar; Aproveite tal entu
siasmo para que possa progre
dir e prosperar em todos os

sentidos. Pode amar. .

SAGITÁRIO � Dia muito ins
tável para você. Poderá receber
notícias pouco favoráveis, os
negócios oscilarão muito e o

trabalho será bastante, mas de
muito pouco resultado prá
tico. Mas não se pertube, pois
dentro em breve tudo rnelho
rará.

CÂNCER � B um ótimo dia CAPRICÓRNIO - Dia em que

para você, principalmente se já terá ótimas condições de tra-

aniversariou. Terá melhores balho emuita capacidade men-
chances no trabalho, ótimos tal aos negócios e coisas novas.

resultados em seus contatos Favorável também' ao' casa-'

pessoais e-sua saúde irá melho- mento, noivado ou nanioro e

rar bastante, Bom ao amor, as amizades. Contudo, evite os

mas evite atritos. rivais e inimigos declarados.
LEÃO � Não é um dia aconse- AQtJÁR�O - Enormes proba-
lhável aos negócios novos ou bilidades de sucesso financei-

para por em prática suas novas ro, profissional' e sociàl deve-

idéias. Deixe para uma data rão se apresetar hoje, Mas para
mais propfcía e procure, tam- que isso' aconteça, deverá eví-

bém, evitar acidentes, atritos e tar a inconstância e a falta de

tudo que possa provocar a responsabilidade ao usar seu

queda de seu crédito. . dinheiro. Pode amar.

y�GEM - Dedique mais sua: PEIXES � Dia positivo para

atenção é seus cuidados às coí- aplicar suas novas idéias com

sas novas que está empreen- 'relação ao seu progresso finan-

, dendo, pois qualquer negligên- ceiro e material. O trábalho

cía poderia, lhe trazer-aborreci-
'

. renderá ó bastante para deixá

mentos e até mesmo prejuízos 10 feliz e as chances em jogos
de'monta. Boas, notícias e no- serão ·bastante. Harmônico ao

vas e úteis amizades. amor.

.

O importante é ...
.

manter-se em

forma ..•

LIMPAR os

RINS
,

ESTIMULAR O

fígado ...
tome

"":·:·;·"·:·:·:·;·�···URODONll
e viva MAIS contelit'�

'llHAT,ÊX

'AGORA TAMBEM NA fELíPE SCHMIDl!
' .. Jogos de p'ànho
Lençóis Modernos'
Toalhas de mesa
Malhas Finas

Roupões
Blusas e Camisas ARP

Compre apraza ou use CartõeS de Crédito
ILHATEX' .,:",
R. CONS. MAFRA,47 •

, FONE 4302
R. FEÚPE SCHMIDT, 52 - FONE 2160 .
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Maria Tereza Lenzi vai aos Estados Unidos na 1 a. viagem do
BESC Turismo.

COTESC
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Zury Machado
Com a presença do Se

cretário da Fazenda, Sér

gio Uchoa de Rezende, e

de outras autoridades esta

duais, a Companhia Catari
nense de Telecomunica

ções do Estado de Santa

Catarina (COTESC) reali

zou, no Clube Doze de

Agosto, a solenidade de

.

COSTUREIRO

O jornal "A Gazeta", da cidade de Curiti

ba, numa coluna que fala sobre moda, co

menta com entusiasmo os méritos do costu

reiro catarinense, Galdino José Lenzi. Diz

ainda o. reporter A. Almeida: "Lenzi já é no

me interestadual no. setor da alta costura".

'THEISS
A direção. dos Diários Associados em San

ta Catarina, fez os melhores elogios ao Pre

feito Félix Cristiano Theiss, de Blumenaú

pela maneira simpática como. recebeu os con

vidados para promoção Miss Santa Catarina,

naquela cidade.
TELMO E IOLe

O jovem casal Iolé e Telmo Fernando

Mattar, residente em Brusque, passou o fim

de semana na Ilha, hóspede do casal Fernan

do Faria.

MAQUILAGE
H empresa. As ações entre-
elena Rubinstein acaba de lançar a ma-

. gues na oportunidade, são
quilagem oficial de Miss Brasil 73, "Brasilian relativas ao programa de
Look", Nos disse Marly Bueno, exclusiva de

instalação de mil terminais
Helena Rubinstein, que os novos produtos

telefônicos em Floríanõpode H.R., tem cores quentes e variadas para as
,

lh d d
liso

f(lClgentes mu eres o. mun o.

ARTE

Hoje, no Centro de Estudos Básicos da

Universidade Federal de Santa Catarina, en
cerra-se a exposição dos artistas Branca Ma
ria Carlsson e Antônio Oliveira Medeiros. '

FINANCIAMENTO'
A Diretoria do. Banco Nacional de Habi

{ação aprovou solicitação de financiamento,
no. valor de Cr$ 2.000.000,00, a ser repassa
do pela Companhia de Habitação. do Estado

de Santa Catarina à Prefeitura Municipal de
Tubarão, para serem aplicados em obras de

.ínfra-estrutura que beneficiarão o Conjunto
Habitacional da COHAB.

CLUBEPOZE .

Está nos informando a diretoria do Clube

Doze de Agosto, que sexta-feira, na noite in

ternacional, na boate do clube, acontecerá
desfile com belíssirna coleção. de modelos de

Alice Mo.das.

VECCHIETTI

Urna belíssima tapeçaria de Vecchietti,
exposta na boutique Garage Decoração, está
sendo assunto. pelas pessoas de bom gosto e

conhecedora de arte.

CHICO DA SILVA

A arte primitiva de Chico da Silva, está

sendo exposta no Saguão da Fundação. Uni
versidade Regional de Blumenau, até ,o. dia

27. O banco. Halles S.A. do ,Rio, promoven
do. a exposição do. consagrado Chico da sn
va, pensa em uma exposição deste artista,
aqui na Ilha.

GOULART

O simpático sr. Hortêncio J.A. Goulart

acaba de assumir o. cargo. de Diretor Comer

cial da firma CEISA, Construções e Empre
endimentos Imobiliários S.A.

ALMOÇO
O elegante casal, Lea e Antônio Carlos Da

Nova, domingo em sua residência, recebeu
convidados para um almoço. O que foi nota-

do, além da correta atenção aos convidados,
foram as' telas de excelente bom gosto. que
decorava a residência do. casal Da Nova.

VIAGEM

Já há alguns dias, encontra-se viajando. pe
la Europa, o. simpãtico casal Magali e Joel

Moura, entrega de ações relatív.;

ao Plano de Expansão da

PROFESSOR ALMEIDA

Atendendo' a convite

formulado pela Escola,
Técnica Federal de Santa

Catarina, o Corregedor Po
licial e Professor de Crimi

nologia da Polícia Civil da

SSI, Manoel Mtonio Fo

gaça de Almeida, estará na

quele estabelecimento de

ensino para fa!ar sobre os

vários aspectos da ação po
licial, especialmente ''Tó

xicos, seus Efeitos e Re

percussão na Sociedade" .

VALMA E ERNANI

Às 17,30 horas de sábado, na capela do

Divino Espírito Santo, dar-se-á a cerimônia

de casamento de Walma Bittencourt Corrêa e

Ernani Luz Santa Ritta. Na recepção organi
zada pela equipe de Eduardo. Rosa, no. Lira

Tênis Clube, os noivos e seus pais receberão

cumprimentos.

Laura Gomes,
esta beleza de broto, que
vai se formar no curso de

secretariado.

General

Florimar Campelo e sra.

Coronel Carlos M. Seidl

e sra.,

em visita ao tapeceiro
Tirelli.

.f�---

[tJllInilllIn
Sandra Sillva
Teobsldo
Felipe Carone
Ari Fontoura

-

CINE SAo JOSÉ - 3 - 7,45 - 9,45 H CINE RITZ ;. 5 - 7,45 - 9,45 H

Metro.Go!dwyn-Mayer apresenta uma produção
:tOMONDO AMATI"

. (ll�iHlmlmJIJI!�nijilhll,
.

( EAGLES aVER �ONOON ,

.f.REDERICK STAFFORO·, VAN JOHNSON ' FRANCISCO RABAL

EVELYN STEWART, LUIGI PISTILLI •

RENZO PALMER, CHRISTIAN HAY, TERESA GIMPERA
.

Direção de ENZO G. CASTELLARI

TECHNICOLOR"' TECHNISCOPE"'

. A Diretoria do Serrano

Tênis Clube, 'para a tradi
cional festa junina, sábado,
recebe seus associados com
o conjunto Band Stow da
Polícia Militar do Estado.
A promoção terá como

festeiros os elegantes ca

sais, Remi Goulart e Sra.,
Eneo Pacheco de Andrade

e Sra., Hélio Rogério N. de

Aquino e sra., Marcos Len

zi e Sra., José Carlos Ra

mos e Sra., Antenor Maz

zockí e Sra., Clóvís Queri
no R. Côraova e Sra. e

Paulo Oswaldo Bleyer Ra
mos e Sra .

DE LAGES

Espetacular!
os

OIaDSDS
CINEMA
PARA
HOJE

MARIO BENVENUTTI
SANDRABRÉA
PEPITA RODRIGUES
AURELIO TEIXEIRA

'ExfBIOORA
CENTROSUL' LTOA.

II

A

MAIS.
IRREYERENT

...
,

A MA!S SATIRICA .

".e
COMEDIA DE

TODOS OS TEMPOS!
�'20thCentury-Fox

.

JULES FEIFFER

PIQUINOS

ASSASSINATOS'
"LIffiI MURDERS"

côa
Dr LUXE

.. -r"
_ •.

���;�
BEATRIZ BONNET'

YVA�E��:8�,��'
EDGAR FRANCO

MARIA LUIZA ROBLEDO'
ANAtO GRACI;

- FAUSTO ROCHA,!
CLAUDIO ROBERTO MECHI'

CARLOS ,GARCIA:
JUDITH BARBOSA'
; MARiA QUITEAlA

e: .: ,.�:�1'F:;�

rnuSi��' e regêf)ciá:
;

"',,"

HECTOR LAGNA FrETA

"Tr:i.nity
ainda e;

.MeU'NO:J:De "

rr HI\;.ITY I'; ,,'1 I I I \IY \.-\ \11-:\
com

Bud Spencer Yanti Somer
e Harry Carey, J r,

Dana Ghia Enzo'larascio

G,l!,liU.UJ M.t!toÍd�-:M!

CINE CORAL' .. 3 - 8 - 10 H

UM JOVfM
CONTRA
O MUNDO.

UMA HISTÓRIA
QUE VOCf
GOSTARIA DE TIl!
CONTADO,
OU VIVIDO,

Di�,tr M·G-M PREMIt:RE
Otsmbcncíore dE-: f=nrne-s Lldd.

4If&,.
1=',,00-1
Colorido
PRDlilOo14ANos

ROXY PROGRAMA'DUPLO 2 - 8 H,

_".�. .

, TORA! TORA! TORA!

2� FILME

SÃO JOSÉ SE�TA FEIRA, PRÉ-ESTRÉIA
"Este filme so en

trará em exibições
normais após 60 dias!

Joseph E.levine e Avco EmboS'y .?';esentam' 'o F,lm.- de Italo Zingnrulh

Trinityest� TerenceHill

de volta.e ainda
fazendo elas dêle ...
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EDEN

AGRONÔMICA - EXCELENTE RESID�NCIA
Vende na Rua Aristides Lobo, excelente residência em cons

trução, Entrega em 180 dias. Pavimento térreo: um enorme

living, copa/cozinha, lavabo social, depencência de empre

gada, lavanderla.churrasquelra, garagem para dois automóveis.

Pavimento superior: quatro quartos, sendo dois com banhei

ros privativos e armários embutidos, banheiro, biblioteca,

Esmerado acabamento. Aceita imóvel de menor valor e fi�an
cia o saldo a longo prazo.

CENTRO - SALAS PARA ESCRIfÓRIO
Vende na Rua Anita Garibaldi, duas salas com 46m2 cada

uma. Fase final de construção. Entrega em 60 dias. Aceita

imóvel de menor valor e financia o saldo ii longo prazo. '

ITAGUAÇU - MODERNO APARTAMENlO
Vende um excelente apartamento' com 168m2. Pronto para

ser habitado. Três quartos, living, copa, cozinha, banheiros

com azulejos coloridos e decorados até o teto, área de serviço
.e garagem. Aceita imóvel de menor valor e financia o saldo a

longo prazore

CENTRO - APARTAMENro
Vende na Rua Durval Melqu �ades de Souza (Chácara de

ADMINISTRAÇAO E COMÉRCIO DE IMOVEIS
Rua Nunes Machado, 14 - Salas 93/95 - Fones 4141/3950/2481

DEPARTAMENTO DE VENDAS - CRECI 6269

-

Espanha], um ótimo apartamento. Dois quartos, li\(ing, hall,
copa/cozinha, banheiro, área de serviço e dependência com

pleta de empregada. Acelta imóvel de menor valor e financia
o saldo a longo prazo.

RUA TROMPOWSKI - MODERNO APARTAMENro
Vende um excelente apartamento. Suite de casal com ar con

dicionado e cofre embutido, dois quartos, living, copa/cozi
nha, banheiro social, dependência de empregada, garagem e

piscina. Aquecimento a gás e salão de festas. Aceita imôvel de
menor valor e financia o saldo a longoprazo.

ALAMEDA ADOLPHO KONDER - TERRENO
Vende um terreno com uma área de 440m2. Aceita imóvel de
menor valor e financia o saldo a longo prazo.

, JIDtE� - TERRENO
Vende excelente lote com 450m2, situado no Loteamento
"Praia do Forte". Totalmente financiado.

AGRONÔMICA - TERRENO
Vende na Aristides Lobo, ótimo terreno para construção resi
dencial com 260m2. Totalmente financiado.

ESTREITO - APARTAMENro MOBILIADO
Vende na Rua Fólvio Aduccl. Finamente rnobtltadocorn bom

gosto. Dois quartos, living grande, copa/cozinha, área de 'ser
viço, banheiro. Aceita im6vel de menor valor e financia o

saldo a longo prazo.

RUA MINISI'RO RmEIRO DA COSTA - RESID�NCIA
Vende residência de alvenaria e madeira. Três quartos,

banheiro, living grande" copa/coz lnha, inclusive garagem e

churrasqueira. Atualmente rende aluguel de Cr$ 600,00. En
trega em 90 dias. Aceita' imóvel de menor valor e financia o

saldo a longo prazo.

CANASVIEIRAS - TERRENO
Vende perto do Country Club, ótimo terreno com uma área
de aproximadamente 700m2. Totalmente financiado';

ITAJA! - VILA RESIDENCIAL
Vende à Rua Ol(mpio de Miranda Júnior, vila residencial anti

ga. Três quartos, amplo living, hall social, -dois banheiros,
copa grande, cozinha, sala (ntima, varanda; esc ritório,
biblioteca e garagem grande. Ótimo terreno para incorpo
ração. Totalmente financiado,

RIO TAVARES - EXCELENTE TERRENO
Vende na Estrada Geral de Rio Tavares, excelente terreno

para chácara com uma área de 26.000 m2. TOtalmente finan
.ciado,

BALNEÁRIO DE CAMBORIÚ - TERRENO
Vende à Rua 3.100, um terreno com 10 metros de frente

com 67 metros de fundos. Totalmente financiado.
'

TRIBUNAL DE .JUSTiÇA
DIRETORIA. DE DOCUMENTAÇÃO EPUBLICAÇOES
DECISÕES DO TRIBUNAL DE JUSTIÇA

A Terceira Câmara Civil, em sessão de 25.06.73, julgou.os
seguintes processos:

AGRAVOS DE INSTRUMENlO ,
No. 572 - XAXIM - Agrte. Sebastião Luiz de Oliveira.

Agrda. Eli Elvira Reítel. Rei. Des, Reynaldo Alves - "Não
conheceram. Unânime".

No. 584 - ANITA GARmALDI - Agrtes. Setembrino
Bittencourt Neves e outros. Agrdo. Alzemiro Francisco de

Souza. Rei. Des. Aristeu Schiefler - "Determinaram a remes

sa dos autos à Egrégia Segunda Câmara Civil. Unânime".
AGRAVOS DE PETIÇÃO
No. 3.119 - ORLEANS - Agrtés, Dr. Juiz de Direito,

"ex-officío", e o I.N.P.S. Agrdo. Bernardo Mazzuco Bainco.

ReI. Dés. Aristeu Schiefler - "Deram provimento aos agra
vos, fixando em Cr$ 200,00 os honorários de advogado. Unâ
nime".

No. 2.551 - ORLEANS - Agrte.I.N.P.S. Agrdo. Antônio
Ruzza. ReI. Des. Waldyr Taulois - "Determinaram a remessa

dos autos à Egrégia Segunda Câmara Civil. Unânime".
No. 3.110 :... ORLEANS - Agrtes. Oro Juiz de Direito,

"ex-officío", e o I.N.P.S. Agrdo. João de Moraes. ReI. Des,

Reynaldo Alves - "Negaram provimento. Unânime".
APELAÇÕES DE DESQUITE
No. 4.078 - BALNEÁRIO DE CAMBORIÚ - Apte. Dr.

Juiz de Direito, "ex-officio". Apdos. Danglars Coelho de

Azambuja e Cerli Meneses de Azambuja. ReI. Des, Aristeu
Schiefler - "Converteram o julgamento em diligência. Unâni
me.

No. 4.109 - TUBARÃO - Apte. Dr. Juiz de Direito da
2a. Vara, "ex-offícío". Apdos. Dalmo Mendes Faísca e Arlene
Martha D. Faísca. ReI. Des. Waldyr Taulois - "Converteram
o julgamento em diligência. Unânime". Acôrdão assinado na

sessão.
No. 4.098 - FLORIANÓPOLIS - Apte. Dr. Juiz de Di

reito da Vara de Família, Órfãos e Sucessões�"ex-officio".
Apdos. Elson do Amaral lima e Onélia Ramos Lima. ReI.
Des. Geraldo SalIes - "Negaram provimento. Unânime".
Acórdão assinado na sessão.

APELAÇÕES Ci'vEIS
No. 8.926 - SÃO MIGUEL DO OESTE - Apte. Madeirei

ra Farro Ltda. Apdos. Gracini Mazzochi e outros. ReI. Des.
Aristeu Schiefler - "Deram provimento ao agravo no auto do

processo de fls. 77, julgando os autores carecedores da ação,
condenando-os nas custas e honorários de advogado. Unâni
me.

No. 9.084 - BLUMENAU -r- Apte. Comercial Germano
Radtke. Apda. Auto Mecânica Alameda Ltda, Rei. Des. Wal

dyr Taulois - "Negaram provimento. Unânime".
No. 8.948 -- GASPAR - Apte, Carlos Luiz Pereira Duar

te. Apdo. Benedito Aleixo Schmidt. ReI. Des. Geraldo Salles
- "Deram provimento. Unânime".

No. 9.006 - BLUMENAU - Apte. Administradora e Em

preendimentos Imobiliários S.A. - ADESA - Apdos. Henri
que Schneider e outros. Rei. Des. Geraldo SaHes - "Negaram
provimento. Unânime".

No.8.R69 - CONCÓRDIA - Apte. Adelino Bedin. Apdo.
Severino Lazzari. ReI. Des, Reynaldo Alves - "Negaram pro
vimento. Unânime".

No. 8.950 - SÃO JOAQUIM - Apte, Orlando Pagani.
Apda. Débora Patrícia de Souza, representada por sua mãe

A1ciria Neiva Antunes de Souza. Rei. Des. Reynaldo Alves -

"Converteram o julgamento em diligência. Unânime".
No. 9.074 - JOINVILLE - Apte. L. Groegel Ltda.

Apdos. Aguinajdo Morais e outros. ReI. Des, Aristeu Schiefler
- "DeterminMain a remessa dos autos à Egrégia Segunda
Câmara Civil. Unânime".

'

No. 8.583 - VIDEIRA - Apte. Ãngelo Morando. Apdo.
Miguel Ferronato. ReI. Des, Geraldo Salles - "Negaram pro
vimento. Unânime".

A Câmara Criminal, em' sessão extraordinária de

25.06.73, jul�u os seguintes processos:
APELAÇOES CRIMINAIS
No. 12.161 - LAGES - Apte, Adilson Pereira de Olivei

ra. Apda. a Justiça, por seu Promotor. ReI. Des. Trompowsk:y
Taulois - "Não conheceram do recurso. Unânime". Acórdão
assinado na sessão.

No. 12.176 - CURITmANOS - Apte. Nicanor Gomes de
Campos. Apda, a Justiça, por seu Promotor. Rei: Des. Trom

powsky Taulois - "Negaram provimento. Unânime".
No. 12.1'3 - BOM RETIRO - Apte, a Justiça, por seu

Promotor. Apdo. Neri Vargas. ReI. Des. Trompowsk:y Taulois
- "Não conheceram por ilegitimkíade do Ministério Público
- 'Unânime".

No. 12.U2 - SÃO FRANCISCO DO SUL - Apte. Hélio
Gualberto da Silveira. Apda, a Justiça, por seu Promotor. Rei.
Des, Trompowsk:y Taulois - "Deram provimento, em parte,
para reduzir a pena imposta ao réu a 8 (oito) meses de reclu-

'

são. Unânime". _

No. 12.069 - SÃO JOSe - Apte, a Justiça, por seu Pro
motor. Apdo, José Luiz dos Santos. ReI. Des. Marcílio Medei-

ros - "Não conheceram ao recurso. Unânime".
I

No. 12.128 - JARAGUÁ DO SUL - Apte, João Roberti.
Apda. a Justiça, por seu Promotor. ReI. Des. Marcílio Medei
ros - "Negaram provimento. Unânime".

No. 12.179 - CAPINZAL - Apte, .dr, Juiz de Direito,
"ex-officio", Apdo. Caetano Lanhi. ReI. Des. MarcíIio Medei-
ros - "Negaram provimento. Unânime".

'

No. 12.210 - SÃO MIGIJEL DO OESTE -:- Apte, o Assis
tente do Ministério Público. Apdo, Lino Francisco Castagna,
Rei. Des. Marcílio Medeiros - "Deram, provimento, para fixar
a pena imposta ao réu em 6 (seis) anos de reclusão. Unâni- -

me".
'

No. 12.155 - CAÇADOR - Apte. o Assistente do Minis
tério Público. Apdo. João Oliveira Sobrinho. ReI. Des. Ru
bem Costa - "Deram provimento para que o réu seja subme
tido a novo julgamento. Unânime".

...

Nilton João Machado

Diretor, em exercício

CARTEIRA EXTRAVIADA
Foi perdida, a Carteira Nacional de Habilitação, categoria

Amador, pertencente a Nancy Terezinha Schwinden.

CARTEIRA EXTRAVIADA

Foi perdida a Carteira Nacional de Habilitação, categoria Amador,
pertencente ao sr"Werner Berndt.

CONFECCIONA-SE QUALQUER TIPO
DE CHA VES FARACQ - Rua Francisco
Tolentino N. 46.

AGRADECIMENTO E MISSA

Df 7º DIA
A família de WALFLOR FERRARI DA SILVA

sensibilizada agradece a todos que a confortaram no

doloroso transe e convida aos parentes e amigos para
a Missa de 70. dia que mandarão celebrar dia 28

(quinta-feira) às 18 horas na Capela do Colégio Catari
nense.

AGRADECIMENTO E MISSA
DE 7º DIA

Consuelo Richard Carneiro da Cunha
A farnüla de Consuelo Richard Carneiro da Cunha ainda

consternada pela perda irreparável deste erite querido, vem
manifestar seus sentimentos de gratidão a todos quantos pes-

, soalmente ou por intermédio de mensagens a acompanhoue,
consolou neste doloroso transe. Em especial ao médico dr.
João �ron Maurer pela constante dedicação profissional e

amiga dispensada à enferma, assim como aos enfermeiros e

funcionários do Hospital de Caridade. Agradece ainda ao Pa
dre Eugênio Rohr S.J. pelo conforto espiritual e palavras de

fé proferidas na missa de corpo presente.
Outrossim convida para a missa de 70. dia, a ser celebra

da no dia 30 do corrente, às 19,30 horas, na capela do Giná
sio Catarinense.

Florianópolis, 26 de junho de 1973.

AGRADECIMENTO E CONVITE
PARA MISSA

A famflia de REI,NALDO éicOCCHI, ainda

consternada com o seu falecimento, agradece as

pessoas que a confortaram durante o doloroso transe

por que passou e convida aos parentes e pessoas

amigas para a Missa de 70. dia que mandará celebrar

dia 29 (sexta-feira) as 18,15 horas na Igreja de Santo

Antônio à rua Padre Roma.

Antecipadamente ,agradece a todos que

comparecerem a mais este ato de fé cristã.

EDITAL

ASSOCIAÇÃO PROFISSIONAL DO COM!:RCIO
VAREJISTA DE COMBUSTI\tEIS
MINERAIS DE FLORIANÓPOLIS

CONVOCAÇÃO PARA ASSEMBL!:IA GERAL

De acordo com as determinações legais e estatutárias convoco a
,

todos os senhores Associados para a reunião da Assembléia Geral

especialmente destinada a resolver sobre a seguinte: - ORDEM DO
DIA: - TRANSFORMAÇÃO - DESTA ASSOCIAÇÃO EM SINDI
CATO DE CLASSE.

A reunião deverá ser realizada na sede social no dia 16 de Julho
às 20:00 (vintel horas.

Florianópolis, SC., 25 de junho de 1973.
NILTON MAFRA

- Presidente -

SINDICATO DOS EMPREGADOS NO
COM!:RCIO DE FLORIANÓPOLIS

EDITAL DE CONVOCAÇÁO
Pelo presente, ficam convocados todos os associados do SINO 1-

CATC) DOS EMPREGADOS NO COM�RCIO DE FLORIANÓPO
LIS, ria, forma do que dispõe a Legislação Vigente e os Estatutos
deste Sindicato, para a ASSEMBL�IA GERAL ORDINÁRIA, que se

realizará no dia 29 de junho do fluente exerdcio, às 18:00 horas em

primeira convogaçâo e uma hora mais tarde em segunda convocação,
caso não haja número legal na primeira, em sua sede social à Rua

Felipe Schmidt, 62 - sala 808 - Edifrcio - Florêncio Costa (Coma
sal, para deliberarem sobre a seguinte:

ORDEM DO DIA
1 - Leitura do Relatório da Diretoria referente ao exercrcío de

1972;
-

2 - Apresentação, discussão e votação por escrutfnlo secreto das
contas do ano de 1972, assim como, o respectivo parecer do Conse
lho Fiscal;

3 - Leitura, discussão e votação por escrut (nio secreto da Pro

posta Orçamentária para o exercfcio de 1973'
,

4 - Discussão e votação por escrutfnlo secreto do Laudo de

Avaliação dos Bens Patrimoniais do Sindicato.
Florianópolis, SC., 24 de junho de'1973

Francisco José da Rosa
Presidente

CARTEIRA eXTRAVIA-ÕÁ
Foi perdida a Carteira Nacional de Habilitação, categoria ama

dor, pertencente a sra, Hend Miguel Cavalcanti.

DECLARAÇÃO
IRIO BROLEIS, declara que extraviou o certificado de sua ca

mionete marca Chevrolet. ano de fabricação 1972, ch�ssis no.

C144BB R16690P, com 149 HP, de cor amarelo azteca, capacidade
para 1.000 quilos. de placa CR-3406.

Criciúma, 22 de Junho de 1973.

® 8rognoli IMÓVEIS

éRC I i950 ADMINISTRAÇÃO E VENDAS

rua josé condi do da silva n? 721 - estreito

ruo nunes machado n! t7 - t? andar - centro

fones 6616 - proprietórios - 6462 -locatários

,

VENDE
532 - Casa de alvenaria Rua Major Costa, medindo 8x9 -

2 quartos, sala copa, cozinha, banheiro. Preço
Cr$ 45.000,00. ,

538 - 'Casa de alvenaria rua Dna. Vicentina Goulart com

168m2 -_ 3 quartos, banheiro social, 3 salas de visita, i salas
de jantar, dependência de empregada, cozinha, área de

serviço, garagem. Preço Cr$ 110.000,00 à combinar.
ESTREITO.

-

443 - Casa rnixta rua Antonieta de Barros - 3 quartos,
sala, copa, cozinha, banheiro. Preço Cr$ 25.000.00. Aceita
condições.

{i71 - Apartamento em Coqueiros - 2 quartos, sala, cozi
nha, banheiro social, dependência de empregada, ótimo
acabamento. Preço Cr$ 120_000,00, com Cr$ 25.000,00 de

entrada e saldo transferido pela C.E.F.
'

496 - Casa de alvenaria rua Tiago da Fonseca - 2 quar

tos, sala. banheiro. cozinha e garagem, em fase de acabamen-'
to. Preço Cr$ 58.000,00. podendo ser financiada. CAPOE I

RAS_
553 - Terreno em Ribeirão medindo 43.000m2 com uma

casa de madeira de cinco peças. Preço Cr$ 30.000,00 à vista
ou 50% de entrada e o saldo a combinar. ILHA.

563 - Terreno com casa, rua Odilon Galloti esquina
Santos Saraiva medindo 475, ótima localização. Preço Cr$
55.000,00.

570 - Terreno na Trindade, próximo a panificadora Uni

verso, medindo 312,OOm2. Preço Cr$ 15.000,00. ILHA.
458 - Terreno na Trindade. loteamento Ventura medin

dq 332m2. Preço: Cr$ 2.5QO,OO. Aceita proposta �ediante
acréscimo.

ALUGA
537 - Rua Pedro Demoro 2096 apto. 102 - 2 quartos,

sala, cozinha banheiro e área de serviço - Aluguel 650,00.
'

603 - Rua José Do Vale Pereira 47, alvenaria, 3 quartos,

sala, copa, cozinha, banheiro, dep. empregada e depósito -

Aluguel Cr$ 800,00.
'

APTO. EM COQUEIROS
Vende-se' um apartamento em Coqueiros,

ótima localização, visão panorâmica, ainda
sem habite-se, com 130m2, .corn 3 quartos,
demais dependências e garagem, podendo ser

financiado.
Tratar com Sr. Antônio; Fones: 4002 e

-4050.

APTO. NO CENTRO
Amplo apto.' com 146m2,' localizado na

Rua Felipe Schmidt, com 3 quartos e demais

dependências, podendo ser financiado.
Tratar com Sr'. Antônio; Fones: 4002 e

4050.

CASA VENDE-SE

Vende-se uma casa de madeira - porão Habitável, 2 instalações
sanitárias. Preço 40.000,00 à vista. Sita à Rua Antonieta de Barros,
835 - Estreito - Tratar na mesma.

'

VENDE-SE CASA
de material, localizada em recanto de rara beleza, 'la Praia das Pal

meiras - Itaguaçu - Coqueiros. São, 160m2 de área construída, em
terreno de 1000m2_ Tratar à rua Padre Roma, 90.

ÓTIMO PONTO
No centro da cidade, sendo ótimo ponto comer-

cia! para qualquer ramo de negócio. Tratar pelo fone
,
3966 ou à Av. Rio Branco, 53.

LOTES NA TRINDADE
Vendemos Diversos, na parte alta da

Trindade (Trav. Belarmino Correa). Tratar
fone 6502.

--

LOTES EM COQUEIROS
-

Vendemos diversos no prolongamento da
Rua Pascoal Simone. Tratar pelo fone 6502.

CASA ALUGA-SE

Aluga-se uma casa e rua Emilio Blum no. 21. Tratar à praça
Getúlio Vargas, 22.

'

MÓVEIS USADOS
Vende-se Móveis usxíos e fogão econômico grande, armários an

tigos, cama patente, colchões, guarda-roupas, etc.
Tratar à rua Ju I ia Moura, 13.

DOCUMENTOS ROUBADOS
Automóvel marca Volkswaqen, ano 1968, chassis B8-540664, de uso

particular, motor no. BF-210894, gasolina, com 04 cilindros e 46

HP, de cor vermelho granada, certificado de propriedade no.

413983, expedido pela Delegacia de Pai (cia de Urussanga, em 22 de
fevereiro de 1973, de propriedade do Sr. ROG�RIO SERAFIM.

VENDAS
CASAS - APARTAMENTOS - TERRENOS
PRE:DIO NA 'FELIPE SCHMIDT:
Vendemos um prédio c/2 pavimentos, bom terreno, �rea
constru (da 260m2, bom preço e financiamento aceita-se
apartamento como parte de pagamento.

'

RUA ESTEVES JÚNIOR:
Lindo apartamento c/120 metros de área constru(da,
Cr$ �_5.OO0,OO de entrada. saldo a combinar, aceita-se terre

no ou carro como parte de pagamento.
RUA BOCAIOVA

V_endemos espetacu lar área de 'esqu i na, próprio para constru
çao de ap_!lrtamento, ótimo preço,
SERVIDAO VEREADOR BATISTA PEREIRA (Estreito)
Ve�demos boa casa mlxta, contendo 3 quartos, sala, copa,
COZinha e banheiro. garage. Condições Cr$ 15.00000 de en-

trada mensais Cr$ 500,00.
'

ESTREITO
Estreito bom negócio, próximo do asfalto vende-se por ape
nas Cr$ 25.000,00 bom terreno de 30 metros de- frente, por
31 metros de fundos, contendo uma casa modesta de madei

ra. Tratar rua João Pinto, 21,30. andar coni, 9.
LAGOA DA CONCEIÇÃO
Vendemos neste acolhedor e belo' recanto de nossa famosa

Ilha, lindo Restaurante com todas instalações completas para

funcioname,nto imediato, vasta área coberta para atendimen-\to externo, seu respectivo prédio com ár 3 constru(da de

230m2, grande terreno de esquina com área de 1.340m2,
tendo ainda várias outras benfeitorias, arborizações' etc. E X

CE LE NTE PREÇO: - Cr$ 80.000,00 - Sendo

Cr$ 30.000,00 de entrada e saldo financiado. Tratar rua João

Pinto, 21 -30. andar conj. 9.
-

AGRONÔMICA
Vendemos um terreno de 20x22 dando' frente para as ruas

Almirante Carneiro e Prof. João?f,qJentino. 3arbada. Preço
Cr$ 17.000,00 sendo Cr$ ,5.000,00 de entrada e saldo de

Cr$ 500,00 mensais.
PRAIA - Ponta de Baixo;
Vendemos com praia particular. grande propriedade conten

do casa' de alvenaria, c/6 peças fabulosa área 35x70 toda

arborizada, várias benfeitorias frente para rua calçada, Preço
Cr$ 60.000,00 sendo Cr$ 20.000,00 de entrada e saldo men-

sais de Cr$ 500,00.
'

LAGOA DA CONCEIÇÃO -,Av. Beira Mar
Vendemos grande casa mixta, r./3 quartos, sala cozinha e ba
nheiro etc. Lindo terreno de 18,50x33 - Bom negócio, Preço
Cr $ 45.000,00 sendo Cr$ 10.000,00 de entrada, mais
Cr$ 15.000,00 em 1974, prestações iniciais em 1975, aceita
se carro como entrada.
RmEIRÃO DA ILHA - Praia Centro
Vendemos com apenas Cr$ 4.000,00 de entrada, saldo
Cr$ 200,00 mensais. ótimo terreno de 30mx 1080 de fundos
ótimo negócio URGENTlSSIMO.
PROCURA-SE PARA ATENDER PEDIDOS URGENTES,
'DE CLIENTES CASAS, APARTAMENTOS - TERRENOS.
Tratar: Rua João Pinto, 21, 30. and.. Conj. 9, das 8 às 18
-horas dire,to.

VENDE-SE
Um televisor de 23", um toca disco Stereo Philips, duas caixas

de ,so,� ,Amplison s,c, 10, um balcão frigorrfico c/220m, um

congelador Prosdócimo.
Tratar à rua Anita Garibaldi (Ed. Anita Garibaldil - _sobreloja -

sala 3.

CASA DO SAPATEIRO

De. Rosa, Souza & Cia Ltda.

Dispõe de grande estoque de artigos para Sa

pateiros e Estofadores em Geral.

R'ua Gal. Liberato Bitencourt,405
Estreito - Florianópolis.

ATENÇAO
Precisamos, de pessoas de ambos os sexos,

para desenvc'ver trabalho dirigido.
Salário Cr$ 600,00 - + comissões

F.G.T.S., 130. salário, férias proporcionais.
'

Apresentar-se com carteira profissional, 2
retratos 3x4. Teste de seleção das 9,00 horas
às 1,1,00 horas, das 15,00 horas âs 18,00 ho
ras.

Rua Saldanha Marinho, 24, 10. andar (em
frente a CASAN).

TUBA É MAIS RADIO
Rádio Tubá - Emissora de linha de frente.

25 anos de rádio atuante no Sul Catarinense.

Liderança radiofônica programação

planejada. Cobertura Regional - Expressão

em Rádio.

TUBÃ E RÃDIO COM AMOR.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Departamento deVeículos Usados
. do seu Concessionário de Qualidade '9hpW'+;"

HOEPCKE VEICULOS SIA
RUA CONSELHEIRO MAFRA, 28

FONE 31-17
Opala Luxo - Azul ... 1972
Opala Gran-Luxo - Azul C!Vinil 1971
Opala Luxo - Vermelho C!Vinil 1972
Opala Especial - Prata 3 marcha .......•......... 1971
Opala Especial - Prata 4 marcha .................• 1971
Opala Luxo - Azul 1971
Opala Especial - Branco 1970
Opala - Branco .•.•............ .. .. 1969

Fúscão - Laranja. .. ••.• •• ..•...• • 1971
Fuscão - Azul Diamante .... ...• �..... 1972

Volks=- Branco � 1968
Volks Karmanghia - Vermelho 1967
Volks Kornbi.c- Cinza.. ...•........ . 1970
Volks Kombi Luxo - Cinza 2 tons 1961

Corcel Cupê Luxo - Verde ;' 1971
Corcel4 Portas - Azul. . • .. .. .. 1971

DKW'- Vermelho

COMÉRCIO DE

AUTOMOvas

Dodgé 1.800 - Verde Floresta O.K.

Fuscão -, Branco Lotús O.K.

Ford Corcel Cupê Luxo - Azul Colonial O.K.

Opala Cupê Especial -t- Branco Everest. . . . . . . . . . . .. O.K.

Benna __: Branco Nevasca :...................
O.K.

Fuscão - Azul Diamante 1971

Fuscão - Laranja Granada
'

........•............. 1971

TL Luxo - Azul Metálico 1971

TL 4 Portas - Verde Iguaçu' , 1972

Volks - Peróla : ., 1968

Vol ks - Bege Claro 1964

Kombi - Bege Claro 1971

Kombi - Verde Caribe ......•.................. 1968

Corcel Cupê STD - Azul Celeste 1971

Corcel Cupê STD - Branco Nevasca , 1970

Corcel Cupê Luxo - Vermelho Meteoro 1969

Corcel 4 Portas - Amarelo Marambaia 1969

Esplanada -: Azul Clderal '
'...• ".' . � .. �. 1,969

POSSUlMOS CARROS ZERO QUILÔMETRO
DE QUALQUER MARCA

R. Gal. Gaspar Dutra,'90 - Estreito
Fones: 6632 e 6359

Florianópolis,

G�I'i C. RAMOS S.A.
-,. VE (CU LOS NOVOS$' Possufmos toda linha VW, nas diversas co.

res 73

REVENDEDORES AUTORIZADOS VOLKSWAGEN
R. João Pinto no. 9 - Rua Cei. Pedro Demoro no. 1466

Fone 3641 - Fpolis - 6381 - Estreito.

V E ICU LOS,USADOS

i

Sedan 1.300 - Branco Lotus.:..... :................................. 1969
Sedan 1.300 - Vermel ho Cereja.................................... 1970
Sedan 1.300 - Branco Lotus......................................... 1970
Sedan 1.500 - Azul Diamante 1970
Sedan 1,500 - Azul Diamante '1972
Sedan TL-2 - Azul Oiamante 1970

.

Sel�,H1 TL-2 - Vermelho Cereja 70/71
Variant _ Bege Claro '......................................... 1970

Kombi �TD - Branco Pérola 1964
- ..

FINANCIAMOS SEU VEICULO ATÉ 40 MESES

KOE,RICH S.A. II
Comércio de Automóveis

RUA ALMIRANTE LAMEGO, 190
REVENDEDOR AUTORIZADO

VOLKSWAGEN

RELAÇÃO DOS VEICULOS
USADOS À VENDA

Sedan 1300 Vermelho Montana 72
, Sedan 1300 Branco Lotus : , 72
Sedan 1300 Bege Claro 71
Sedan 1300 Vermelho Cereja �..... 70/71
Sedan 1300 Vermelho Cereja 70
Sedan 1300 Bege Claro ; 70
Sedan 1300 Azul Diamante 70
Sedan 1300 Branco Lotus � 69
Sedan'1300 Verde Folha 69
Sedan 1300 Vermelho ; 69
Sedan 1300 Bege Claro........................ 69
Sedan 1300 Pérola. 68
·Sedan 1300 Azul Pastel : 68

FIN'ANCIAMENTO ATÉ 40ME�ES

CARIONI AUTOMOVEIS'
1 Corcel 2 portas Amarelo 72
1 Volks 1500 Azul ',' 71
1 Volks 1300 Branco •........................... 71
1 Volks Branco 70
1 Volks Bege 70
1 VolksAzul •............•....••.........•.... 66
1 Volks Verde 64
1 Variant Vermelha .........•................... 72
1 Variant Bege . . . . . . . . . . . . . . . .. 70/71
1 Rural Wyll'is 62

AV. RIO BRANCO, 53
FONE 3966

1967

/{,
AUTOMÓVEIS COMPRA VENDA E TROCA

Chevrolet Opala 3 marchas Cupê Especial mostarda OK 1973
Volks 1500 amarelo Texas OK , .. 1973
Ford Corcel Cupê STD branco 1973
Vol ks. T. L. Cupê branco lotus OK 1973
Chevrolet Opala branco e/teto de vinil luxo 1971
Chevrolet Opala 4 portas luxo azul � 1970
Ford Corcel vermelho meteoro luxo 1969
Ford Galaxie bege 1969
Ford Galaxie cinza 1967
Oodge Dart verde fronteira Cupê 1971
Dodge Dart 4 portas azu I metálico 1970
Volks. 1500 azul diamante 1971
Volks. T.L. Cupê azul diamante 70/71
Variant branco lotus...................................................... 1971
Volks. 1300 verde folha 1970
Volks. 1300verde folha :. 1970

.

Volks. 1300 vermelhq cereja 1969
Volks. 1300 branco lotus 1969

CRÉDITO IMEDIATO - rAXAS REDUZIDAS
ATENDEMOS EM DOIS ENDEREÇOS:

RUA FELIPE SCHMIDT, 85
RUA JOÃO PINTO, 40 FONES 2777 e 2765

Distribuidora

de Produtos Nacionais Ltda
DIPRO'NAL

...

Corcel 4 portas . . . . . . .. .. .. .. 1970
Corcel4 portas. . . .. . .. . " 1969

Volkswagen 1500 , 1971

Karmanghia 1969
Kombi 1970

. Pick-Up Kombi 1968

Rua Felipe Schrnidt, 60 - Fones 3321 e 2197
FLORIANÓPOLIS - SC

.....,."" .. : ......., .. '

AUTO LOCADORA COELHO
EM FLORIANOPOLlS,
ALUGUE UM CARRO E DIRIJA VOC�
MI;SMO.
INFORMAÇÕES RESERVAS

RUA FELIPE SCHMIDT, 85

FONES 2177 ou 2765

� JENOIROBA

\!fl!!!)AUTOMÓV�IS LTOA.
.. R. Sandanha Marinho Esq. de João Pinto

, FONES: 4673 - 2952

OPALA SSOK ••........••.•••.•.••....••••
OPALA V/CORES OK· ..•..••••.........••••.
CORCEL CUPt ..•.....••..•..... : .. ; .

I VOLKS 1.500 '
.. ' .•.•-. : .

TL 1.600 .......•.•.•.•.•.• '.'S .•..••...•..•
CORCEL CUPt .•.•....••.•••.......•.•••.•
OPALA .•...•.......•.........•....•..••.•.

VOLKS .•. � •...•.••.•.•...•..•..••.•.•••.
GAlAXIE ....•.......•.•..••.•..•.••...•••
D.K.W. VEMAG .•.••••...••••••••...••

'

.... ',

NÃO FECHAMOS PARA ALMOÇO
COMÉRCIO DE AUTOMÓVEIS, BARCOS

Financiamentos até 36 meses

1973

I 1973
_)1972

71-72
197f
69-70
1969
1968
1967
1965, _

�ua Santos Saraiva, 554 - Fones: 6345 e 6351

TODA LINHA DE VEÍCULOS NOVOS FORD
Cores a escolher, com garantia e amplo financiamento.

VEÍCULOS USADOS
Vendemos, trocamos e compramos todas as Marcas.

NOSSO DEPARTAMENTO DE VEÍCULOS
USADOS OFERECE:

. Veículos selecionados, revisados, equipados e

com financiamento de acordo com suas posses.

Galaxie mecânico grená c/vinil preto 1973
Galaxle LTO landau hidrarnático azul ipanema 1971
Galaxie LTO hidramático c/ar bordeaux c/vinil preto . 1969
Galaxie 500 mecânico vermelho. '.' 1969
Galaxie 500 mecânico bordeaux 1968
Galaxle 500 mecânico cinza 1967
Corcel cupê luxo branco. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .. 1972
Corcel cupê stand vermelho . . . . . . . . . . . . . . . .. 1971
Corcel Sedan verde arlequim 1971
Corcel cupê vermelho cardeal " 19,1
Corcel cupê turquesa roval.. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .. 1971
Corcel cupê vermelho cardeal. . . . . . . . . . . . . . . . . . .. 1970
Corcel cupê vermelho meteoro , 1970
Corcel Sedan verde majorca .. 1969
Corcel Sedan bege maringá 1969
Corcel cupê grená : . .. 1969
Corcel cupê branco c/vinil preto. 1969
Corcel cupê azul cibelis .. 1969
Corcel cupê verde. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .. 1969
Corcel cupê cinza. .. . . .. . 1969
Corcel Sedan vermelho meteoro .....•. , . . . . . . . .. 1969
Corcel cupê luxo vermelho, : .. 1969
Corcel Sedan bege _. . . . . . . . .. 1969
Corcel Seçlan bege maringá . . .. . . . . . . . . . . . .. . ... 1969
Variant azul ..•.............................. 1972
Variant azul . • .. . 1970
Volks vermelho 1970
Volks branco lotus ..••••.....•••.....•••••.• ·1968
Volks pérol� ............•.................... 1961
Karmann-ghia T.C. vermelho rnontana 1970
Karrnan n-ghia branco lótus . , • . . .. .. •. . 1964

Kornbi laranja : . . . . . . . . . . . . . . . . . . .. 1969
Kombi branco . ..1-....... 1968
Kombi azul pastei .. , 'l' ••••••••••••••••.. 1965
Kombi verde areia 1961
Rural willvs vermelho e/branco, 4x2 197'2
Rural willys verde sevilha, 4x4 .. , 1968
Aero willvs bege maringá 1969

Jeep vvillys cinza grafite :.' 1960
Pick-Up willvs azul. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .. 1'966
Dodge Dart, 4 portas, branco ... ,. . 1970 .

Chevrolet Opala, 4 portas, verde. . . . . . . . . • . . 1972
JK borgonha com preto . 1968
Chevrolet veraneio turquesa real. . . . .. 1967

Dodge 400 bege café 1969
Caminhão mercedes com truck . 1967
Caminhão mercedes benz � : .. 1957
F-l00 marrom cabine dupla 1962
F-600 gasolina, verde esmeralda 1962

Agora, já em pleno funcionamento na FLORISA, O

CONSORCIO NACIONAL FORD.

Participe também você do segundo grupo.
\

VElcUlOS USADOS

Alta Qualidade
Dodge Sedan . . .. 72
Dodge Cupê . " ' 71
Dodge SE '. _ " 72
Dodge Sedan � . . . . . . . . . • . .. 70
Ford Galax le . 70
Opala Cupê ' 7"J.
Opala Luxo . ..........•............... 70
Opala Sedan Luxo : 71
Corcel Luxo Sedan .....•...•........

'

..........•• 69
Volkswagen 1500 72
Volkswagen 1500 '.' 71
Volkswagen 1300 " �7

Telefone - 6389 e 6393
FINANCIAMOS AT� 36 MESES

VE(CULOS USADOS

!VÃLn.R AUTOMÓVEIS lTOA.
Brevemente em novo enrtpreço
Av. Osmar Cunha, 20

Tel. 4739
ao lado do Posto Holiday

Volk s branco 70

Volks Pérola 66

Opala vermelho 4 Portas 70
Variant vermelha! 71

. Corcel branco.. 69

Volks Azul 70/71
Kombi Azul. _ 65

Kombi Bege : 70

Corcel Cinza Kilimanjara - 4 Portas 69

Fuscão Amarelo COlonial ,
72

ARCO-IRIS AUTOMOVEIS· '

Rua Fúlvio Aducci 690 ao lado do

Banco do Rio Grande do Sul

GATÃO AUTOMOVEIS
Rua Francisco Tolentino, 13 - Fpolis. COM
PRA - TROCA E VENDA DE AUTOMÓ
VEIS - Fone: 29-80

VARINAT AZUL NIAGARA "OK" 1.973 :
CORCEL CUPJ: LUXO VERMIVINIL PRETO 1.972 I'

VOLKSWAGEM 1500 Verde Guarujá (JÓiA) 1.972
VOLKSWAGEM 1300 BRANCO LOTUS 70/71 I

VOLKSWAGEM 1500 "OK" Várias Cores ', . .. 1.973 '

OPALA "OK" Várias Cores. . . . . . . . . . . . . . . . . . .. 1.§73
�.

VOLKSWAGEM BRANCO 1970

(
.

PROFISSIONAIS)
'D�R:' SERGIO 'D'E�'CARVALHO'

Endocrinologia
Curso de especialização pela Pontiffcia Universidade Cató

.Iica do Rio de Janeiro.
Residência Médica (2 anos) no Instituto Estadual de Dia-

betes e Endocrinologia - GB. \.

OBESIDADE - MAGREZA - DIABETES
TIREÓIDE'- ESTERILIDADE E INFERTILIDADE

CRESCIMENTO E DESENVOLVIMENTO
(Baixa Estatura)

. ,

Consultório: Rua Jerônimo Coelho, 359 - s/15 - Ed. da
Associação Catarinense de Medicina - Fone 2575 - Diaria-

• mente a partir das 14,00 horas - Florianópolis.

-Dr. PAULO· ARUNOO PHIUPPI

OUVIDOS-NARIZ-GARGANTA

Residência Mé�ica (2 anos) na Clínica Prof. José Kós
- R io de Janeiro.
Curso de especialização na Pontifícia Universidade
Católica do Rio de Janeiro - GB..
Cirurgia de Surdez e Otite Crônica.
Diagnóstico de surdeZ na criança e no adulto.
V�RTIGENS E TONTURAS.
Cons. Hospital Celso Ramos - Fone 3899 - 412
Diariamente das 16,00 às 19,00 horas.

,�--�.. ------------------�--------------------------

DR. ROBERTO MOREIRA
<. AMORIM
DOENÇAS DA PELE

Das Unhas'- Do Couro Cabeludo - Micose - Alergia
Tratamento de Acne Pela Neve Carbônica "Peeling" .,

DEPILAÇÃO
Ex-Estagiário do Hospital das CI (nicas da Universidade de

São Paulo.
.

CONSULTAS: Diariamente, a partir dasLê horas.
CONSULTORIO: R. Jerônimo Coelho, 35!:1 - Ed. ACM

50. andar - sala 53 - fone 4438. ';,

.

DR. OSWALDO KERSTEN
I
' Professor Assistente de Cirurgia da .!J FSC
Mel1]bro do Colégio Brasileiro de. Cirurgiões
CLINICA E CIRURGIA DO APARELHO DIGESTI
VO
CIRURGIA GERAL
Consultório: Rua Tiradentes, 26 ._: Tel.: 2131
Diariamente' das 16 às 18 horas
Residência: Rua Almirante Alvim, 28 - Tel.: 2131

DRA. LÉA S. DA NOVA
G INECOLbGIA.E OBSTETRICIA

Consultório: Rua Jerônimo Coelho, 359 - sala 54 - Ed.
da Associação Catarinense de Medicina.

Atende diariamente a partir das 15 horas.
Fones: Consultório 3995 e Residência 6390.
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DR. EDMO BARBOSA SANTOS
Cirutgião Dentista

Horário: de 2a. à 6a. feira das 14 às 19 horas.
Rua Deodoro, 18 ._ Edifício Soraia, 13.

·DR� .' RAUL CHEREM FILHO
G.línica Médica - reumatismos. Consultório

,. Hospital Celso Ramos. Atende diariamente
fias 12,30 às 1.6,00 horas:

DR. ANTONIO· SANTAELLA
Professor de Psiquiatria da Faculdade de Medicina

Problemática Psfquica Neuroses

DOENÇAS MENTAIS
Consultório: Ed. Associação Catarinense de Medicin�
Sala 12 - Fone 22 08 - Rua Jerônimo Coelho, 358

- Florianópolis-

Advocacia, perfcia e consultas técnicas sobre acidentes de
trânsito. Exames grafotécnicos,. dactiloscôpicos e outros .

'Perito-Chefe do Instituto de Criminalfstica (1965-1967).
Representante do Estado no II Congresso Brasileiro de

.ldentlfícação Dactlloscópíca (GB-1963) e no V Congresso
Brasileiro de Medicina Legal e Criminologia (RGS-1964).

Estagiário no Instituto de Polfcia Técnica do Estado de
São Paulo (1962).

Autor do Sistema Dactiloscópico Catarinense, aprovado
pelo II Congresso de Identificação Dactiloscópica
(GB-1963).

ADVOCACIA CIVIL E CRIMINAL
Rua Felipe Schmidt, NO. 23 (EDIFíCIO SANTO ANTO
NIO).
Sala 7 - FLORIANÓPOLIS -SC.

DR. E. M. DA LUZ

ADVOGADOS
Dr. EVILÁSIO CAON

OAB-SC 0165 - CPF 007896239
Dr. ROBERTO G. SAMPAIO

OAB-SC 0990 - CPF 18282079
Ed. Jorge Daux, conj. 5
Fones4515e4219

'DANTE H. F. DE PATTA
ADVOGADO
OAB-se 121

,Escritório: Felipe Schmidt, 58/�2 (Ed� Co'l}lasttl - 6<;).

andat --: conjuntos: 301, 302 e 303 - Fones: 3257 e

-

2071.

DR. ALbo AVILA" DA LUZ
ADVOGADO

.•;;'. ",,-,QPF 00V7766283
.Rua Felipe Schrnídt - Ed. Dias Velho - salas 615 e 616.

I
I

i

Em pleno centro comercial - Rua Felipe'
Schmidt no. 53 - fone 3449.

MAJESTIC HOTEL
Rua Trajano, 4 - Fone 2276
No centro comercialda cidade

SUMARÉ HOTEL

P------------------------------t:
,.� illt..

�m
� ��

'li r RUA JOÃo PINTO - FONES. 3951 ·l _ , R. I •

\

I FLORIANÓPOLIS. SANTA CATARINA - BR'ISII.

APA'RTAMENTOS - SUITES

N B�R. JARDIM DE INVERNO· SAL,!{O DE; RJ:CEPÇOES
H TELEFONE· RÁDIO TELEVISÃO· GELADEIRA. AR CONDICIONADO

"'OT�L

ROVAL
i

�
;

i I

AOUECIMENTO CENTRAL . lAVANDtRIA • ESCRITORIO 91.11. HOSPEDES

OSCAR PALACE HOTEL
FLORIANÓPOLIS: AV. HERC(L10 LUZ, 90

Fones 3638 - 3286
- TUBARÃO: CORONEL CO LAÇO, 35

Fone 161 i

LUX HOTEL
Seu lar fora do lar

O mais Central da Capital do Estado
Sala de leitura - todos os quartos com telefone

Rua Felipe Schmidt, 9 Florianópolis

SWENSON PALACE HOTEL
Apartamentos com telefone e rádio - suites com

telefone, televisão e geladeira
Estacionamento para 50 veículos
COM AQUELE CAFÉ MATINAL

Rua Santos Saraiva, 400 - Fones 6385 e 6685

Endereço Telegráfico SWENSON - Florianópolis
Preços especiais para viajantes

�

.

MARIO HOTEL
A tradição da hospedagem florianopolitana
Rua Conselheiro Mafra, 26 - Fone 2968

'-

CAL NAo ,É MAIS PROBLEMA

C31 �e pedra branco, cinza e branco hídsata
do.

DIRETO DA FABRICA
Os melhores preços da praça, entrega a dom i-

.

cflio, venda no varejo e atacado.
EUCLIDES COMANDOLLI - Rua José Cân
'dido da Silva, 280.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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dopresídio em
Lages (Sucursal) - Muito embora 'considerado elemento da mais alta pe

ainda não tenha sido inaugurado, o riculosidade e paranóico. Tanto é que,

novo presídio, de Lages, demonstra

não ser dós mais seguros e domingo foi

registrada a primeira fuga. Por volta de

14 horas, evadiu-se o preso Rogério
Gonzaga Machado, delinquente da

mais alta periculosidade e autor de seis

homicídios' em Santa Catarina, dois no

Paraná, além' de uma série de roubos,
assaltos e estupros.

Rogério estava desde o início do

ano em Lages, para onde foi recam-
, biado pela Justiça do Paraná, a fim de

cumprir pena por crimes de homicídio

e latrocínio. Na tarde de domingo, pre
textando uma visita, ludibriou os guar

das de segurança e fugiu pelo portão
do presídio.

Quando os guardas constataram a

evasão, puseram-se em campo para re

capturar o criminoso, contudo não

conseguiram localizá-lo. Radiogramas
foram enviados para todas as autorida

des policiais catarinenses e dos demais

Estado.s sulinos, pedindo sua colabo

ração para a recaptura do fugitivo.
VIDA DE CRIMES

Com 26 anos de idade, Rogério é

a maioria dos crimes por ele praticados
não tiveram qualquer justificativa, sen
do. de natureza sádica. Além de homi

cida, é assaltante à mão armada, inflin
gindo maus tratos e sevícias às suas

vítimas. No próximo dia 29 ele deverá

ser julgado em Curitiba, por latrocínio
de um motorista de táxi.

Natural do Oeste catarinense, desde
a infância demonstrava aberrações
mentais, sendo inclusive expulso de

casa, após. se envolver em diversos pro
blemas policiais. Desde os 15 anos pas
sou a viver exclusivamente do crime e

da violência, sendo o revólver o seu

argumento inseparável. Praticou homi

cídios em Curitibanos, Lages e Join

ville. No final de 7�, juntamente com

outro delinquente, praticou uma série

'de assaltos em Curitiba, tendo assassi

nado um motorista de táxi. Invadiu

residências, violentando mulheres e

seviciando adultos e crianças. Sua últi
ma ação ocorreu no interior de uma

boate da Capital paranaense, onde,
após provocar os frequentadores, pas
sou a efetuar disparos, atingindo mor-

Operário morto
pela alta tensão
Itajar (Sucursal) - Forte ventania que se abateu no

Vale do Itaiai provocou a morte, por eletrocução, do

operário Gentil Pereira, de 28 anos de idade, residente na

localidade 'de Itaipava, na estrada Itajai-Brusque. O

acidente fatal ocorreu na Serraria Itaipava.
Gentii estava trabalhando na cobertura de um galpão,

quando foi atingido por uma chapa de alumínio, impul
sionada pelo vento. O objeto chocou-se com um cabo de

alta tensão, tendo o operário recebido violenta carga,

'caíndo ao solo, de uma altura superior a cinco metros.

Com graves ferimentos, faleceu 'ao dar entrada no hospi
tal 'Marieta Konder Bornhausen, para onde fora levado

por companheiros de trabalho.

talmente um guarda urbano. Dias

depois; ao ser localizado pela Polícia,
respondeu à bala, oportunidade que
foi alveiado e preso.

Na Penitenciária de Piraquara era

mantido sob severa vigilância e subme-

tido a tratamento psiquiátrico. Fre

quentemente era acometido de acessos
e.. se enfurecia, afirmando que tinha
"sede de sangue". Nos momentos de

lucidez avisava a todos que fugiria a

qualquer custo, nem que para' isso pre
cisasse recorrer à violência. Salientava

que tinha "muitas contas" a acertar

com pessoas, principalmente em Santa

Catarina, onde se julgava vítima de

perseguições.
Com todo este prontuário e reco

nhecido como extremamente perigoso
ao convívio social, Rogério Gonzaga
Machado foi recambiado para Lages, a.
fim de cumprir parte da sua pena e

colocado em um presídio em constru

ção, de onde conseguiu fugir na tarde
de domingo. Inquérito policial foi ins-

.

taurado para verificar as circunstâncias
da fuga, pois há indícios de partici
pação de outras pessoas, tal a facili
dade com que ocorreu.

. Mais uma rodada de ofertas das Super Lojas Koeric.h. Agora� com

apenas dois cruzeiros de entrada e Cr$ 12,50 por mês, você leva um

fogão Dako para cozinhar com alegria. E na hora da compra você ainda

ganha de presente um util íssimo conj-unto Colorex, o
liás" da copa.

Quando é Koerich quem dá as cartas você ganha sempre.
Não fi que' fora desta rodada. "

SUPER IV,. .... �-. L •
LOJAS l'l,Uf://UCIl/

CENTRO, ESTREITO E CAMPINAS.

FOGÃO DAKO

DOIS CRUZEIROS
DE ENTRADA E

CR$ 12,50 MENSAIS.

des, Manoel Machado deve

ter viajado para Criciúma,
onde havia sido preso 'lo
ano passado e prometera
vingar-se daqueles que o

denunciaram

Manoel é elemento de

alta periculosidade, com

diversas ações no sul cata-
I

,rinense, frequentemente
utilizando armas de fogo.
Uma das suas últimas

ações, antes de ser preso,

Fugitivo da cadeia pública
iá reiniciou suas atividades

Tão logo se viu em li- Garcindo, residente em

berdade, o delinquente Coqueiros.
Manoel Machado, um dos O veículo estava esta

três fugitivos da cadeia pú- cionado defronte à mora-

"blica de Rorianópolis, rei- dia da v itima, com as por
niciou suas ações. Esta é a tas trancadas e os paracho-

ques amarrados. O larápio
afirmativa das autoridades encontrou tempo para de

policiais, que apontam Ma- senvolver todas as opera
noel como autor do furto ções e furtou o Volks, na
do Volks branco, de placas madrugada de ,o11lem, o

M-98-37, pertencente ao qual ainda não foi localiza
engenheiro Luiz Alfredo do. Segundo as autorida-

Intoxicado 'por
excesso de dragas
Ao exceder-se nos medicamentos, o menor L.G.V.,

residente à rua Lauro Caminha Meira quase perdeu a

vida. Com intoxicação provocada por Gardenal, ele está
internado no Hospital de Caridade, em estado que

inspira cuidados. O fato ocorreu em sua residência.

Padecendo de problemas no sistema nervoso, o menor

estava' em tratamento médico, à base de substâncias

psicotrópicas. Sexta-feira, ingeriu dose do medicamento
acima da prescrita pelo médico sentido instantes depois
os efeitos negativos. Quando seus pais o atenderam,
L.G.V. estava inconsciente, sendo removido às pressas

para o Hospital de Caridade, onde' se encontra internado.

Origem .do fogo
ainda é ignorada

. Itajar (Sucursal) - As autoridades policiais ainda não

conseguiram determinar as causas do violento incêndio
ocorrido na tarde' de quinta-feira, no Balneário de Cambo

riú, no Edifício Jangada. Dois apartamentos foram virtual
mente destruídos, com os prejuízos elevando-se a mais de
cem mil cruzeiros.

O fato ocorreu por volta de 13h30min daquele dia, no
centro do Balneário de Camboriú, originando-se no aparta
mento 201 do Edifício Jangada, pertencente ao médico
Flávio Barbizan, residente em Joaçaba. O imóvel estava

, ,

desocupado, o que levou as autoridades a.suspeitarem que o

fogo tivesse origem criminosa.

Assaltante de
bancos condenado
Por unanimidade de votos; o Conselho Permanente de

Justiça Militar da la. Auditoria de Guerra condenou ontem,
a 24 anos de prisão, o assaltante de bancos Cláudio Pires de

Oliveira, que deverá, ainda, ser internado em colônia

agrícola pelo período de dois anos, além de ter seus direitos

políticos suspensos por 10 anos.

No mesmo julgamento, foram absolvidos os réusAnízio
Cândido de Oliveira e Lourival Guerra, por insuficiência de

provas. Nos termos da denúncia, no dia 12 de janeiro de 72,
entre 15 e 16 horas, funcionários da agência do Banco

Tozam, em São Paulo, procediam ao recolhimento de

depósitos de clientes, com um carro pertencente à firma.
Quando receberam a importância de nove mil cruzeiros de
uma empresa, foram atacados por Cláudio Pires de Oliveira,
armado de revólver, que os obrigou a entregaro dinheiro.

No dia três de' abril, no mesmo local e horário, um

funcionário da agência bancária foi assaltado de maneira

idêntica, quando recebia sete mil cruzeiros da firma, sendo
autores dois elementos, que utilizaram o mesmo método e

usavam um carro roubado, que foi abandonado instantes

depois.' (

Em meados daquele ano a Polícia prendeu Cláudio, que
'se diz profissional de futebol e confessou o assalto,
denunciando Anízio e Lourival, acrescentando que este

último só havia participado do primeiro delito': Anízio foi

preso, enquanto Lourival continua desaparec'ido.
PCB

No Rio, o Conselho Permanente de Justiça da la.
Auditoria da Aeronáutica, com base em parecer do

representante do Ministério Público Militar, indeferiu o

pedido de revogação da prisão preventiva dos acusados
Adriano Sistemas (estudante de Engenharia), Gustavao
Pereira

.
do Vale Neto e Marcelo Amorim Neto (de

Medicina).
Todos foram denunciados sob a ácusação de, juntamente

com mais outros 25 companheiros, serem f:tliados ao

\

Partido Comunista, Brasileiro, desenvolvendo prática
subversiva, tais como, aliciamento, incita�ento e guerrilhas,
panfletagern e pichamento de muros com inscrições
insultosas ao regime vigente no país. Os acusados estão

presos desde dezembro do ano passado, como incursos nos

artigos 14 e 15, incisos I e II, da Lei de Segurariça Nacional.
Revela ainda a denúncia que os militantes do PCB agiam nas

cidades de Vila Velha, Colatina, Santa Tereza e Cachoeiro
do Itapernir im, no Espírito Santo, além de várias

.localidades do Estado do Rio.

TUPY ESTUDA PLANOS PIB

Com a finalidade de g�antir uma aposentadoria
jurfdica justa e condizente com a realidade futura
para os seus diretores, a Fundição TUPY de Joinville,
está mantendo contatos com os representantes da
ASPE em Santa Catarina, II fim de conhecer em deta
lhes os planos PIB - Plano Integrado de Benefrcios..
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ocorreu em Porto Alegre,
onde Manoel tentou cum

prir uma' promessa de vin

gança contra um policial e
invadiu a delegacia, alve

jando-o com vários tiros,
provocando-lhe graves feri
mentos. Além de arromba

dor, assaltante e pistoleiro,
é ligado a quadrilhas de la
drões de automóveis, que

operam em nível interesta
dual.

Fu.fouautomóvel
.nas foicapturado
Queixa por furto e estelionato foi apresentada na

Delegacia di! Hirtos, Roubos e Defraudações, contra o

corretor Hamilton Maceno, por outro corretor, Roberto
José de Souza. Segundo o queixoso, Hamütonfurtou um
veículo Volkswagen, de sua propriedade, placas
AA:-92-92, com o qual foi preso na tarde de ontem A

prisão foi em' flagrante, mas já no início da noite o

acusado estava em liberdade.

Segundo Roberto José de' Souza, o veículo estava

estacionado defronte à firma Apolo Automóveis, no

Estreito, de onde desapareceu. Horas mais 'tarde, já
cientificados do fato, agentes .policiais localizaram o

Volks, em poder de Hamilton Maceno, efetuando sua

apreensão e a prisão do acusado. Acrescentou o queixoso
que Hamilton, além deste furto, é autor de grande
derrame de cheques sem fundos, com montante acima de

20 mil cruzeiros.

Contudo, à noite, apesar da prisão em flagrante,
Hamilton estava em liberdade. Perante os policiais,
justificou-se, alegando que havia levado o veículo, pelo
fato de Roberto não ter saldado integralmente a dívida,
contraída quando da transação, dizendo ainda que está
sendo vítima de uma trama armada por terceiros, que
visam unicamente desmoralizá-lo.

Caminhão destruiu

Nas estradas, _a tragédia
continua ceifando vidas e

,
.

deixando pessoas mutila

das ou inutilizadas. Na ma

nhã de ontem, na Rodovia
dos Bandeirantes, que liga
as cidades paulistas de Ita

petininga e Capão Bonito,
envolveram-se em acidente

um Volks modelo TL e um

caminhão, resultando na,
morte de quatro pessoas.

Novamente o nevoeiro

foi apontado como princi
pal causador do fato, jun
tamente com a imprudên
cia dos motoristas. O tre

cho próximo ao quílõme
tro

.

179 da rodovia estava

coberto pelo fenômeno,
tendo 0S' dois motoristas

entrado em uma curva

com' excesso de velocida
de. O automóvel foi arras
tado cerca de 25 metros

pelo caminhão. Era dirigi
do por Be_nedito Spir At
tuy, de São Paulo,-enquan
to o caminhão era condu
zido por Júlio César Amo-

rim, residente na cidade

catarinense de Lages. Mor
reram instantaneamente,
prensados entre as ferra

gens .

do TL, o seu motoris

ta e os companheiros, Be

nedito de Farias, Benedito
Francisco da Silva e Fran

cisco Benedito Vaz das

Chagas. O motorista do ca

minhão nada sofreu. '

. PorenganO ela
nXlfou o vizinho

Durante um tiroteio entre policiais, e dois assaltantes

que entraram num armazém do bairro de Itaim, em São
•

Paulo, a mulher do proprietário do estabelecimento aca-

bou matando, com um tiro de revólver, um seu vizinho,
acreditando que se tratasse de um dos ladrões. ,

Na confusão gerada com o engano, os policiais conse

guiram prender os dois delinquentes, ilesos, que foram
autuados em flagrante, sendo a mulher levada para a

delegacia, onde foi-indiciado em inquérito pela prática
de homicídio.

Série de roubos

ate.,oriza O Vale
Itaja.í (Sucursal) - Uma séria de roubos foi registrada

em Itajaí nos últimos dias, Juracema Gonçalves, residen
te à rua Pedro José, João, foi até a Delegacia de Polícia,
comunicando que três indivíduos que diziam ser policiais
estiveram na sua casa e levaram um televisor e um rádio.

Pedro.Henrique Bianchini, motorista do caminhão placa
XJ-I2-23.de Itajaí, comunicou que do interior daé�bine
daquele veículo roubaram sua carteira de motorista, no
tas de despesas e documentos pessoais.

Da residência de Manoel Izidoro da Silva, à rua Criciú
ma 226, foram roubadas carteira de motorista e de iden

tidade do mesmo e um cheque no. 370140, de

Cr$ 50,00, da Caixa Econômica Federal.

Do interior de um automóvel Corcel, pertencente a

Edwirges Detzel, estacionado na rua Anita Garibaldi fo
ram roubadas roupas, documentos pessoais e do veículo.'

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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. Estocolmo - Apesar de terem a noite de
ontem e o dia de hoje livre para passeios,

.

quase todos os jogadores da seleção brasi
leira

.

preferiram ficar no Grand Hotel, pois
.estavam muito. magoados e aborrecidos
com a derrota frente a Suécia.

_

Por causa dessa derrota, segundo o presi
dente da Comissão Técnica, Antonio do
Passo, os jogadores perderam - ou deixa
ram de ganhar Cr$ 10mil. Isto porque eles
iriam receber o prêmio fixado de 300 dóla
res por vitória e ainda tinham a promessa
de mil dólares se se mantivessem invictos
até o final da excursão, já que nem a Co
missão Técnica nem a chefia da delegação
levou em conta a derrota frente a Itália,
pelas circunstâncias em que foi disputado o

. jogo.
Muitos jogadores, inclusive, só desceram

para o almoço e para o jantar e voltavam

apressados para seus quartos, fugindo das

entrevistas e do contato direto com os tor

cedores e caçadores de' autógrafos suécos.
- Eles realmente estão sentindo muito

- disse Passo - mas foram eles e nós da
Comissão Técnica 'mesmo os culpados. O
time está comexcesso de toques de bola,

dribles desnecessários e tem gente mesmo

- não quis citar nomes - que estão em

campo disputando !L liderança da equipe .

Assim realmente 'não dá. Para Passo, a co

missão também teve sua dose de culpa em

quebrar a. estrutura do time cOm muitas

mudanças. - Mas eu pergunto: será que
com aqueles jogadores que entraram, mes
mo assim não davà para ganharmos a parti
da?

.

- Puxa - prosseguiu - os suécos são

ingênuos, não fizeram uma falta sequer vio
lenta. Ninguém pensava que poderíamos
perder esse jogo. 1

Na Escócia; Antonio do Passo disse que
o regime será de concentração permanente,
a exemplo do'que foi na Alemanha Nin
guém poderá sair para compras ou passeios,
a não ser em grupo e em ônibus especial.

A delegação brasileira sairá às 9 horas de

hoje no sim avião especial para Glasgow e

ficará hospedada no hotel Albany. Amanhã
ã tarde haverá um treino puxado para to

dos, já que hoje eles não puderam fazer
nenhum treínamento por que já estava de
cidido que o Pia era de folga.

O time para a part.ida contra a Escócia

só será anunciado' oficialmente amanhã,
por Zagalo. O técnico explicou que não no

ticiou hoje porque gosta sempre de falar
.primeiro com os jogadores, o que poderá
fazer ou durante a viagem ou numa prele
ção que fará para todos sobre o jogo de
ontem, à tarde no Hotel Albany. O time

porém é o seguinte: Leão, Zé Maria, Luís
Pereira, Piazza e Marco Antônio; Cíodoal
do, Rivelino e Paulo César; Valdomiro,
Jairzinho e Dirceu.

O técnico tem pensado muito também
no aproveitamento de Leivinha, que poderá
entrar no decorrer do jogo, em lugar de
Paulo ÇÇs�, se ele ele não estiver atuando .

muito' bem. "Mas tudo são hipóteses ainda;
pois as substituições vão depender do anda-
mento da partida".' ,

.

Os dirigentes da CBD receberam ;50 mil
dólares ontem à tarde no Grand Hotel pela
cota do jogo contra a Suécia. Vão receber o
mesmo da Escócia em Glasgow, mas o jogo
em Dublin é beneficente. Os brasileiros ain
da não sabem quem apitará o jogo em Glas
gow, mas foram informados que o trio de.
arbitragem será inglês. Em princípio eles es

tranharam o fato da arbitragem ser de juí
zes do reino unido, �as, Armando Marques

logo aparteou: - Lá na Escócia não tem

disso não. Eles são os maiores inimigos dos

inglêses. E tudo ficou tranquilo.
Rivelino, que já no jogo de ontem jogou

pela direita, vai continuar jogando por esse
setor e não pelo esquerdo. Isso porque Za

galo quer aproveitar Paulo César para jogar
mais adiantado pela esquerda, se deslocan
do para a ponta esquerda, pois Dirceu é

que ficará com o encargo de fazer o tercei
ro homem de meio de campo.

Agora tudo está
muito confuso até

fXI alta cúpula
A Comissão Técnica não está em boa situação com a

derrota de ontem frente a seleção da Suécia e o chefe da
delegação, Sr. Sílvio Pacheco, 'chegou até mesmo !I pedir
explicações ao Presidente Antônio do Passo sobre o porque
de tantas mudanças no time, pedindo também para que os

próximos jogos sejam encarados com mais seriedade.
A conversa de Sílvio Pacheco com Antônio do Passo

surgiu logo depois do jogo na sala de espera dos elevadores
do terceiro andar do Grand Hotel, onde a delegação está
hospedada.

Sílvio Pacheco descia para o banquete que a Federação
Sueca ofereceu aos jogadores e dirigentes das duas seleções
e perguntou a Passo sobre os motivos de tantas mudanças.

- Eu não tenho o direito de perguntar ou interferir em
nada antes do jogo, nem no sistema ou muito menos na

escalação.J1as d�.2.is da pàrtída, como chefe da delegação
tenho direito de perguntat.porque fizeram isso,? " '"

Sílvio Pacheco disse que iria fazer unia reunião no seu

quarto depois do banquete para saber o que se passou,
Antônio do Passo, porém, não se alongou nas explicações,
afírmando apenas que a comissão técnica tinha que observar

.

os jogadores convocados. Achou por bem fazer esses estu
dos naquele jogo e assumia a responsabilidade de tudo.

Na ocasião, Zagalo, Coutinho e Chirol chegavam também
a sala de espera dos elevadores do terceiro andar e Sílvio
Pacheco então se dirigiu ao técnico, de quem.ouviu as mes

mas explicações, mas pediu a todos da comissão técnica que
não fizessem mais aquilo, pois afinal é o prestígio do fute
bol brasileiro que está em jogo.

O Sr. Abílio de Almeida, o homem forte da CBD atual
mente, se esquivou de dar qualquer opinião. O que aconte

ce, porém, é que o prestígio da comissão técnica já come

çou a ser abalado desde que os dirigentes da CBD souberam
que o Zagueiro Rodrigues Neto antes de ser convocado já
estava sendo submetido a um tratamento pisiquiátrico ou

de psiquiatria - não sei - no Rio e eles assim mesmo o

convocaram sem saber que isso estava se passando.

Sílvio Pacheco informou a alguns amigos que não vai
interferir mais em nada da delegação até o final da viagem,
mas quando chegar de volta ao Rio pedirá uma reunião com

Passo, Havelange Abílío e ele, a fim de esclarecer alguns
pontos que, no seu entender, devem ser encarados com mais
seriedade. Es�!! reunião, inclusive, poderá ser até mesmo

realizada em Glasgow porque o presidente João Havelange
ficou de assistir o jogo da Escócia porque é em homenagem
ao aniversário da Federação de' Futebol local.

Em suma, o que é certo é que o prestígio da comissão
técnica foi abalado com a derrota frente a Suécia e já não
estava também cem por cento por causa do caso Rodrigues
Neto.

FERRO E CIMENTO
MELHORES PREÇOS

PHlllPPI & elA.
a casadoconstrutor
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iI MAIS QUERIDOI
,I DE SANTA CATARINA?
II RESPOSTA
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NOME· '!'f
ENDEREÇO CIDADE

ELE PODERÁ GANHAR o TROF�U "O ciiiBE MAIS a-uEruow

NCURSO DE TORCIOAS 00 FUTEBOL BRASILEIRO'

Os jogadores da seleção brasileira preferiram não

.sair para passear e aproveitar o dia livre.

Ainda estão muito chateados por causa da derrota

No 4-3-3 em que Zagalo esquematizou
o time desde o início, Paulo César jogava
mais pela direita e Rivelino pela esquerda.

-

Nesse jogo em Gasgow como no de on
tem, o. técnico mudou porque acha que as

.sím o Brasil dará mais equilíbrio ao time e

. também Paulo César terá mais um campo
para jogar pela esquerda porque Dirceu só

esporadicamente irá por aquele setor, uma
vez que será conscientizado de que é o ter

ceiro homem de meio de campo. Wendel1
continua sentindo dores na virilha da perna
direita e está fazendo tratamento, enquan
to Renato ainda está sentindo otornozelo
e não deve jogar mais até o fim da excur
são.

Joi,talistas estao revoltados
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DEODORO, 11 - 3795

AP'ARTAMENTOS
Rua Anita Garibaldi,

"Ed, Anita Garibaldi"
Apto.l002 C/2 quartos, sala cozinha e

banheiro - Alug. Cr$ 750,00 -condo
mfnio->

Apto. 1202 C/2 quartos, sala, cozinha e

banheiro, Alug. Cr$ 750,00' -condom r·
nio-

Rua Felipe Schmidt,
"Ed, Brigadeiro Fagundes"

Apto.66 C/3 quartos, sala, cozinha e ba

nheiro, Alug. Cr$ 850,00 =condomf
nlo=

Rua Tenente Silveira, 105 Apto. no.l
·C/2 quartos, sala, cozinha e banheiro -

Alug. Cr$ 10400,00 -condomrnio- (to
do mobiliado)

Ed. Vilma - B.N.H. - Apto. 101 C/2
quartos, sala, cozinha e banheiro,
Alug. Cr$ 530,00 -condomrnio-

Rua Felipe Schmidt,
Ed. Arthur

Apto. no. 102 C/l quarto, sala, cozinha
e banheiro - Alug. Cr$,504,OO ,

Apto.l03 C/l quarto, sala, cozinha e ba

nheiro - Alug. Cr$ 504,00 .-condomr
nio-

Apto.104 C/l quarto, sala, cozinha e ba

nheiro Alug. Cr$ 504,00 -:condom rnio-

Apto.605 C/l quarto, saia, coztnha e ba

nheiro - Alug. Cr$ 504,00 -condomr
nio-

AptoJ!02 C/l quarto, sala, cozinha e

banheiro - Alug. Cr$ 504,00 -condo

rnínio->

Apto.1004 C/l quarto, sala, cozinha e

banheiro, Alug. Cr$ 504,00 =condornl
nio-

Rua Anita GaribaLdi,
"Ed. Anita Garibaldi"

Apto.303 C/2 "quartos, sala, cozinha e

banheiro - Alflg. Cr$ 1.000,00 -condo
mínio+

AptoA02 C/2 quartos, sala, cozinha e

banheiro - ·Alug. Cr$ 750,00 -condo

mrnio-

Apto.501 t/l quarto, sala cozinha e ba

nheiro, J1.lug. Cr$ 550,00 =condornf

nio-:

Apto.502 C/2 quartos, sala cozinha e ba

nheitcí,.' ,Alug. Cr$ 750,00 -condom r
nio-

Apto.504 C/l quarto, sala cozinha e ba

nheiro - Alug. Cr$ 550,00 =condom í-

nio-

,(
, APto.505 C/2 quartos, sala cozinha e ba

nhéíro, Alug. Cr$,800,OO =condoml
nio-

Apto.605 C/2 quartos, sala cozinha e ba

nheiro, Alug. Cr$ 750,00 =condomf
nio-

SALAS
Ed. Julieta - 205 Alug. Cr$ 450,00

Ed. Partenon - 206 Alug. Cr$ 516,00 .

Centro Ex. M. Daux S/405 - Alug.
Cr$ 550,00

Centro Ex. M. Daux . S/504-505 - Alug.
Cr$ 1.000,00

'Centro Ex. M. Daux - S/1006, Alug.
Cr$ 400,00

IEd. Solar D. Marinez - S/comer. Alug.
, Cr$ 700,00

Rua João Pinto, esq, Sala - Alug.
Cr$ 550,00

Ed. Soraya, no. 35 - Alug. Cr$ 400,00

Ed. Dias Velho

Cr$ 700,00
1114 Alug.

1, SELEÇÃO I
Jogadores perderam prêmio bom
e ainda sentelll omau resultado

.,1aConlissao Técnicada C8D
,Estocolmo - A. derrota para à Suécia A equipe sueca me pareceu ri.dícula,
por 1 a O revoltou a maioria deis jorna- com jogadores gordinhos, de baixo

,

.listas que acompanham a seleção bra- nível técnico. Parecia mais um time de
sileira. Alguns acusam à CBD de estar 'bancários.
cometendo muitos erros, como o co-. Nem as desculpas de Zagalo ("tive
mentarista João Saldanha, por exem- que mudar o time para testar alguns
plo, um dos mais revoltados':

,
jogadores") conseguiram acalmar a ira

- Não é possível que isso continue dos jornalistas brasileiros. A maioria

assim. Esse time sueco não ganha do acha que perder para a Alemanha seria

Bonsucesso. Perder para este time, sob um resultado normal, mas perder para
. qualquer circunstância, é o caos. a Suécia "é o fim da picada".

'

Ney Bianchi, cronista da revista A má forma de alguns jogadores
Manchete, tambéin não se conformou tem servido para críticas de vários [or
com a derrota: nalistas, que não conseguem entender

- Estou deveras desapontado com corno o Brasil pode ter chegado, a essa

esse time. Oú a Comissão 'Técnica faz altura da excursão, a rendimentos tão

alguma coisa para acabar, com o vede- .decepcionantes.
tismo elo trio Jaír-Rívelínc--Paulo Cé- . Saldanha inclusive criticou os mem

sar, ou esse time não vai acertar nunca. bros da Comissão Técnica por não te-

rem ordenado aos jogadores que bates
sem bola antes do início da partida, e

trocassem as travas das chuteiras:
- As travas eram muito baixas para

o tipo de gramado do estádio de Ras
sunda. Os jogadores brasileiros estavam

patinando em campo. Não foram pou
cas as vezes em que perderam jogadas
por falta de equil íbrio.

O comentarista Rui Porto também
considerou decepcionante a atuação da
seleção brasileira, dizendo que esta ex

cursão, guardada as devidas propor
ções, tem sido tão decepcionante co

mo aquela de 1963. Outros jornalistas
admitiam que caso Zagalo não se de
cidisse de uma vez por todas, o Brasil
poderia acabar essa excursão sem um

time base, como no Mundial de 66.

•
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t ·,EM.SUPER LOJAS KOERICH
Q.

i
.�
�,

ESQUECA
oCRUZEIRO
A ENTRADA
ÉAPENAS

�CENTA\IOS;"1

»

V�MOSTODOSDE BICICLETAMONARK BRASILDEOURO73.
.>

Com os 50 centavos da
sorte de Super Lojas Koerich

. .você faz a mesma coisa que
.

.

·500 mil brasileiros fazem todo
,

o ano: sairpedalando por aí

tom a melhor bicicletado

mundo.
Nunca foi tão fácil dar o

primeiro passo para uma boa
bicicleta.

Ponha sua moedinha no

bolso e venha até Super Lojas

Koerich escolher um dos dez
modelos Monark Brasil de
Ouro 73.

SUPER IV#&A••_ L •
LOJAS I\"Uf7UCIl/
Centro Estreito Campinas'

Ed. Dias Velho

Cr$ 500,00
S/L 8 - Alug.

Rua Sta. Rita de Cássia no. 128, I:streito
- Aluguel Cr$ 350,00

CASAS
Rua Rosa no. 72 - Barreiros C/3 quar
tos, sala, cozinha e banheiro - Alug..
c-s 25d,oO

Rua Liberare Bitencourt, 20 C/2 quar-
• tos, sala, cozinha e banheiro - Alug.
c-s 360,00

Rua Tomás João dos Santos, no. 1Tpilr
te de baixo c/frente p/rua seguinte C/2
quartos, sala, cozinha e banheiro - Alug.
Cr$ 600,00

Rua José Lins do Rego, 330 Bom Abrigo
- Coqueiros C/2 quartos, c/arrnário em

butido sala, cozin ha c/f6rm ica, garage e

banheiro - Alug. Cr$ 850,00

Rua Aristide Lobo, 62 C/4 quartos, 3
salas, copa, cozinha e banheiro, garage e

porão habitável - Alug. Cr$ 1.200,00

Na 40. rua transversal a esquerda da Rua
Otto Malina, C/4 quartos, 2 salas, cozi
nha e banheíro - Dep. empregada e gara
ge - Alug. Cr$ 550,00

'::::I_E_a A.GONZAGA S.A.
I!NGI!NMAR'A I! 'NCCAPORAÇÕ •••MC.'L ..... 'A.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Reunião do Arbitral deu elll nada.

Figueirense não quer alteracões

Dez presidentes de clubes reunidos para nada. O -Hgueirense diz que "não quer virar a mesa".

"Estamos reunidos para resolver problemas de um

campeonato varzeano. Este estadual apenas serve para
se saber quem é o campeão. As rendas foram

esquecidas. O dinheiro, que é importante num

campeonato profissional passou para segundo plano."

Consciente com o seu papel de presidente de um

clube de futebol profissional, Laurindo Meneghel do
Hercílio Luz, colocou nas palavras acima, exatamente
o que se poderia chamar de reunião Conselho Arbitral.

Dispostos a colaborarem com o Figueirense e

procurando resolver os probleinas do nosso futebol, os
presidente e representantes dos clubes de futebol de

Santa Catarina, que disputam o estadual, chegaram a

l (

DOIS TOQUES

Uma atitude ridícula

LAURINDO MENEGHEL,
presidente do Hercflío Luz ti
nha boas razões para ser um

dos mais .atucanados após a

reunião do Arbitral. Primeiro

pela atitude do Figueirense,
classificada por Meneghel co

mo "ridícula". O segundo
oom motivo para a irritação
do presidente do Hercílio é o

jogo disputado domingo passa
do, contra o Internacional, em
Tubarão. "Incrível o que fize
ram com a gente. Não sei co
mo ojuiz foi dar condição de
jogo aquele campo. Mas vou

encaminhar um ofício à Fede

ração, pedindo indenização do

prejuízo que tivemos domin
go. Até os bandeirinhas tive

que pagar do meu bolso".

PAULO GARÇA está mes

mo na "crista". Ontem à noi

te, enquanto as discussões cor
riam por conta do campeonato
estadual, Ariel Botare, num

canto da sala, cochichava com

um representante do Próspera.
"Pro nacional - dizia Ariel -

estamos interessados no .Paulo
Garça". O representante do

Próspera quis responder, mas

com a aproximação de urn re

pórter preferiu deixar o assun

to para quando o Figueirense
for jogar em Criciúma.

ALVIR RENZI também
foi conferir a reunião de on

tem do -Arbítral, Só que a ra

zão de sua presença na sede da
FCF era outra. Ele andava
atrás do diretor do Departa
mento de Árbitros, para mos

trar um atestado médico fir
mado em Itajaí, justificando
sua ausência domingo, em Cri.
ciúma, O Alvir teve uma pe

quena "intoxicação", provoca
da por alimento estragado, du
rante o concurso para escolha
de Miss Santa Catarina, em

Blurnenau.

CIRO SONCINI, presiden
te do Palmeiras, também não

gostou nem um pouco de sua

rápida estadia ontem, em Flo

ríanópolis, Ao final da reu

nião, Ciro comentava com al

guns presidentes de clubes: "é
a segunda ver que venho à ca

pital para nada. A primeira foi
domingo. O· campo estava ala

gado e tive que ir embora. Ho

je, novamente vim aqui para
nada. Não sou palhaço".

Mário Medaglici

uma conclusão de que nada deve ser mudado este ano.

REUNIÃO
No início o presidente da federação apresentou as

duas fórmulas para se modificar o atual campeonato,
que foram conseguidas nas reuniões preliminares
realizadas em Tubarão e Blumenau.

Após ouvidas as explanações de Giuliari, de como

se chegou as fórmulas de se classificar quatro clubes,
ou seis, como queria o Juventus, Foram ouvidos os

representantes e presidentes de clubes. Nada mudou,
com. relação ao que Giuliari disse, com o Avaí

querendo apenas dois e o América não querendo
modificar o campeonato.

HGUEIRENSE
O presidente do Figueirense falou por último e

para espanto de todos, não quis a modificação do

campeonato, dizendo. "O Figueirense não foi ouvido

por esta presidência para modificar o campeonato. Nós
temos condições de montar dois times. Não viemos

aqui pedir ajuda a clube algum. Portanto, queremos o

campeonato em três turnos.

Logo após os murmúrios ele voltou a falar, e na sua

incoerência, pediu a colaboração dos presidentes em

anteciparem seus jogos com os do seu clube. Foi

atendido pelo América e Paisandu, que prontamente
anteciparão seus jogos com o Figueirense para 25 e 4

de julho, respectivamente.

CAMPEONATO
Após estas afirmações, o presidente do Palmeiras,

Ciro Soncini falou que veio duas vezes à Capital para
nada. Mas logo depois, a pedido do presidente do

Caxias, discutiram de como ficaria o campeonato, se

dois clubes terminassem empatados em primeiro lugar.

Chegou-se a fórmula de que será preciso uma

disputa de uma melhor de três partidas, sorteando-se o

campo para o primeiro jogo e se for necessário um

terceiro, seria então em campo neutro, para apontar o

campeão. A redação serve para o segundo colocado, se
o problema for o mesmo.

Sobre de como ficaria o mando de campo no

terceiro turno, ficou resolvido que será por sorteio e,

se for necessário, o presidente elaborará uma tabela

dirigida.

No final de toda a discussão o campeonato fica

como está e nada. será mudado. Outra reunião do

Conselho Arbitral está marcada para o fim do segundo
turno e, então, novamente "o futebol varzeano

catarinense" será discutido. Como afirmou o

presidente do Hercílío Luz.

O ataque do.Figueirense, com TiiioMarino, pode repetir escore do turno

Sem ter uma confirmação oficial por parte da Federação
Catarinense de Futebol, sobre a transferência do jogo para hoje, que
inclusive motivou a alteração do horário da saída da delegação de

Florianópolis por duas vezes (inicialmente estava marcado para às 13

horas, depois ficou para às 16 horas), finalmente às 20h30min o

Figueirense viajou para Joinville, onde enfrentará logo mais a noite o

Caxias.
Para o Figueirense, a transferência lhe foi completamente

prejudicial, pois além das despesas duplicadas;irá prolongar 05 seus

iogos no' returno do campeonato, já que tinha acertado com os

demais clubes a antecipação das partidas que faltam para as

quartas-feiras (dois jogos por semana).
Adailton e Almir, apesar de.estarem entregues ao departamento

médico do clube desde a última quinta-feira, não ganharam
condições de jogo para hoje e serão substituídos respectivamente

por Quincas e Moacir.
Na manhã de ontem, desconhecendo ainda a efetivação do jogo,

Antoninho comandeu normalmente os trabalhos, entregando a

Antonio Clemente a parte física. Os jogadores chegaram a estranhar

a dureza dos trabalhos, em virtude ser véspera de jogo, mas aos

poucos foram se entrosando e fizeram noventa minutos de física

puxada.
Angelo, com cansaço muscular, foi poupado do treino, mas tem

presença garantida para o jogo e, na sua ausência, Valdir, que ficará

no banco juntamente com Noroel, Artur, Feijão e Neilor, foi bem

exigido por Clemente, Iberê e os atacantes que treinaram chutes 3

19o1 de fora da área.
.

Sentados na pista, apanhando sol, Adailton e Almir assistiram o

treinamento e lamentaram não poder participar do jogo de hoje,

mas, por outro lado ficaram tranquilos, pois sabem que serão bem

-substítuidos e o time não cairá de produção, já que Moacir e

Quincas estão em boa fase física e técnica.
CAXIAS
Rubens Freitas, ficou muito satisfeito com a transferência do

jogo, pois só assim, poderá aprimorar a formação do ataque, depois
da entrada de Pa:odi, ?ue segundo ele, será a maior revelação do

campeonato catannense.

Para o treinador, a vitória do Caxias será tranquila e o caminho

para a classificação as finais .será aberto, já que leva muita fé no

ataque com Oscar, Fontan (deslocado da meia cancha para dar mais

agressividade ao time pela esquerda), Martoni e Paro di, que fará sua

estréia no time. No último coletivo, eles marcaram doze gols em

quarenta minutos num time varzeano que serviu de adversário dos

titulares.
TIMES
Categórico em suas declarações e afirmando que a sorte ào

Figueirense irá acabar, Rubens Freitas escalou Vicente; Dauca,
Pompeu, J. Alves e Silvínho; Piava e Pedrinho; Oscar, Fcntan,
Martoni e Paródi, para vencer o campeão catarinense que sairá

Jogando com Angelo; Pinga, Jailson, Moenda e Casagranoe; Quíncas
',! Moacir; Caco, Tíão Marino, LuizEverton e Land.

Gilberto Nahas será c árbitro e a partida tem ser in ício orevisio

."Jara às 20h30min.

América em Rio do Sul
Juventus c América jogam hoje à noite, em Ric do Sul, a partir

das 8h30min, CCJ11I arbitragem de José Carlos Bezerra, auxiliado por

Flores de Souza e Fritz Schlegel. A partida faz parte da segunda
rodada do returno, suspensa no domingo passado em virtude das

chuvas.
Lauro Búrigo, que teve suas estréia oficial como treinador do

Juventus, já escalou sua equipe: Volnei; Elton, Brito, Valdir e

Raulzinho; Oairton e Miltinho; Duda, Tadeu, Liminha e Joãozinho.

Os dois times iniciaram o returno do estadual com vitória. O

América, que hoje jo.ga com Geraldo; Nelinho, Ladinho, Expedite e

Bebeco; Paulo Cesar, Veneza e Lico; Jairzinho, Chico Samara e

Romualdo, venceu o Próspera, enquanto o Juventus ganhava do

Paisandu, em Brusque, por dois a zero.

Uma piadinha
G· I·

·

para lU Jan
Há exatamente quarenta e três dias, que

um assunto vem preocupando o torcedor cata
rinense: a reunião do Conselho Arbitral, para
reformular o"campéonato estadual.

Ontem à noite, finalmente o mesmo foi
convocado, com representantes e presidentes .

dos dez clubes que participam do estadual.

Depois de duas horas e quatro minutos, com
nove clubes dispostos a alterarem o campeo
nato em beneficio do Figueirense que irá re

presentar o Estado no Campeonato Nacional,
o presidente do time beneficiado, no caso,

afirmou que não pediu o auxllio de ninguém,
que não quer virar a mesa e deseja o campeo
nato estadual em três turnos, tal como foi de
cidido na primeira reunião do Arbitral. E disse

ainda, que apenas Ladinho. do América inte

ressava ao seu clube e, que disputar o estadual

paralelo ao Nacional, é problema do Figuei
rense e, se for preciso, armará duas equipes.
PALMEIRASNÃO GOSTOU

No meio da inexpressiva e bagunçada reu

nião, Soncini, do Palmeiras abriu a boca:

'�Não sou palhaço. É a segunda eez que me

desloco de Blumenau para Rorianópolis para
nada. Não concebo como o presidente da Fe

deração marca uma reunião do Conselho, sem

que o Figueirense, clube interessado tome

ciência que a mesma foi convocada para alte

rar o campeonato em seu benefício e, agora,
ele próprio não quer a alteração.

"

Ao escutar do presidente do Figueirense
uma piadinha maldosa "se. dependesse do Ar
bitral o Avaí estaria no Nacional por 7 votos

contra 2, conforme palavras do presidente da

Federação ", Giuliari, ficou, roxo, deu uma ri

sadinha disfarçada e não comentou nada. No

final da reunião, não quis tocar- no assunto.
limitou-se apenas a comentar que "Fiquei de
cepcionado com a atitude de alguns presiden
tes de clubes. O Arbitral foi consocado por

solicitação dos clubes que queriam alterar o

campeonato e chegou na hora, quem recebe a

bomba é o presidente da Federação, que é um
mero executor das determinações do Conse

lho ArbitraL"

Quanto a viabüidade do campeonato esta

dual ser disputado paralelo ao Nacional, Giu-:
liari afirmou: "Não existe nenhum inconve

niente e poderão ser realizados os dois cam

peonatos simultaneamente, como ocorreu '1l0

Paraná no ano passado. Agora, também pode
a CBD cancelar os jogos do estadual. Ela tem

poderes para isto".

Avaí·x Palmeiras ficou para hoie
à noite mesmo, no Adolfo Konder

Tosé Amorim tentou se comunicar com c

presidente Ciro Soncini e não conseguiu. De
pois procurou o presidente da FCF e tam

bém não consezuiu transferir o jogo para

quinta-feira. Ontem ele chegou ao estádio e

conversou com Walter Miraglia. No final da
conversa ficou acertado que Av:!í e Palmei
ras jogam hoje mesmo, apesar da direção
querer que 'o jogo fosse realizado amanhã.

O horário dos jogos foi determinado pelo
presidente Giuliari e Roldão Borja apita o

.
início da partida às 20 horas e 30 minutos.

O' Avaí com Ubirajara, Souza, Ari Pru
dente, Paulo Henrique e Orivaldo; Cardosi
ilho, Zenon e João Carlos; Ademir, Américo
e Celso.

'

O Palmeiras de Jorge, Coral, Nelson,
Duia e Goru.aga; Mazico e Betoa Sérgío,
Dirmael, Vado e Rubinho,
AVA(

. Depois que o jogo fo i suspenso, no do-

mingo o treinador do Avaí conversou ccrn

os jogadores, e marcou treino para segunda
feira.

Sabendo que as dificuldades serão as

mesmas 'do turno, quando o Avaí venceu no

último minuto, Míraglia armou o time com

quatro homens na meia cancha, deixando
Toninho para o segundo tempo,

"Vamos esperar o Palmeiras no primeiro
tempo para ver como eles jogarão contra a

gente. No segundo tempo então poderei mo
dificar as coisas", comentou Miraglia.

Ontem à tarde os jogadores que estarão

hoje defendendo o time, treinaram separado
dos outros. Foram escolhidos para ficar no
banco Rubens, Toninho, Rogério, Paulo Ro

berto e Jaico, Juntamente com os titulares
eles foram exigidos raim aquecimento e

depois participaram de urna pelad-a.
PALMEIRAS

Em Blumenau também r.ão houve folga

\

para os jogadores do Palmeiras. Nestes dois
dias Adão trabalhou fisicamente com o plan
tei e disse que a equipe vai sentir muito a

falta de Alvaeir, que está entregue ao Depar
tamento Médico do clube.

"Mas acredito muito no Gonzaga, e com
ele pretendo .parar o Ademir. Pela direita é a

melhor jogada do Ava{, se conseguir pará-la,
eu ac redito que venço o jogo. Respeito
muito o time de Walter Miraglia, jogando em

casa,. com a torcida, mas vamos lutar para
dar uma vitória a equipe, que está preci
sando".

Adão ainda. falou que pediu reforços,
mas não foi atendído; "O jeito é ir traba
lhando com estes jogadores. Estou contente,
pois conseguimos urna boa colocação e

vamos procurar chegar entre os primeiros
neste returno," finalizou o treinador Palmei

rense,

Ubirajara quer voltarpara oRamengo
Ubirajara conversou com a direção do

clube e pediu para rescindir seu contrato.
Com muitos problemas no Rio, tendo que
viajar constantemente para a Guanabara, ele
acha que não pode se dedicar muito ao clu-
be. \

"Acho que os homens vão entender o

meu problema e em princípio devo ficar
mais duas semanas. Como os negócios no

Rio não andam bem e tendo que estar sem

pre lá, as viagens me cansam muito e não

posso treinar como gostaria. Assim pedi à
direção e o presidente do clube está estu

dando com a Comissão e deixou claro que

até o fim da semana que vem vou embora."
José Amorim não quis comentar nada,

mas afumou que o goleiro deverá ir embora.
...e, uma lástima, mas do mesmo jeito que ele

atendeu o I.OSSO pedido em vir jogar pelo
Avaí, eu acredito que o Fernando não colo

cará obstáculo. Ele tem que viajar sempre,
nós sabíamos disto, mas começaram com

este negôcío de viaja hoje, amanhã também,
e a imprensa pegando no pé do Bira, nós
achamos melhor atender o goleiro. Assim ele

pode resolver seus problemas e, quem sabe,
arranjar outro clube no Rio para disputar o
nacional".

Por outro lado, as conversas da dire

ção deixavam transparecer que três nomes

estão sendo estudados para ocupar o lugar
de Ubirajara,

O Primeiro seria Gelson, do Interna

cional de Porto Alegre, mas a direção do

colorado não pode dar a resposta agora por

que Rafael está machucado.
Os ou tros dois nom es ficaram para Chan

ces do Bangú, e Valdir do Vasco da Gama,
que defendeu o Campo Grande no campeo

nato carioca. A solução deverá sair na quin
ta-feira, quando a diretoria estará reunida

mais urna vez.

resolver os problemas do re

mo, quando na realidade foi

procurado por esta presidência
e conselheiros deste CRD, em
nome do mesmo Governo, pa
ra reunir seus presidentes de
'clubes e apresentar soluções a

curto e a longo prazo."
"Deve ficar 'bem claro que

o CRD de S. Catarina, só no

ano em curso, já concedeu ao

remo aproximadamente a im

portância de quarenta mil cru

zeiros (Cr$ 40.000,00) de sua

verba, financiando viagem ao

presidente da FASC, técnico e

remadores ao campeonato de
remo, na Guanabara."

"Destaque-se ainda o fato
de, para esse mesmo campeo
nato, despendeu também o

conselho verba sufiente para o

preparo e alimentação aos atle
tas que participaram do referi
do campeonato."

"Concedeu ainda o CRD
um out-rigger a quatro remos

ao campeão catarinense Clube
, Náutico Riachuelo que neces·

sitava do referido barco."
"Para concluir, afirma esta

A suspensão do partida no domingo, não alterou os planos
de Zezé, que pretende mudar a equipe para o jogo contra o

Paisandu ; a treinador do Próspera alega que seu time não tem

jogado bem em casa e que a torcida já anda impaciente com a

falta de gols.
Com algumas alterações no ataque, Zezé pretende sacu

(Ur o azar que persegue o time nos jogos em casa, justamente
onde o Próspera perdeu pontos preciosos no turno. A equipe'

\ paro, partida de amanhã, que serâ disputada
ã

tarde, PO'"" o

<,
______________________________4-_

O tenente coronel Milton

Lemos do Prado, presidente
do Conselho Regional de Des

portos de Santa Catarina, refu

tou, através de nota oficial, de

clarações prestadas pelo de

sembargador Ari Pereira Oli

veira, presiden te da Federação
Aquática de Santa Catarina,
no programa "É Tempo de Es

porte", segunda-feira, 'na TV

Cultura.
É o seguinte o teor da no

ta: "10. - omitiu e falseou de
liberadamente informações so

bre aux ílios financeiros. pro
porcionados .à entidade que di

rige; 20. - mal informou sobre
a verdadeira atribuição do

CRC/SC; 30. - d ixou a en

tender não estar o Governo de

Santa Catarina interessado em

------_._-------�."�.
__ _�._---_.-._�-_."_._..•---'-�-------------

Próspera joga a.,Janhã confiaPaisandu
Mário Balsini ainda não concluiu o sistema de iluminação, deve
ser esta: Alvim; Tenente, Roberto Silva, Hamilto� e Deda;
Lourival e Nilton; Paulo Garça, Lúcio, Chiquinho e Zezé.

O Paisandu, já com dois pontos perdidos (perdeu para o

Juventus em casa), vai encontrar muita dificuldade para vencer
o Próspera em Criciúma. O time é Nauro; Ademir, Portela,
Paulo César e Tenente; Zélis e Carlinhos; Britinho, Valmor, Zé
Carlos e Reni

A arbitragem será de Alvir Renz.

---------�----------------------�

Lemes do Prado não gostou l11uito
das declarações de Ari Oliveira

CONVITE

Florianópolis, 25 de Junho de 1973

Lúcio Freitas da Silva

Presidente

Nove presidentes de clubes satram decepcionados da reu

nião de ontem do Conselho Arbitral. Um apenas, dos dez

participantes do estadual, saiu tranquilo e sorridente como

entrara: o do Figueirense.
.

"Ele menosprezou e ridicularizou a todos nos", dizia o

presidente do Hercilio Luz ao final da reunião. Verdade.
Ridtculo é um termo suave para classificar o que houve

ontem à noite na sede da FCF.

.
A revolta de Palmeiras, Hercüio, América, Próspera e de

todos que participaram do Arbitral tem fundamento, é

lógico. Mas o pior virá depois, mais exatamente a 26 de

agosto, data prevista para o inicio do campeonato nacional,
com o estadual em pleno andamento. Ai sim, os. clubes do

interior, mais o Ava(, sentirão de perto o mal causado pela
decisão de ontem à noite.

Disputar um certame regional paralelamente ao nacional é
jogar no lixo os mirrados recursos de que dispõem os clubes

para sustento de seus departamentos de futebol. Na hipõtese
ainda, de que a CBD não permita este disparate, como fez em

outra ocasião na Bahia e no Paraná, o que fará o "grupo dos
nove"? E o campeonato estadual terminarã quando, se ficar
interrompido a partir de fins de agosto?

Para estas perguntas não existem respostas, pelo menos

agora. Talvez elas estejam guardadas na cabeça do presidente
do Figueirense, que na hora exata, achará uma solução que

não deixe seus co-irmãos' desamparados".

Mas o Figueirense tem obrigação de responder a esta

pergunta: como o presidente do clube tem coragem de chegar
na reunião do.Arbitral e dizer que não estava ali para pedir
nada a ninguém? E os jogos antecipados? Por acaso não o

foram por solicitação do próprio Figueirense?

A Diretoria desta Sociedade torna público que, devidamente autorizada pela unanimidade d,;
seus associados, em Sessão de Assembléia Geral Extraordinária, realizada a 27 de Abr it pp., esta

a venda o prédio de sua sede, com dois pavimentos, sito à rua Álvaro de Carvalho no. 34,

esquina da rua Felipe Schmidt, nesta Capital.
Os pretendentes devem enviar suas propostas, não inferior a quinhentos mil cruzeiros

(Cr$ 500_000,00), para pagamento à vista, <10 Presiden�e desta Sociedade à rua Bento Gonçalves

no. 17, até o dia 20 de julho de 1973.
Florianópolis, 24 de junho de 1973.

pela Diretoria

PEDRO XAVIER
Presidente.

,
.

..
.

SOCIEDADE BENEFICENTE CAIXA DOS EMPREGADOS NO COMÉRCIO

PRÉDIO A VENDA
Grande oportunidade.

A CÂMARA MUNICIPAL DE FLORIANÓPOLIS tem a honra de convidar as

autoridades Civis, Militares, Eclesiásticas e ao Povo em geral, para assistirem a

Sessão Solene que será realizada no dia 2,9 do corrente mês, às 20,00 horas, oome

morativa à passagem do Centenário de nascimento de ALBERTO SANTOS DU

MONT.
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presidência que todas as verbas

aqui apontadas foram efetua
das prontamente e através da

.

Secretaria do CRD.

..Á. partir deste momento,
não só a imprensa, mas tantos
quantos se dediquem e se in
teressem pelo esporte tem à
sua disposição, na Secretaria
deste conselho, no horário
normal de seu expediente, à
Rua Felipe Schmidt, 27, Edifí
cio Dias Velho, salas 803-804,
a documentação que com

prova a véracidade desta no

ta."

"Afuma-se finalmente nes

ta NOTA que o presidente da

Federação Aquática de Santa

Catarina teve sempre aprova
da s todas suas solicitações,
sem necessida-de de vir de cha

péu na mão, e, se mais não lhe
foi dado, é porque não o soli
citou."

A nota oficial, datada de
26 de junho de 1973, está assi
nada por Milton Lemes do Pra

do, presidente do CRD .

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense




